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１．保健 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 男 ■中学生，高校生女子に子宮頸ガン予防ワクチンの接種をいち早く行って下さい。 

2 大和田 40歳代 男 
■長男（H14年７月生）にだけ日本脳炎の予防接種の案内をもらっていない。何故そのように制

度が変わるのか？ 

3 大和田 30歳代 女 ■女子の子宮頸癌の予防ワクチンの補助をしてもらいたい。 

4 大和田 30歳代 女 ■市での健康診断の情報や補助があるといいと思う。 

5 大和田 40歳代 女 

■私に入る他の自治体の情報からすると，医療・福祉において不満があります。大きな医療セン

ターが出来ても，あまり良い話は聞かれないし，予防接種や健診の内容も決して充实していると

は思えません。特に我が家には，11歳になる女の子が居ます。子宮がん予防ワクチンの助成も

お願いしたいし…。生命に係わる事に力を入れて欲しい。 

6 大和田 40歳代 女 

■いつも市民の為に有難う御座います。感謝しております。小４の時に受ける日本脳炎の予防接

種についてお手紙が来て悩み接種しませんでしたが，その後大分後に病院に行くことがあり，ま

だまだ現場の先生や医師会と市が話し合ってお手紙を出したりするのではないですか。あまりそ

うでないようですが…かなり昔の話なので今改善されていたらすみません。 

7 大和田 60歳代 女 
■定年して何もする事もなく，お金もとぼしく，お先が真暗な毎日です。年金者なので自分で健

康器具も買えないし，無料で教えてくれる健康体操教审を開いてほしい。 

8 大和田 60歳代 女 ■道路整備と健康増進・福祉に力を入れてほしいと思います。 

9 高津・緑が丘 30歳代 男 
■昨年の新型インフルエンザのワクチンの接種に関しての対忚は混乱を招いたと思います。今年

はもっとスムーズに受けられるように，わかりやすい方法で实施していただきたいです。 

10 高津・緑が丘 60歳代 男 
■他の市ではいち早く子供たちのワクチンの無料または公費助成。八千代市はその予定はないの

ですか？ 

11 高津・緑が丘 20歳代 女 ■乳ガン検診の対象年齢を下げてもらいたい。今現在26歳なので自費になってしまう。 

12 高津・緑が丘 20歳代 女 
■健康診断など，若い人を対象にしたものを増やしてほしい。全体的に若者にやさしくないよう

に感じる。 

13 高津・緑が丘 30歳代 女 
■小児の予防接種・新型インフルのワクチンを受けるのにどれだけ大変な思いをしたことか。大

人はまだ受けられる現状もあり，医療に関しては特に不満を感じています。 

14 高津・緑が丘 60歳代 女 
■子宮頸がん予防接種について，若い方達の予防医学という点からも，八千代市でも早期の助成

（出来れば全額）を实現していただきたいと思います。 

15 八千代台 50歳代 男 
■今年度の健康診断（集団）に忚募したが落選という事だが，そういう場合，空いている日時へ

の振替等の対忚もなく，追加の日時を設定する等の対処をしてほしい。 

16 八千代台 50歳代 女 ■市のガン検診等隣接の総合病院で受診できたらいいと思う。 

17 八千代台 60歳代 女 ■子宮頸ガンの予防接種費用を市の方で負担して欲しいと思います。 

18 勝田台 40歳代 男 ■子どもへのワクチンの無料化，又は助成金（ヒブワクチン，子宮頸ガンワクチンなど）。 

19 勝田台 60歳代 男 
■健康に自分自身（住民）が留意し，健康保険の削減に市民も協力する。市から何をしてもらう

かではなく，市民として何をできるか，以上のようなことを考えている一市民です。 

20 村上 70歳以上 男 ■予防接種を市民病院で，かかりつけでなくても自由に注射をしてもらいたい。 

21 村上 30歳代 女 

■子育てしにくい町です。もっと独自の補助をして下さい。子供に認可された予防接種をかかり

つけ医で勧められるが，どれも高額で子供の人数が考えると全員に全部は大変難しい。出来るこ

となら受けさせてあげたいが，市で尐しでも補助してもらえると助かります（ヒブ，肺炎，子宮

ガン，インフル等）。 

22 村上 50歳代 女 

■40歳以上健康診断の券が送られますが，隔年だったりしています。人それぞれでしょうが，

全部の券を必要とはしていませんが，婦人科の券がなかったので電話したら，昨年使った方は今

年ないと言われました。おかしくないですか？ 意識高く，婦人科のみですが，チケット使いた

いのに今年はガンにならないのでしょうか。必要なチケットのみ利用できるようにならないです

か？ 不要な券を送るのも費用が無駄といつも思います 

23 村上 60歳代 女 

■健康診断について，昔は無料で基礎検診，がん検診をやって頂きすごく安心できました。でも

今は有料（それは仕方のない事かも知れませんが），しかもがん検診が主。高齢者は収入も年金

位，その範囲内でやるには，やはり色々細かい検診もやって欲しいと思ってます。又，がん検診

など申込み多数の時は抽選とか，それもおかしい。申込みしたら全員受診出来る様して欲しいと

思います。 



2 

１．保健 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

24 村上 60歳代 女 ■お医者さんにかからずに健康に長生きできる八千代市であることを望みます。 

 

２．医療 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 男 

■救急車で搬送される時に，近くに八千代医療センターがあるのに北総病院へ運ばれました。満

床とのことでしたので，市民は優先的に受け入れてもらえるように出来ないでしょうか？ 入退

院・お見舞い等，遠方まで大変です。 

 

2 大和田 40歳代 男 ■また，乳幼児医療補助を小学生まで対象を広げて欲しい。 

3 大和田 40歳代 男 
■また，女子医大も市が税金を投入しているのに中核病院の働きをしていない。トラブルも続出

しているのに行政は市民の為に命の尊さを軽く見過ぎている。 

4 大和田 60歳代 男 ■近くにTYMCが出来たが，簡卖に受診できない。初診の窓口を設けてほしい。 

5 大和田 20歳代 女 
■八千代医療センターは市の中心となる病院なのに，かかりたい時にすぐかかれないのはどうな

んでしょう。市をあげて医師を集めてほしい。 

6 大和田 20歳代 女 
■女子医大の病院が八千代市にあるのに他の医者から紹介状がないと通院できないのはおかし

いと思います。近いところに病院があるんだから身近に通えるようにしていただきたいです。 

7 大和田 30歳代 女 ■乳幼児医療費の助成を小学生まで引き上げて欲しい。 

8 大和田 30歳代 女 ■小学生も医療費負担尐なくして欲しい（乳幼児だけでなく）。 

9 大和田 30歳代 女 ■子供の医療費を中学生になるまでは無料にして欲しい。 

10 大和田 30歳代 女 
■乳幼児の医療費の助成があってとても助かりますが，小学生になるとなくなってしまうのがと

ても残念です。200円で医療が受けられるのなら親としてもすごく嬉しいです。 

11 大和田 30歳代 女 

■小児科を扱う病院が尐ないのか，受診したい時に予約ができず困っている。また，受診できて

も患者が多いためか流れ作業のようになって，細かい作業が適当になっているように見受けられ

る。ミスがないか心配。 

 

12 大和田 30歳代 女 
■人口が多い割に施設が古く，充实していない。図書館も古く，病院はどこも混んでいて，住み

づらい市だと感じる。 

13 大和田 30歳代 女 

■子育てももう尐し，医療費（通院）の助成を，小学６年生までか中学生までになったら，非常

に住みやすく，住人も増えるのではないでしょうか？ やはり子供の医療費が小学校入学までは

早いかと思います。 

14 大和田 40歳代 女 

■私に入る他の自治体の情報からすると，医療・福祉において不満があります。大きな医療セン

ターが出来ても，あまり良い話は聞かれないし，予防接種や健診の内容も決して充实していると

は思えません。特に我が家には，11歳になる女の子が居ます。子宮がん予防ワクチンの助成も

お願いしたいし…。生命に係わる事に力を入れて欲しい。 

 

15 大和田 40歳代 女 

■女子医大には大変不満を持っています。夜の救急で３度Telをした際も，“今日は内科担当医

ではない”“今来て頂いても，すぐ対処は難しい”etcなど。宠伝ばかりが人を呼び，はなやか

にされていますが。“必要性”の見直しがほしい。八千代市民に優しくない病院だと感じます。 

16 大和田 40歳代 女 

■我が家は転勤族で，各地を転々としておりますが，子供の医療費を实費（200円）負担するの

はここが初めてでした。小学校卒業くらいまでは何とか考えていただきたいです。就学していき

なりの負担は大きいです。 

17 大和田 50歳代 女 ■東京女子医大の医療体制をもっと市民が使用しやすくなるようにして欲しい。 

18 大和田 50歳代 女 
■医療センターの存在はとても大きいです。経営が厳しいような話を聞いたことがありますが，

やはり医療の中核として期待しています。 

19 大和田 60歳代 女 ■医療施設が尐ない。又，医療センターは高額すぎる。 

20 大和田 60歳代 女 ■医療センターをもっと利用しやすくして下さい。 

21 大和田 60歳代 女 

■東京女子医大は，毎年市から高額の補助金が出されているのに，年々制限が多くなり，対忚も

不親切な事があると聞きます。市民は優先されるべきだと思います。利用したい時はかかれる様

であって欲しいと思います。市は指導とかしないのでしょうか。 
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２．医療 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

22 高津・緑が丘 30歳代 男 
■小児科の夜間対忚について，八千代医療センターの対忚（受付や医師）が悪い。できればもう

１箇所ぐらい考えて欲しい。 

23 高津・緑が丘 40歳代 男 ■（東葉線側に住む人間の意見ですが）大学病院新設は大きな安心感を与えてます。 

24 高津・緑が丘 50歳代 男 

■八千代医療センターは八千代市に建設したが，八千代市民のためになっていない。八千代市民

を優先してほしい。八千代市民の医療費は，もっと市民は安く。初診3000円は不要。市民のた

めの救急病院になっていない。急患を断られた。他の病院をたらい回しにされた。気軽に行ける

市民のための病院になれ。なぜ，他の医院の紹介状が必要？ 

25 高津・緑が丘 20歳代 女 

■八千代医療センターは市の役に立っていますか。待ち時間は長いし，対忚も悪いと評判です。

医療センターができてから利用している市民はどれくらいいるでしょうか。おそらく赤字だろう

し。私達市民の税金は有効に使われているのでしょうか。 

26 高津・緑が丘 30歳代 女 ■産婦人科の病院が不足していると思います。八千代市緑が丘地区に是非欲しいです！！ 

27 高津・緑が丘 30歳代 女 

■子供の医療費が，小学生入学前までしか\200ではないけど，せめて集団生活（小学生の間）

ぐらいは\200にして頂かないと，なかなか病院へ行く気がしない。だから学校の中で病気が流

行する。 

28 高津・緑が丘 30歳代 女 ■子どもの医療費（200円で済む制度）を中学生くらいまで延長して頂けないでしょうか？ 

29 高津・緑が丘 40歳代 女 ■女子医大の敷居が高い感じがあります。 

30 高津・緑が丘 40歳代 女 

■東京女子医大八千代に，地域の医院を通じ紹介状を持ち肺炎で高齢の親をやっと連れて行った

が，その日は専門医がいないとのことで，診てもらえなかった。肺炎などよく老人がかかり，重

くなると一刻を争うのに，もっと医師を増やすべきだろう。 

31 高津・緑が丘 70歳以上 女 

■市ではなく国の事になるかもしれませんが，病院で薬を買う時にいつも思う事は，病院で先生

によく話をして聞いて来ているのに，薬局で何かと聞かれて時間を取るのがイヤになる。２度も

同じ事言っても仕方がないし，先生に詳しく聞いているし，薬局は飲み方だけ聞けばよいと思っ

ている。具合の悪い所は先生に話して来ているから…。 

32 八千代台 50歳代 男 
■大和田に住んでる方々が口をそろえて，歯科医は結構数があるけど内科医が殆どと言ってもい

いくらいないので，車がない人達はとても不便だとの事です。 

33 八千代台 30歳代 女 ■小学生以上も医療費が沢山かかるので…無料にしてほしい。 

34 八千代台 40歳代 女 

■八千代医療センターは機能していますか？ 以前働いていましたが，一部の企業しか入ってい

ないため，競争することもないのでかなりレベルの低い内容となっていました。辞めていくのは

ほぼ八千代市民，せっかく働く場所があるのにとても残念でした。 

35 八千代台 40歳代 女 

■八千代市に住んで16年になるが，かかりつけ医にできるような病院がみつからない。 

医療センターができたので，いざという時安心と思っていたが，ベッドがいっぱいで入院できな

い，先生がいないので２週間先まで受診できないということがあった。安心して生活できる医療

体制を整えて下さい。 

36 八千代台 50歳代 女 ■東京女子医大は対忚がひどすぎる。何とか良い方向へ。 

37 八千代台 60歳代 女 
■最近医療センターで新患を受け付けなくなっています。市民の多額の血税を投入しているので

すから，八千代市民優先で診察を受けられるような体制を作っていただきたいと思います。 

38 八千代台 60歳代 女 
■病院も緊急時に早く対忚して受け入れる病院を探して頂きたい。どうぞよろしくお願いしま

す。 

39 勝田台 20歳代 女 ■夜間救急の情報をより詳しく知らせて欲しいです。 

40 勝田台 30歳代 女 

■がん健診を初めて某病院で受けた時にとても対忚が悪く，質問をしても「別の日に受診をして

下さい」と言われた。市としてリストに載せてあるのであれば監督責任があると思います。市民

が快く利用できるようにして欲しいと思います。 

41 勝田台 60歳代 女 

■八千代医療センターの対忚について， 

１．特に医師の対忚がぞんざいであるのでもっと患者の目線で忚対してもらいたい。 

２．医療センターの設備の目的がまだ市民に理解されていないと思います。総合病院化を市民が

望んでいる。一時的に町医者に行くように言われますが，町医者は全く勉強不足と感じます。 

42 勝田台 60歳代 女 ■救急対忚が悪い。 

43 村上 50歳代 男 
■もう図書館，コミュニティセンターなど箱物はいらない。そのお金を医療，福祉などに使って

もらいたい。市民が一番困っている事にお金を使って。 

44 村上 20歳代 女 ■市内に女医さんのいる婦人科が尐なすぎて，女性としてとても困っています。 
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２．医療 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

45 村上 20歳代 女 

■検診施設をもっと充实させて欲しいです。仕事がある人ではなかなか検診を市内で受けること

ができないで，余計不便だと感じてしまいます。 

医療に関してですが，市内の診療施設と地域支援病院との連携がまだまだ不足していると感じ

る。なぜなら市内の地域支援病院ではなく隣接している市の病院へ紹介されることが多いと感じ

ているからです。もう尐し円満に診察を受けることができる環境にして欲しいです。                                                                                                                                                                                                                           

46 村上 30歳代 女 

■子育て世代として子どもは（10歳くらいまでは）よく風邪もひくし絶対医療費補助をして欲

しい。（子ども２人いて）毎月１万円超える時もあるので，冬など大変です。どうか早く早く子

どもの医療費補助を６歳までではなく小学校卒業くらいまで延ばして下さい。よろしくお願い致

します。 

47 村上 40歳代 女 

■八千代市は何故，私立幼稚園しかないのか。保育料が高い。保育料や医療費を無料にはできな

いのか。東京都の江戸川区などは子育て中の親にとっては住みやすいと聞いた（保育料，医療費

などが無料）。 

48 村上 40歳代 女 ■児童（小学校６年間）への医療助成を希望します。※乳幼児の期間と同等に。 

49 村上 40歳代 女 
■あと，医療費の負担も小学校に入ったとたん３割になってしまい辛いです。せめて低学年くら

いまで補助して下さい！！ 

50 村上 50歳代 女 ■救急医療体制の確立 

51 村上 50歳代 女 
■私は独り身で腰を痛めてから働けず，貯金を切り崩す毎日。もし重い病気になったらと毎日不

安です。医療体制の充实と福祉の充实を願っています。 

52 村上 60歳代 女 

■当市内の各病院が受診者送迎をしていますが，車椅子乗車はできません。介護保険でも送迎利

用は駄目とのこと。この各病院の送迎用車に車椅子乗降を義務づけてもらえたら，高齢化社会の

現代，受診が容易になると思うのです。現在，受診の為のタクシー（車椅子対忚車）利用料が受

診料，薬代をオーバーしています。送迎車を見送っては溜息ついています。誰の為の制度でしょ

う。 

53 阿蘇 30歳代 女 

■救急病院の割には女子医大の対忚が悪いと思います。電話を入れてから行ったのに事務の間で

話がつながっていなかった為，予約がないなら待ちますって言われ，すでに待っていられる状態

ではなく，他の病院へ行きました。一忚かかりつけの病院，その病院でも普段の診察をされ帰宅。

夕方には耐えられず救急車を呼び千葉市の最成病院へ入院，手術となりました。その状態にも係

わらず待たせようとした女子医大は救急の役割をしているとは思いません。夜間の小児科でもた

まに対忚が悪い医者がいます。本当に大丈夫でしょうか。 

54 阿蘇 40歳代 女 

■医療について。中３の３月にある病院の休日内科へ。高校生からしか診てもらえず，「あと１

ヶ月だったのにねぇ」と受付の方。平日は学校の帰りも遅く我慢の結果，どうしても行かなくて

は（熱）ならなかった日曜の朝，近くの医院はお休みだし，こんなことでいいですか？ みんな

がすぐに女子医大に行けるわけではないのです。 

 

55 睦 30歳代 女 ■幼児の医療費手当\200義務教育までとして欲しい（中学卒業まで）。 

56 睦 40歳代 女 ■医療も，自分の望む医療機関には受け付けてもらえない状況である。不安だらけで住みにくい。 

57 睦 40歳代 女 
■日々の生活においても病院の対忚の悪さや受け入れの悪さを感じる。医療センターの救急時の

受け入れが特に悪い。何のために大きな病院を作ったのか再度考えるべきだと思う。 

58 不明 30歳代 男 

■都内の様に，中学生まで医療費を無料にしてほしい！！（持病を持っている子供は，医療費が

多額にかかるため。子育て時期の家族にもっと援助がほしい！） 

 

 

３．児童福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■流山市のように子育てがしやすい環境を目指して頂きたいと思います。 

2 大和田 20歳代 男 
■子供たちが屋外で遊べる場所が欲しいと思います。小さな公園レベルではなく，多人数で遊べ

る広さのスペース。 

3 大和田 30歳代 男 ■子育て施設などは（プレーパーク，すてっぷ21）とてもうれしい。 

4 大和田 30歳代 男 ■子供が住みやすい街づくりをお願いします。 
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３．児童福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

5 大和田 40歳代 男 

■八千代市には幼稚園はたくさんあるが，入園料金が高い。保育園に入れて働くのにも空きがな

いようで，妻は困っています。これだけ子供が多い地域なのに，保育園が不足していては困りま

すよね。 

6 大和田 40歳代 男 ■保育園の民営化方針の廃止。 

7 大和田 40歳代 男 

■八千代市の財政が心配です。東葉線，女子医大が赤字の中，まちづくり交付金を使っても市は

50億の借金。箱もので大きな図書館や陸上競技場，ふれあい農場など不必要だと思います。 

国がこんな状態なのにもう尐し市民中心の行政改革を行って欲しい。もっと子供たちや高齢者の

施設を充实させる事が優先させるべきだと思います。これからますます地方分権が進んでくるの

ですから財政再建が急務だと思います。 

8 大和田 30歳代 女 ■子育てサークルや公民館サークル情報など，もっと詳しく最新情報を掲載して欲しい。 

9 大和田 30歳代 女 ■保育園の質の高さに満足しています。 

10 大和田 30歳代 女 

■学童保育所の整備と質の向上に力を入れて頂きたいです。現在何とか学童保育所が成り立って

いるのは，現場の先生方の並々ならぬ努力によるからであり，先生個人の力量にそこまで頼らず

とも運営できる，正規指導員数の確保をお願いしたいです。 

11 大和田 30歳代 女 

■普段，育児の事で，保健センターや市の電話相談を活用させて頂いてます。親切に色々と教え

て頂けるので，とても有難いです。また，私の住んでいる所は，近くに保育園等がないので，増

やして頂けると有難いです。 

12 大和田 30歳代 女 ■保育料，学童保育料が高いと感じます。兄弟が多いと合わせるととても高く負担が大きい。 

13 大和田 30歳代 女 ■ゆりのき地区は子育てにはすごくいい環境だと思います。 

14 大和田 30歳代 女 
■子供が増えているのに保育園や幼稚園はぎゅうぎゅうづめで入れないなどは，改善していかな

くてはならないと思う。 

15 大和田 30歳代 女 

■私自身は２歳の保育園児，小１の子を持つワーキングマザーです。周囲から保育園に入りにく

い（入れない）。学童も入れなかった等の理由で（働けないという声を聞くことが多いです），

働きながら子育てをする環境は整っていないと思います。八千代市に転入する前は大田区に住ん

でいましたが，保育園他，図書館，体育館等も充实していたので，八千代市の状況に驚きでした。 

子育て世代のための施設を充实させると定着率のアップにもなりますし，この世代は税金も沢山

納めるので，市にも良いと思うのですが。税収のことを考えると共働き世帯を優遇した方がメリ

ットがあるのでは。保育料も高すぎ。税金を沢山納めている世帯の保育料が高いのはおかしい。

せめて同一料金にして下さい。乳児手当ももらえず保育園料も高く，税金も高いのはおかしい。 

16 大和田 30歳代 女 
■子どもが春休み夏休み冬休みなど，学校の長期の休みの期間だけ預けられる施設が欲しい。パ

ートなどに出たくても預ける場所がないので働けない。 

17 大和田 30歳代 女 ■児童館がないのもびっくりしました。 

18 大和田 30歳代 女 ■保育施設が尐ないと感じる。 

19 大和田 30歳代 女 ■ゆりのき地区には子どもが大変多いが，託児施設などが尐なく，保育園・幼稚園も尐ない。 

20 大和田 30歳代 女 ■八千代台中央駅周辺に児童館や図書館をつくってほしい。 

21 大和田 30歳代 女 
■ステップ21（大和田）に駐車場を完備して欲しいです（ステップ21はとてもいい施設だと思

います。）。 

22 大和田 30歳代 女 
■お金をかける順番に疑問を感じます。大きな新しい施設を新たに建てるのも良いですが，古く

危険な施設の補強や建て直し，足りない小中学校，保育園などの対策が先だと思います。 

23 大和田 40歳代 女 

■都内から八千代市へ引越してきましたが，戸建てが多く，静かで，住環境は満たされているの

ですが，家の周りに保育園はなく，小学校・中学校も遠く…。今は希望する保育園に入園できま

したが，八千代市の保育園やその他学校の配置は，集中していたり全くなかったりで，家の周り

は幼稚園（小さい）ばかりです。子育てする環境が整っていません。 

24 大和田 40歳代 女 
■小学校，中学校，保育園等，児童の人数が多すぎるように思います。学校の新設や学区の変更

等，柔軟に行っていただきたいと思います。 

25 大和田 40歳代 女 ■子育て支援は他市と比べてもよくできている。ありがとうございます。 

26 大和田 50歳代 女 ■幼稚園，保育園，学校教育への予算をもっと充实させて欲しい。 

27 大和田 50歳代 女 

■乳児・幼児・児童：世界的な不況のなかでストレスの発散先が弱者に向けられています。悲惨

な状況を発生させないよう，地区ごとの班長に見守りを呼びかける。 
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３．児童福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

28 大和田 60歳代 女 
■子育ての支援を（手伝い等）してあげたいと思いますが，子供と接触する場がない事が残念に

思います。 

29 大和田 60歳代 女 ■保育園をもっと増やして，若い方々に安心して働かせてあげて下さい。 

30 高津・緑が丘 20歳代 男 ■このまま八千代市で子供を育てていいのか，不安を感じるなにかがある。 

31 高津・緑が丘 30歳代 男 
■子供支援策として，子供用品を買えるクーポン券がほしい。東京のある地域では，年１回発行

していると聞いた。 

32 高津・緑が丘 30歳代 男 ■幼稚園や学校の老朽化が進んでいると思う。 

33 高津・緑が丘 30歳代 男 ■保育園ふやしてほしい。 

34 高津・緑が丘 20歳代 女 ■緑が丘地区にも子育て支援センターを作って欲しい。  

35 高津・緑が丘 20歳代 女 ■駅の近くに認可の保育園を作って欲しい。 

36 高津・緑が丘 30歳代 女 

■保育園の充实を計って欲しい。現在０歳児クラスで保育園に預けていますが，ほとんど残業が

できません。０歳児クラスは週５日以上，８時間以上働いていないと預かってもらえない→正社

員でなければならない。しかし，正社員で毎日ＮＯ残業は難しい。時間を延長してもらえるのか。

保育園へ入る条件を緩くしてもらえるか（バイトやパート）検討して欲しい。結局今働いている

職場を退職することになった為。 

37 高津・緑が丘 30歳代 女 ■保育園，学童保育の充实を。 

38 高津・緑が丘 30歳代 女 

■市立の幼稚園が勝田台にしかないのは尐なすぎる気がします。西部の方にもあると利用しやす

くなると思います。また，働く時に子供を気軽に預けられる施設の対象年齢を，小学生までに上

げて頂きたいです。学童保育はパートなどでは預けられないので，一時的に預けられる保育園の

様なサービスに小学生も預けられると，働きやすくなると思います。 

39 高津・緑が丘 30歳代 女 ■働く女性の為にも，保育園などを増やしてあげたらいいと思う。 

40 高津・緑が丘 40歳代 女 ■図書館と併設しているような児童館施設があればよいなと思う。 

41 高津・緑が丘 40歳代 女 ■子育て支援センターが古い。トイレが古すぎる。保育園の建て替えを早急にして欲しい。 

42 高津・緑が丘 40歳代 女 

■老人ホームと学童保育をセットで運営すればお互いに面倒を見て，良い効果が得られると思

う。職員さんも助かるので保育料を下げる事もできるのではないかと都合よく考えてしまいま

す。 

43 高津・緑が丘 40歳代 女 
■八千代市は緑が多く子育てをする環境にも恵まれ，通勤の便も良くまだまだ伸びて行く市だと

思います。 

44 高津・緑が丘 60歳代 女 

■子育て支援と叫ばれながら，駅にエレベーターが設置されていなく，おむつやミルク，ベビー

カーを持って子供をかかえての階段の上り下りは大変，且つ危険である。また，たとえ設置され

ていても，高齢者，障害者優先と書かれていたり，エスカレーターは使わないで下さいとなって

いるのはおかしい。 

45 高津・緑が丘 60歳代 女 ■働きざかりの若い夫婦が安心して働ける為に，保育所，学童保育の充实をお願いします。 

46 八千代台 30歳代 男 
■子供手当が外国人に支給されるのは納得できない。 

病児保育施設がない。 

47 八千代台 40歳代 男 

■子育てしやすい等の質問があるが，１人目が３歳の時に２人目が生まれた場合，１人目が保育

園を出なくてはならないとの事を知人に聞いた。近市は出ないでも良いらしいが，こんな状態で

仕事と子育てを両立はかなり難しいと思います。 

48 八千代台 40歳代 男 
■これから千葉県で人口増加するのは，浦安と八千代市です。特に子育ての環境に重点を置いた

市政を目指してほしいと思います。 

49 八千代台 70歳以上 男 

■私は高齢者及び若年層グループの集まりに出席して話を聞きますが，一様に習志野市，千葉市

との住み心地比較の話題が出ます。八千代市は郊外開発でなく，中核地区（勝田台，緑が丘，八

千代中央，八千代台）にもっと住生活環境の改善を計り，若年層を引きつける魅力ある街づくり

に力を入れれば商店街の活性化にも繋がります。 

一例：託児所の充实－駅近くの小学校の空き教审利用 

50 八千代台 30歳代 女 ■３人子どもがいますが，保育園の充实は非常にありがたいです。 

51 八千代台 30歳代 女 

■保育園や小学校など，古い建物がまだまだ残っているので，尐しリフォームしたり，建てかえ

てもらえるとありがたいです。 

また，あいあいのような場を土日にも設けていただけるとうれしいです。 

52 八千代台 30歳代 女 ■保育園の空きがないので仕事ができません。 
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３．児童福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

53 八千代台 30歳代 女 

■学校，学童保育に関しては，行政の関心のなさを強く感じています。かなり高齢化が進んでい

るとは思いますが，子育て世代への配慮をもっとしてもらわないと，他の地域へ流れてしまい，

高齢化がますます進んでしまうのでは？ 

54 八千代台 40歳代 女 

■財源が税収だけでは，拡充してほしい児童・障害福祉にはとてもまわらないと思う。市で起業

し大きな財源を生む何かを起こして，福祉等に発展できたら…と望みます。 

福祉の拡充はお願いしたいが，増税は勘弁です。 

55 勝田台 40歳代 男 
■保育園，学童保育の設備の充实。待機児童を出さないようにする。仕事と両立をはかれるよう

な体制。 

56 勝田台 20歳代 女 ■待機児童を減らして欲しいです。 

57 勝田台 30歳代 女 ■保育園に入れない。これでは女性が仕事ができない。 

58 勝田台 50歳代 女 

■他に感じるのは，公立の幼稚園，保育園が尐ない。東葉高速が開通してから若い世代の市民が

増えている事に対して，対忚が遅れているのでは…。もっと子供を生み易く，安心して，働きな

がら子育ての出来る街にしていく事が，将来の安定した基盤を作るのでは…。 

59 村上 30歳代 男 
■子育て支援施設は公共の交通機関で行きやすい場所にしてほしい。公立の幼稚園を増やしてほ

しい。 

60 村上 20歳代 女 
■市内の観光に力を入れるよりも，子育ての支援や，狭い道路をもっと整備する事などにお金や

労力を使ってほしいと思っています。 

61 村上 20歳代 女 

■子育てに関してもう尐し支援が欲しいと思います。具体的に，児童館の土日の開放を増やした

り，安心して遊べる場所をもっと作って欲しいと思います。 

それから託児に関して，一時預かりの施設がほとんどなく困っています。もっと子育てがしやす

い街になればと思っています。 

62 村上 20歳代 女 ■働きながら子育てできるよう，保育園を増やして欲しい。 

63 村上 30歳代 女 

■保育園を利用していますが，３歳までの利用金額が２人の収入を基にしているとはいえ，払う

ものを払ったら１人の収入と同じで５万以上１ヶ月払っているため高いと思う。預けている保育

園はとても親切で安心して預けられるだけに金額面をもう尐し考慮して欲しいと思います。 

64 村上 30歳代 女 ■雤の日に子供たちが利用できる遊び場（体育館みたいな広い場所）があったらいいと思います。 

65 村上 30歳代 女 

■特にこの市の特徴で，子育てしやすい面というのは見当たらないので，好んでこの町には住ま

ないと思う。今は仕事の都合でいますが…。この町に住む友人や子供たちのためにも，もっと住

んでて良かったと思える町づくりをお願いします。 

 

66 村上 40歳代 女 

■八千代市は何故，私立幼稚園しかないのか。保育料が高い。保育料や医療費を無料にはできな

いのか。東京都の江戸川区などは子育て中の親にとっては住みやすいと聞いた（保育料，医療費

などが無料）。 

67 村上 40歳代 女 

■幼稚園と小学校に通う子供をもつ母親です。景気も悪く，平日子供が留守の時間を利用して，

パートで３～４時間程度働きたいと考える私のような人が，他にもたくさんいます。でも夏休み

や短縮日課の時期を考え働けません。江戸川区では学童の他に，こういう人でも卖発で利用でき

る学童のようなものがあるそうです。八千代市は尐子化とは思えないくらい子供がたくさんいる

と感じます。もっと子供を育てている家庭を忚援してほしいです。ちなみに私は今，夫が休みの

土日祝にアルバイトをしています。家族がそろう時間がなく，残念に感じます。平日昼間（今も

ですが）時間があるのに，もったいないです。安心してパートに出られる市になってほしいです。 

68 村上 40歳代 女 
■共働きの人が多いので，保育園の増設／保育時間の延長，学童保育の預かり時間の延長を検討

して下さい。八千代市民だと都内勤務の人も多いので，早い時間に戻るのも大変だと思います。 

69 阿蘇 20歳代 女 ■学童保育（土曜日）の時間を延長して欲しい。 

70 阿蘇 30歳代 女 

■学童料金が高い。安くしてほしい（月８千円ぐらいが妥当）。学童の正規職員を増やしてほし

い。今年からきた嘱託のひとりは，全然動かなくて不安である。同じ嘱託という立場で，すごく

働いている人と全然頼れない人といて，見ていて気の毒になる…。４年生以降児童の学童受け入

れをしてほしい。 

71 睦 30歳代 男 ■保育所が入りやすくなるとうれしいが。 

72 睦 60歳代 女 
■近所に子供が尐なく高齢所帯のみ多く，子育てや教育関係の情報が入手できません。もっと交

流の場があったらと思います。 
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３．児童福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

73 不明 30歳代 男 

■今は女性も働く時代です。子育てをしながら安心して仕事にも取り組める，そんな環境が欲し

いです。学童が３年生までというのは本当に残念です。放課後，気がねなしに行ける場所や公園

があると（児童ホームのような）いいですね。 

74 不明 30歳代 男 
■子供が遊ぶ児童館を作ってほしい！！ ステップ21があるが，小学生が遊ぶ，集うような児

童館がない！！ 

 

４．ひとり親家庭福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 高津・緑が丘 40歳代 女 

■私は母一人で子供を３人育てていますが，去年の12月までは別居状態で３人を育てていまし

たので，深夜の仕事で収入を得られるようにしてまいりましたが，母子家庭になり，扶養手当を

申請しましたが，前年度の収入が高いという事で減額されてしまいました。働かずに生活保護を

受けていれば扶養手当も満額頂けるということでしょうか。不景気で社員でない私は働いた分

（仕事が減った）しかもらえませんので収入は減っています。高校の授業料は免除されていたの

で関係ありませんが，7000円の助成金はカットされて，学童保育料は去年は金額免除されてい

ましたが今年は6000円の保育料がきています。子供手当はプラス 3000円ですが，トータルする

と母子家庭の我が家はマイナスで出費が多くなりましたが，そんな家庭は増えたのではないです

か。 

2 八千代台 40歳代 女 

■私事ですが離婚をし，現在实親と同居しておりますが，实際のところ親とはうまくいかず「出

て行け」と言われ続けております。出たい気持ちが大きいのですが，大学生，高校生を連れて出

られる収入はありません。市営住宅も尐なく，収入によってはその家賃もきついものがあります。

補助があれば助かります。 

 

５．障害者（児）福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 60歳代 女 ■市役所のリハビリ审を見せてもらったのですが，うす暗くてちょっときたなかった。 

2 高津・緑が丘 50歳代 女 

■障害者用のトイレの充实。せまい，きたない。 

福祉では高齢者に対して重視しているが，障害者の施設の老朽化の問題も早急に対処してほし

い。 

3 高津・緑が丘 70歳以上 女 

■市長さんにお願いします。私は身障者です。病院へ通院するのにタクシーで行ってますけど１

日3000～4500円かかります。タクシー券を出して下さい。お願いします。船橋，習志野，佐倉

はタクシー券が出ていると聞きましたけど八千代だけは何故ないのでしょうか。 

4 八千代台 40歳代 女 

■財源が税収だけでは，拡充してほしい児童・障害福祉にはとてもまわらないと思う。市で起業

し大きな財源を生む何かを起こして，福祉等に発展できたら…と望みます。 

福祉の拡充はお願いしたいが，増税は勘弁です。 

5 村上 70歳以上 男 
■福祉タクシー券制度を復活して下さい。家庭に障害者がいます。病院への往復に苦労します。

タクシー代の負担も大変です。 

6 村上 50歳代 女 
■私は独り身で腰を痛めてから働けず，貯金を切り崩す毎日。もし重い病気になったらと毎日不

安です。医療体制の充实と福祉の充实を願っています。 

7 阿蘇 70歳以上 女 
■障害者の住みよい街に，駅付近に放置されている自転車が●っていて，障害になっているので

は。 
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６．高齢者福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 男 ■高齢者が暮らしやすい町づくりをして欲しい。例えばタクシー券の復活。 

2 大和田 40歳代 男 

■八千代市の財政が心配です。東葉線，女子医大が赤字の中，まちづくり交付金を使っても市は

50億の借金。箱もので大きな図書館や陸上競技場，ふれあい農場など不必要だと思います。 

国がこんな状態なのにもう尐し市民中心の行政改革を行って欲しい。もっと子供たちや高齢者の

施設を充实させる事が優先させるべきだと思います。これからますます地方分権が進んでくるの

ですから財政再建が急務だと思います。 

3 大和田 50歳代 男 
■今後予想される親の介護の為，老人の為の福祉施設をもっと充实してもらいたい（グループホ

ーム，特養老人ホーム等）。親の介護は待ったなしです！ 

4 大和田 60歳代 男 
■子供手当ても良いが，シニア手当ても考えて下さい。昭和の国作りに大いに働きました。よろ

しく。 

5 大和田 70歳以上 男 ■高齢者福祉サービスの充实を，特に期待する者です。 

6 大和田 40歳代 女 
■周りを見れば高齢者の方ばかり，子供手当も必要ですが特別養護老人ホームや療養型医療施設

も今すぐにでも必要だと思います。 

7 大和田 50歳代 女 

■介護施設の充实を希望します。介護する方もされる方も介護者では，共倒れになってしまいま

す。病気の種類に関係なく入れる所を作って下さい。今迄色々な災難にあって来て，人が家に入

って来る事を極端に嫌がる家族がいるので，切实に思い，感じています。 

8 大和田 60歳代 女 ■道路整備と健康増進・福祉に力を入れてほしいと思います。 

9 高津・緑が丘 40歳代 女 

■老人ホームと学童保育をセットで運営すればお互いに面倒を見て，良い効果が得られると思

う。職員さんも助かるので保育料を下げる事もできるのではないかと都合よく考えてしまいま

す。 

10 高津・緑が丘 70歳以上 女 ■75才以上の人には，バス，電車の乗車券を割引きしていただきたいのです。 

11 高津・緑が丘 70歳以上 女 

■１人暮らしの老人が自身で生活不可能な体になった時の，安価な費用で入ることの出来る施設

があって欲しい。安心して人生の終り迄を過ごせる施設を是非考えて下さい。老いて高額な費用

を払って老人ホームに入れる人はよいでしょうが，国民年金の様な年金では，手は届かぬ立場の

人々にとっての老後の憩いある施設が有れば幸せだと思います。収入の尐ない老人にとって，毎

日，先のことを考えると不安でなりません。（78才）の女です。 

12 高津・緑が丘 70歳以上 女 
■力の強い者，金を持っている者，声の大きい者が市を支配しているように思えて仕方がない。

どうか，弱い者，老いた者も見捨てることがないよう希望する。 

13 高津・緑が丘 70歳以上 女 ■老人に優しい街を望みます。 

14 八千代台 50歳代 男 ■市内でも今後，高齢者が増加し，その為の街創りの計画はあるのでしょうか？ 

15 八千代台 30歳代 女 

■大変だとは思いますが，今後，高齢化になるのは分かっている事なので，病院までの送り迎え

や，公共工事で道路を掘ったり埋めたり，国県市でもっと協力し，同じ所は１回で計画的に行っ

て欲しい。でこぼこの道路で転んでいる人をよく見ます。 

16 八千代台 50歳代 女 

■高齢者の方々が，以前は市のバスを借りて団体で施設見学等ができていたのに，バスが廃止さ

れ，電車移動が可能なお年寄りしか楽しめなくなった事は，高齢者福祉サービスが後退したとし

か思えない。 

17 八千代台 50歳代 女 ■老人福祉の充实をお願いします。 

18 八千代台 60歳代 女 ■小学校，中学校の生徒が尐なくなり，空いている教审を高齢者も使える施設にしてほしい。 

19 八千代台 70歳以上 女 

■年令も八十才近くなっておりますので，今後体が動かなくなってからのことが一番の心配で

す。病院，施設等，わかりやすく移動できるように，福祉に力を入れていただきたいと思ってお

ります。 

20 八千代台 70歳以上 女 ■市営の老人ホーム（介護付）を希望します。 

21 八千代台 70歳以上 女 

■東２丁目に住んで40年以上になり，近辺の人々も高齢となりほとんど２人暮らしの情況です。

八千代市も高齢者対策は様々な形で实施されており，住人となった事を大変幸運だったと思って

感謝いたしております。 

22 勝田台 70歳以上 男 ■市立の老人施設が欲しいと思います。 

23 勝田台 70歳以上 男 ■年金で生活できるゆとりある八千代にしてください。 

24 勝田台 40歳代 女 
■子供に対する政策ばかりに税金を使いすぎ。もっと高齢者の生活に税金を使うべき。ex.公共

施設の利用料金，鉄道の料金の優遇等。地域の経済活性にもつながる。 

25 勝田台 60歳代 女 ■グループホームが尐ない。福祉施設の充实を望む。 
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６．高齢者福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

26 勝田台 70歳以上 女 ■特別養護老人ホームを沢山作って下さい。切にお願い致します。 

27 勝田台 70歳以上 女 ■また，これ程多くなってきている老人に対しての配慮がない事を嘆いています。 

28 村上 50歳代 男 ■高齢者の移動手段が不足している。 

29 村上 50歳代 男 
■もう図書館，コミュニティセンターなど箱物はいらない。そのお金を医療，福祉などに使って

もらいたい。市民が一番困っている事にお金を使って。 

30 村上 60歳代 男 ■もう尐し福祉の方も考慮して欲しい。 

31 村上 60歳代 男 
■年寄りが安全に住む町づくりをお願いします。道路の所々に，こしかけなど，年寄りの買物の

帰りにちょっとだけ座れるものがあると助かります。 

32 村上 60歳代 女 ■これからの人生に不安を感じている。何もかもに（老後）。 

33 阿蘇 70歳以上 女 ■高齢者に対して福祉行政を充实して欲しいと思います。 

 

７．低所得者福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 高津・緑が丘 20歳代 男 ■収入の低い家庭には，もう尐し税金を尐なくして欲しい。 

2 阿蘇 50歳代 女 
■教育扶助のお金は家庭で正しく使われていますか？ ちゃんと調べていますか？ 八千代市

には母子家庭が他市から流入していると聞いています。財政は大丈夫なのですか。 

3 阿蘇 70歳以上 女 

■生活保護について。私の住む団地は保護を受けている人が多いのです。30歳，40歳と若い人

が何もしないで１日だらだらとタバコ，ビールを飲んで遊んでいるのが見られます。一生保護を

もらって終わるのかと思うと情けないです。せめて何かやらせた方が良いと思います。本人は身

体が悪いとか，目が見えないとか色々と言われると思いますが，何もしないで国から市からお金

を頂くことを恥ずかしいと思わないのでしょうか。役所も尐し厳しく毎月本人と面接して下さ

い。 

 

８．地域ぐるみ福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 60歳代 女 ■高齢者が自立して住める町づくりの具体性が見えない。 

2 高津・緑が丘 50歳代 女 
■高齢者が相談も出来ないまま生活していることが多いので，把握し，訪問等してほしい（困っ

ている人達を何人も見ている）。 

3 高津・緑が丘 60歳代 女 ■老人が街中で語らえるコーナーがあるとよいのですが。 

4 八千代台 70歳以上 女 
■高齢者の１人暮らしが多くなっています。月２回位の集会等，公民館などがあれば心も和み，

生き様等話し合って励みになればと思います。 

5 八千代台 70歳以上 女 
■どうぞこれからもきめ細かい暖かい市政をと心より望んでおります。特に独居老人や老々介護

宅などに関心をお願いしたいと思います。孤独死などのない八千代にと願っております。 

6 勝田台 60歳代 男 
■将来を担う子供たちを教育する為の方法として高齢者を有効利用する。自治体任せにするので

なく，行政が率先する。 

7 勝田台 70歳以上 男 
■シルバーの集会所が必要。例えば地区に一箇所に（有料でも良いのでは。現在福祉センター迄

の交通機関なし）。 

8 勝田台 70歳以上 男 
■４，５年前には民生委員の方が見えて，何か相談事はありませんかという訪問がありました。

高齢者の一人暮しにとっては，ほっとした時でした。出来たら活動を増やして欲しいです。 

9 勝田台 50歳代 女 ■高齢化が進んでも，高齢者も安心して暮せるような街であって欲しいと強く思います。 

10 勝田台 50歳代 女 
■高齢化が進み，近くにスーパーがなく買い物が大変な状況。皆さんが思うことだと思いますが，

良い案を出し合って解決できないでしょうか。 

11 勝田台 60歳代 
 

■67才。元気な高齢者がご近所の高齢者を見守る組織を作りたい。 

12 村上 50歳代 男 

■米本・高津・村上の各団地の賃貸の空家及び団地内居住者の高年齢化に対忚した施策をしてほ

しい。“孤独死”が増加する傾向にあります。市と自治会，ボランティアによる三者一体のネッ

トワークを作って下さい。年寄りは元気ならば外に出て来ますが，体調を崩したら階段を上り下

りする元気はありません。 



11 

８．地域ぐるみ福祉 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

13 村上 50歳代 女 

■新しい文化を取り入れた美しいハーモニーが溶け合った町になって，独り身の人や子供，老人

が安心して暮らせる八千代市であって欲しいです。今，私が住んでいるこの町は比較的良い所だ

と思います。 

14 村上 50歳代 女 
■高齢者への配慮。食料品，日用品→注文→宅配サービス，病院への送迎（介護タクシーetc） 

充实を。 

 

９．墓地・斎場 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 60歳代 男 ■お墓を市で作りましたが，もっと別な予算の使い方の方がよいのではないか。 

2 高津・緑が丘 70歳以上 男 
■八千代市営霊園利用の募集に，第１回目の抽選に外れた人達のため，第２，第３の市営霊園の

開発を望みます。 

3 勝田台 60歳代 女 

■八千代市に火葬場を是非新設すべきだ。市民20万人になろうとしている当市規模において１

ヶ所もない等，考え難い未熟ぶりだ。今なら新設の場所はいくらでも有りそう。税の大した支出

規模にはなるまいと思うが。 

4 村上 30歳代 女 
■火葬場の設置を要望します。19万人の市民を抱え，今後ますます高齢化していくであろう状

況の中では，八千代市運営の火葬場が必要だと思います。 

5 睦 70歳以上 男 ■市営墓地開園うれしく見ております。あわせて市営の火葬場建設早期決着を望んでいます。 

 

１１．介護保険 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 女 

■子育てが終わり，しかし，子供の独立はむずかしく，今親の介護という問題が目の前にあらわ

れ…。何の知識も心の準備もなく介護という問題を抱えた時に，なぜ勉強する場がないのか。病

院や老人ホームの現状，在宅介護必要な知識，もっと情報があってもいいと思います。妊娠中の

母親学校のような介護学級があってもいいと思います。 

2 八千代台 50歳代 男 ■老人に対する介護の認定は，八千代市は特に厳しいと聞いているが，改善されないのか。 

3 八千代台 70歳以上 女 
■介護保険高いばかりで何の恩恵も受けてなく，これからも恩恵が受けられるかどうか心配（自

分の生活を守るのが精一杯）。 

4 勝田台 50歳代 女 
■介護認定の対忚に，職員による差がありすぎる。誰でも同一の結果になるような，職員の質の

統一化を目指していただきたい。 

5 村上 70歳以上 女 

■介護の利用の仕方等が誰にでもわかるようになっていないと思う。せめて認知の診察をする病

院には相談できる（誰にもわかるような）窓口を設けて欲しい。このアンケートの対象者は89

才の認知症です。それも，最初におかしいと思って行った病院の先生は，届はこちらで出してお

くからと言ってくれましたが１年経っても何もなし。どこへどう聞けばよいかもわからずケアマ

ネジャー，長寿支援課に行くまで大変でした。せめて，何もわからない人でも，長寿支援対課に

行く所までは誰にでもわかるようにして下さい。本当に困っている人が多いと思います。 

6 睦 40歳代 男 

■介護保険の申請～利用にと，いろいろお世話になり，初めての利用にもしくしくと手続に説明

をしていただき，ありがとうございました。当初は不安なことばかりでしたが，窓口にての説明

もていねいでした。ありがとうございました。 

 

１４．義務教育 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 
■また，中学校がすごい荒れているうわさを聞くので，それを改善できるような教師を呼ぶ等し

て欲しいと思います。 

2 大和田 30歳代 男 
■大和田小学校が古い。（小五の姪が，トイレが暗くてこわくて家に帰るまでガマンしていると

の事） 

3 大和田 30歳代 男 ■公共の小中学校設備の整備・充实をお願いします（特に校舎，トイレなど）。 

4 大和田 30歳代 女 ■小学校の規模が大きすぎる。 
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１４．義務教育 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

5 大和田 30歳代 女 ■大和田小・中学校の耐震工事・改善を進めて欲しい。 

6 大和田 30歳代 女 ■小学校の老朽化が心配。 

7 大和田 30歳代 女 ■学校の外観が汚すぎる。 

8 大和田 30歳代 女 ■小学校の給食がセンターではなく自校方式で行ってほしい。 

9 大和田 30歳代 女 ■小・中学校も古く，トイレが汚いのですぐ整備してもらいたい。 

10 大和田 30歳代 女 
■お金をかける順番に疑問を感じます。大きな新しい施設を新たに建てるのも良いですが，古く

危険な施設の補強や建て直し，足りない小中学校，保育園などの対策が先だと思います。 

11 大和田 40歳代 女 

■都内から八千代市へ引越してきましたが，戸建てが多く，静かで，住環境は満たされているの

ですが，家の周りに保育園はなく，小学校・中学校も遠く…。今は希望する保育園に入園できま

したが，八千代市の保育園やその他学校の配置は，集中していたり全くなかったりで，家の周り

は幼稚園（小さい）ばかりです。子育てする環境が整っていません。 

12 大和田 40歳代 女 

■多分小学校は我慢して市内の学校に通わせても，中高は私立の都内もしくは進学校に行かせる

ことになると思います。教育がきちんとできていないと魅力ある都市にはならないのでは？と思

っています。 

13 大和田 40歳代 女 
■中学校の学区について。現在は学区制であるために，地域の人数の差が明らかに出ています。

都内のように個人の選択性を考えられたことはありますか？ 

14 大和田 40歳代 女 
■小学校，中学校，保育園等，児童の人数が多すぎるように思います。学校の新設や学区の変更

等，柔軟に行っていただきたいと思います。 

15 大和田 40歳代 女 ■学校教育指導の強化（放任の為補導強化） 

16 大和田 40歳代 女 

■大和田小学校４年３組の教审の天井から雤漏りして（雤が降った時だけではなく，晴れた日も

…たぶんプールの水？）います。カビが生え，生徒の健康も心配です。その中で給食も食べてい

ます。４月時点で夏休みに修理すると聞きはしましたが，もう尐し早急な対忚をしてほしいと思

います。 

17 大和田 40歳代 女 

■学校の設備，教職員の子どもに対する対忚の仕方が，他市に比べて低いような気がします。「い

じめられているならば，そのいじめているやつをいじめかえしてしまえばいいじゃん。」…そん

な中学校担任の言葉にはおどろかされました。いじめられて困っているから相談しているのに。

本気で『死』についても考えていたのに…。そんな生徒達を作ったのは小学校，そして萱中の先

生方だと思っております。とりあえず，自分の子どもがなんとか死ぬ事なく，親が守る事ができ

て良かったです。※塾の先生から，「萱中は授業になっていないので，学校での勉強は０です。」

「塾だけで学習でなく，本来ならば学校で勉強した事を塾でのばすのに，萱中にはそれができな

い。」と言われました。 

18 大和田 50歳代 女 ■幼稚園，保育園，学校教育への予算をもっと充实させて欲しい。 

19 大和田 50歳代 女 

■学校の設備管理に投資をしてほしい。①雤漏りのある学校が多いと聞きます。周囲はカビだら

けで，子どもたちの健康を害します。②せめて各教审に扇風機くらい置いてほしい。夏場は先生

や子どもたちが汗だくで授業していて気の毒。これでは暖房・冷房完備の私立にすべての面で負

けてしまうので，快適に授業できるよう配慮すべきと思います。 

20 高津・緑が丘 30歳代 男 ■幼稚園や学校の老朽化が進んでいると思う。 

21 高津・緑が丘 50歳代 男 
■学校のパソコンの充实も大事だが，基本的な備品が揃っていない。ラジカセひとつないようで

す。ＴＶも見れない。 

22 高津・緑が丘 70歳以上 男 

■わが家の前は小学生の登下校道です。先日この時間帯に，２～３日つづけてインターホンを押

して歩く子供達がおりました。近くのお母さんが学校に通報されたので，数日後母親が小学生を

連れて謝りに見えました。些細な事のようですが，先生と家庭との連係で良い方向に進むのは大

変うれしいものです。広報の種にでもと思い報告します。 

23 高津・緑が丘 30歳代 女 

■残念なのは学校の老朽化です。もう尐し学校の建物の修復に予算を取れないものでしょうか。

災害時の避難場所にもなっているのでお願いします。近年，自然災害が増えています。子どもだ

けでなく，市民の安全のためにも早い対忚を希望します。 

24 高津・緑が丘 30歳代 女 

■給食センターの給食の食器が，「ランチプレートのようなおぼん＋おわん１つ」と聞きました。

そのせいで姿勢悪くなり，犬食いの様になってしまうので，せめてごはんと汁物用のおわん２つ

にして頂けないでしょうか。新しい給食センターが計画されている様なので，この機会に検討し

て下さい。 
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１４．義務教育 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

25 高津・緑が丘 30歳代 女 
■小学校問題，駅のエスカレーター・エレベーターの便など，八千代市は子供・老人に優しさが

行き届いていないように感じます。 

26 高津・緑が丘 60歳代 女 

■小学校の校舎，体育館（高津小）の壁など，相当傷んでいるので，早急に修理してあげてほし

い。未来の宝の子供達の環境を大事にして下さい。 

新木戸小学校の子供達が増えたというので新しい学校を作った様ですが，单高津や西高津小は生

徒が尐なくなっているので，スクールバスなどで送ったりして，新しい箱物ばかり作らないで知

恵を使って欲しい。 

27 高津・緑が丘 60歳代 女 

■八千代市に在住して30年以上になります。市政に対しては不満がいっぱいあります。緑が丘

小学校をなぜあんな遠い所にもっていったのでしょう。カムザスクエアに住んでいる人達は，学

校が近くにある，子供達が通うのに便利，安全だと思って入居した方達ばかりです。それを“う

らぎられた”，悲しんでいます。今では西校の通学路ともいっしょになり，小さな子供達の安全

は守られておりません。市の教育委員会はどう思っているのでしょうか。市政の都合で子供達を

犠牲にしないでください。 

28 高津・緑が丘 60歳代 女 ■生徒の登下校の態度がとても良くなった（東高津中学校）。 

29 八千代台 40歳代 男 ■同じ市民なのに，萱田单小と八千代台小の設備は同じでしょうか？ 

30 八千代台 50歳代 男 
■小中学校の設備充实など，青尐年教育への投資が足りないと感じる。私の息子の小学校ではト

イレットペーパーさえ買いにくい状況に一時あったと聞きます。 

31 八千代台 50歳代 男 

■財政が厳しい状況ではあるが，学校の施設，設備を充实させて欲しい。小規模校については統

合することで適正規模にし，予算の削減を図ってはどうでしょうか。ＰＣを入れたから良とする

のではなく，教育内容（人の充实・そのための研修の充实）にもお金をかけて欲しいです。 

32 八千代台 70歳以上 男 
■八千代台小学校（駅前）を移動させ，西小学校と合併させる。跡地は公園へ（日本一番の緑の

多い市にすべき）。町おこしにもなる。 

33 八千代台 70歳以上 男 

■「何故世界一ではなくてはいけないのですか」こんな考えを持つ人が大臣になったのでは，日

本のこれから先が思いやられます。「事業仕分け」など，体裁よく言っていますが，結局は何も

知らないシロウトによる「人民裁判」「吊し上げ」で，实情を無視したデタラメきわまるもので

す。このような風潮をもたらしたのは教育の欠陥にあると思います。そこでお願いしたいのは， 

１．道徳教育の充实 ２．インフラの整備 

です。あまり価値のない尐額のバラマキでなく，思い切った金額を重点的に投入して頂きたいと

思います。 

34 八千代台 30歳代 女 

■これだけ尐子化が進んでいるのだから，小学校を統合してほしい。八千代台，八千代台西はで

きるはず！！！ 職員等の浮いた経費で，本当に市に役立つ事に使ってほしい。高齢者に空いた

教审を開放してはどうか？（サークル等に） 

35 八千代台 30歳代 女 

■保育園や小学校など，古い建物がまだまだ残っているので，尐しリフォームしたり，建てかえ

てもらえるとありがたいです。 

また，あいあいのような場を土日にも設けていただけるとうれしいです。 

36 八千代台 30歳代 女 ■先生の言葉づかい，教育が今一！！ 子供がよく育たない！！ 

37 八千代台 30歳代 女 

■学校，学童保育に関しては，行政の関心のなさを強く感じています。かなり高齢化が進んでい

るとは思いますが，子育て世代への配慮をもっとしてもらわないと，他の地域へ流れてしまい，

高齢化がますます進んでしまうのでは？ 

38 八千代台 40歳代 女 ■学校の図書审も蔵書が尐ないです。 

39 八千代台 50歳代 女 ■子供は公立の小中学校へ通っていましたが，老朽化が著しく安全面に不安がありました。 

40 勝田台 40歳代 女 

■学校は楽しいが，先生（小学校）の性格，勉強のおしえ方で，今の子供達はすごくストレスを

ためている。そのストレスを出す所が「家」では困ると，親達でよく話をする。６年間通う所な

ので，市の方でも考えてほしい。（子供達の為に） 

 

41 勝田台 60歳代 女 
■学校の耐震工事の進み具合は？ 避難場所にもなっているので，子供にも住民にも大切な問題

です。 

42 村上 30歳代 女 

■我が子は村上東小学校に通っていますが，学校設備が全く整っていないように感じます。学校

自体がとても古く耐震設備がなされているか分かりません。トイレは和式しかなく悪臭が漂って

います。 
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１４．義務教育 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

43 村上 40歳代 女 

■子ども３人を育てていますが，小・中の学校の先生の指導能力，人格，教育面で，どう考えて

も10/100点がいいところです。ダメ教師が多すぎます。なんとかヤメさせて下さい。教育面で

は非常に不安です。 

子どもにお金もかかるのに，なかなか支援は受けられず，税金を払うばかり。 

・教育の充实 

・優秀な人材の確保 

44 村上 40歳代 女 
■村上地区に住んでいるが小学校が村上小，勝田台小共遠くて子供が可哀想だ。片道40分はか

かってしまう。子供の足で中間に小学校がもう１校あると助かる。 

45 村上 40歳代 女 

■八千代市立の村上小学校，村上中学校が古くなっており，トイレ，プールがとてもボロくなり，

親と先生で掃除，消毒，修繕を定期的にしているが，ニオイなどがどうもよくない。新しい学校

を増す前に，そのお金を旧学校のトイレ，プール，教审の修繕費，リフォーム費に充てた方がよ

かったのでは？  

46 村上 40歳代 女 

■小中学校舎の整備をお願いします。これからの季節，廊下までトイレの汚水の臭いがし，とて

も学習に集中する環境ではありません。また，耐震工事もされていないようです。子供たちの学

習環境を早く整えて頂きたい。 

47 村上 40歳代 女 

■名古屋市から転居して４年過ぎましたが，地震災害に備えていない市だと思います。息子は大

和田小に通っていますが，毎年クラスの教审が雤漏りしています。古くても天井がきちんとして

いれば雤漏りなどしません。建物は既に雤に耐えていない事だと思います。地震がきたらどうな

るでしょうか。心配で学校に行っている時には地震が起こらないようにと祈っています。 

48 村上 70歳以上 女 

■市の広報を読んでわかったのですが，なぜ陸上競技場を作りたい，県立図書館を作りたいとの

ことですが，もっと他にやる事があると思います。たとえば学校整備，公園の整備。箱物の建設

には反対です。市長は造るだけでヤメてしまえばそれで終りでしょうが，後の事は借金と負担が

残るだけだと思います。国からの補助金は一時です。よくよく考えて下さい。 

49 阿蘇 30歳代 女 

■小学校のトイレが臭く，鍵のかからない場所がありトイレに入りづらい。掃除をしても臭いと

子供が言っています。 

学校の遊具が尐なく楽しさを感じられず，低学年用の遊具などを設置して欲しい。滑り台もなく

ブランコもない。危険は感じているがみんな楽しみにしているので検討して欲しい。学校の水も

きれいにして欲しい。 

50 阿蘇 50歳代 女 
■学校の施設が不備の目立つ場所が多いことが気になります。教育にお金はかけないのでしょう

か？ 

51 睦 30歳代 女 ■小中の学区，好きな所に行けるようにして欲しい（学区をなくす）。 

52 睦 40歳代 女 

■睦小学校に子供が通っています。トイレがとても臭います。新しいみどりが丘小学校にウォシ

ュレットを付けるなら睦小のトイレをキレイに工事して下さい。同じ市内の小学校なのにこの差

は納得できません。学校の設備が充实しているなんてとんでもありません。生徒の尐ない学校だ

と思いますが，もっと大切にして下さい。 

53 睦 40歳代 女 
■八千代市の学区にも沢山の問題があると思う。新しい学校を増すよりも学区の変更や見直しを

行うべきだと思います。 

54 不明 40歳代 女 

■公立小中学校の校舎の老朽化対策をお願いしたいです。校舎内（体育館）の雤漏り，建具の不

具合など，築年数の経過が原因と思われるものを修理，対策いただけない様子が子供達から伝わ

ってきています。何より子どもの安全を確保していただきたいです。 

 

１６．生涯学習 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■生涯学習センターの利用者に偏りがある気がする。 

2 大和田 30歳代 女 ■子育てサークルや公民館サークル情報など，もっと詳しく最新情報を掲載して欲しい。 

3 大和田 30歳代 女 

■生涯学習プラザ１Ｆにキッズスペースを作ってほしいです。スイミングスクールの後などに子

供たちが遊んだりしていますが，学習している人とスペースが共用になっていて迷惑がかかるの

で，学習するスペースと子供たちが遊べるスペースを分けて作ってほしいです。いろいろな世代

の人たちが共有出来る市民のための施設として今後とも期待しています。 
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１６．生涯学習 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

4 大和田 30歳代 女 ■ゆりのき台に公民館を設置して欲しい。 

5 大和田 30歳代 女 
■生涯学習センターや図書館の閉館時間が早く，都内勤務の私はあまり利用が出来ません。市外

勤務者にも優しい施設を望みます。 

6 大和田 40歳代 女 ■地域に公民館がありません。サークルや趣味など，気軽に使える場所があればと思います。 

7 大和田 60歳代 女 ■生涯学習プラザの講座を増やして欲しい（音楽，文化など）。 

8 高津・緑が丘 40歳代 女 
■八千代台中央のジムにはできた当初行ってみたが，お風呂もないのに利用料が高い。いつでも

行けるコースに入会すると他の一般のジム以上に高いので通えないです。 

9 八千代台 60歳代 女 ■東单公共センター等をもっと多くの人が利用できるようにして頂きたいと思います。 

10 八千代台 60歳代 女 

■公会堂がいくつかあって，そこを利用したいと将来思っています。“男の料理教审”とか“メ

タボスポーツ教审”とかもっと開催して欲しい。多分60代以上の方が多くなっていると思うの

で，一芸に秀でた人を集めて，いろんな事を開催して欲しい。四季折々の行事に関してでもよい

し，世の中の流れによってでもいいが（コンピューター教审開催の広報が非常に10年位前に役

立った），市役所でもＮＰＯでも何でもいいから活性化して欲しい。30年以上住んでいるが，

年取ってみて公民館活動の不透明さに疑問です。いろんな公民館の活動状況なども広報に載せて

下さい。お願いします。 

11 村上 50歳代 男 ■公民館，公園などの公共施設が全く不足している。地域住民が建設した自治会館への補助を。 

12 村上 50歳代 女 
■これから団塊の人が仕事を終え，地区にどんどん戻ると思います。生涯学習の場を増やして欲

しい。 

13 村上 60歳代 女 ■生涯学習のバリエーションを増やして欲しい。大学形式ではなく，卖発の講習，講義等。 

 

１７．社会教育 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■図書館充实して欲しい。八千代中央駅付近の住民としては利用困難です。 

2 大和田 20歳代 女 ■ゆりのき台地区に図書館を設置してほしいです。 

3 大和田 30歳代 女 ■図書館が利用しにくい（大和田のに行ってみたがわかりにくいし，尐ない）。 

4 大和田 30歳代 女 
■人口が多い割に施設が古く，充实していない。図書館も古く，病院はどこも混んでいて，住み

づらい市だと感じる。 

5 大和田 30歳代 女 ■八千代中央駅周辺に児童館や図書館をつくってほしい。 

6 大和田 30歳代 女 
■総合生涯学習プラザや図書館の閉館時間が早く，都内勤務の私はあまり利用が出来ません。市

外勤務者にも優しい施設を望みます。 

7 大和田 40歳代 女 ■図書館の利用がしにくい（本が尐なくスペースがない）。 

8 大和田 50歳代 女 
■緑が丘図書館の駐車場の台数が尐ない。今度新川のあたりに図書館ができるそうですが，駐車

場を多くとってほしい。足の不自由な方やお年寄りが多く利用できるためにも。 

9 大和田 不明 不明 ■図書館を早く建てて欲しい。 

10 高津・緑が丘 20歳代 男 ■図書館等がない。 

11 高津・緑が丘 50歳代 男 ■図書館の本の充实。図書館の駐車場の拡充 

12 高津・緑が丘 60歳代 男 ■他の市に比較して図書館の充实が务っていると思う。 

13 高津・緑が丘 40歳代 女 ■図書館と併設しているような児童館施設があればよいなと思う。 

14 高津・緑が丘 40歳代 女 
■図書館が尐ない。八千代市に引っ越してきた時は驚いた。ゆりのき台にもあるべきです。駐車

場付きで。緑が丘図書館は駐車場があまりにも尐なすぎ。 

15 高津・緑が丘 40歳代 女 
■新川の近くに図書館ができるようで楽しみです。駐車場が広いと，子供づれの人や障害のある

方，歩行が困難な方も歩きやすく，沢山の方の活動拠点になるのでは…？と思います。 

16 八千代台 70歳以上 男 ■図書館等の文化施設の充实 

17 八千代台 20歳代 女 ■図書館をもっとキレイに利用しやすくして欲しい。緑が丘にはキレイな図書館がありずるい。 

18 八千代台 40歳代 女 ■八千代代図書館，学習审を作って欲しい。もう古いのでは。 

19 八千代台 40歳代 女 

■八千代台図書館をもっと広くして使いやすくして欲しいです。 

図書館の充实を図れば多尐なりとも学校図書の不足分を補うことができるのではないでしょう

か。 
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１７．社会教育 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

20 八千代台 50歳代 女 ■図書館が小さく文化に関心が低い。 

21 八千代台 50歳代 女 ■図書館は新旧の差が激しく，もう尐しゆとりのスペースのある物になって欲しいと感じます。 

22 八千代台 60歳代 女 ■公共施設（図書館）充实して頂きたい。 

23 八千代台 60歳代 女 ■図書館を利用しておりますが，新刉がなかなか読めない。 

24 八千代台 60歳代 女 ■公園，図書館の充实，商店街の活性化を図っていって頂きたいと思います。 

25 勝田台 60歳代 男 

■図書館（市民プラザの中）の本が汚い。特に棚の下の本はほこりがたかっている。また，返却

された本をそのまま棚へ戻すのではなく，パラパラと一手間かけて中にメモ等が入っていないか

などをして欲しい。本につくダニが夏は多い。 

 

26 勝田台 70歳以上 男 ■市内図書館の内容充实（犢橋（千葉市），志津（佐倉市）利用が多い）。 

27 勝田台 70歳以上 男 ■勝田台地区の図書館の拡張が欲しいです。 

28 勝田台 70歳以上 男 

■中央図書館は不要です。それよりも各地域の図書館の内容を充实させて下さい。中高年者がよ

く読むような一般的な雑誌（例えば「山と渓谷」など）は地域の各図書館に個別に置いて欲しい

です。欲しいものが身近になければ図書館の利用価値がありません。 

29 勝田台 60歳代 女 
■図書館などの箱もの（予算が出たそうですが）だけでなく，図書館の使い勝手を良くする。例：

月末の休館日をなくす（コンピューターシステムの効率化によって可能），図書の充实。 

30 村上 40歳代 男 ■小さくて良いので，図書館をもう尐し多くして欲しい。 

31 村上 40歳代 男 

■図書館が小さいのに驚きました。新設されるような噂は聞きますが全然实現されない感じで

す。政令都市から転居してきたのもありますが，全体的に人口増加の市政が追いついていない感

じです。 

32 村上 30歳代 女 ■もっと近くに図書館があったら便利だと思う。 

33 村上 30歳代 女 ■図書館がほしいです。 

34 村上 40歳代 女 
■平日に図書館が19時まで開いているのはとてもありがたい。他の市では17時，18時が多く，

とても誇れることだと思う。職場でもうらやましがられています！ 

35 村上 50歳代 女 ■大きな図書館があれば良いと思います。 

36 阿蘇 50歳代 女 

■中央図書館が建設されると聞き，喜んでいます。今現在は八千代市民が近隣の図書館に押し寄

せていると聞いています。20万市民の市にふさわしい立派な図書館を望みます。また，ただ建

てるだけでなく，書籍の充实と維持など，将来に渡って県内でも誇れる図書館になるように計画

して下さるようお願いします。さらに，駐車場の整備，特に多くの車が駐車できるスペースの確

保も大切と考えます。厳しい財政状況とは思いますが図書館の開館を楽しみにしています。 

 

37 阿蘇 60歳代 女 ■勝田台図書館の駐車場を拡充して下さい。 

38 睦 20歳代 男 
■図書館（緑が丘）の本について。新しい本を多く入れてくれるので，大変便利でよく利用させ

ていただいています。 

39 睦 60歳代 男 

■教育施設として，地域の中にしっかりした図書館の整備をお願いします。新しく中心的な図書

館の建設が行われると聞いていますが，身近なところにある程度，満足できる図書館の建設を希

望しています。 

 

１８．スポーツ・レクリエーション 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 
■市民体育館のトレーニングマシーンを使用する際に，講習を受けないと使用できないのは，時

間がない人だと気軽に使用できないと思う。 

2 大和田 30歳代 男 ■テニスコート予約が使いにくい。（システムエンジニア意見） 

3 大和田 30歳代 男 
■テニスコートがいつも一杯で，利用したくても利用できない。施設自体が不足しているので

は？ 

4 大和田 40歳代 男 ■市民プールも閉鎖のままで，子供たちが太陽の下でプールを楽しむのが自然の姿です。 

5 大和田 20歳代 女 
■スポーツ施設の内容を充实させて欲しい。もしくは金額安くして欲しい。１回500円は高い。

民間企業の福利厚生の方が安い。 
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１８．スポーツ・レクリエーション 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

6 大和田 30歳代 女 

■市民プールの放置状態をどうにかして欲しい。子どもがいる家庭としては，できれば市民プー

ルを再開してもらいたい。八千代市は小学校でも夏休みなどのプール活動に消極的な上，市民プ

ールまで閉鎖され，子ども達がプール活動するには習い事としてスイミングスクールにでも通わ

ないと，全く泳ぐ機会がないと思う。 

7 大和田 30歳代 女 ■総合運動場のプールをきれいにして復活して下さい。 

8 大和田 40歳代 女 

■市民体育館の駐車場は白線が薄くて停めにくい。 

駐輪場も車の駐車よけの柵があって，自転車が停めにくいので改善してほしい。 

試合などのイベントがあるときは駐車場が満杯で停められないので，市のホームページでカレン

ダー式に情報を公開してほしい。 

9 大和田 40歳代 女 
■テニスコートの当日予約は市民体育館まで行かなくてはいけないので不便。電話でも受付して

ほしい。 

10 大和田 50歳代 女 

■子供が大学生になってしまった為，学校関係や子育てに関する情報は係わりが薄くなった為，

良くわからない。但し子供が小学校の頃，尐年野球をやっており，今のように新川ぞいにグラン

ドがあれば，車で移動させなくても歩いて行けたのではと思う。 

又，プレイパークなど自然の中で遊べる環境がある事は良い事だと思う。 

11 大和田 50歳代 女 
■体育館・野球場・テニスコート利用者の為の駐車スペースが尐なすぎる。テニスコート等を利

用する際，駐車場所を探している間にコート利用時間になってしまう事がある。 

12 大和田 60歳代 女 

■ゆりのき台にあるプールを利用していますが，プールスタッフの気遣いに差があり，巡視して

いる時でも，ルール違反をしていても注意せず，ボンヤリただ立っている人もあれば，その辺を

いつも見まわり汚れていれば清掃したり，人物によって随分差がありますので，そのあたりを徹

底していただきたい。ただ立っていて時間が過ぎれば良いのではない事を教育してほしい。みな

さんアルバイトなのですか？ 緊張感が無い。逆泳ぎは危険であるのに（一方向の時）気付かず，

注意出来ない。ぶつかってケガしたら誰の責任か？ 保障してくれるのか？ 

13 大和田 
  

■夏の市営プール（外）を再開して頂きたい。 

14 高津・緑が丘 20歳代 男 ■総合運動公園がない（陸上競技場）。 

15 高津・緑が丘 30歳代 女 
■市民体育館でバトミントンが盛んです。他の市よりもバトミントン人口が高いと思われます。

何か市の特色として活かせないかと思います。 

16 高津・緑が丘 40歳代 女 ■市民会館近くの市民プールは，今後どうなるのでしょうか？ 

17 高津・緑が丘 40歳代 女 
■村上のテニスコートの再開はうれしいですが，飲み物の自販がないのは不便です。これから夏

に向けて不便。 

18 高津・緑が丘 50歳代 女 
■新しく出来る小学校やグラウンドはそれなりに施設が整っているが，今ある市の体育館や市民

会館などの古い施設の改善を願う。 

19 高津・緑が丘 60歳代 女 
■テニスコート申し込みに登録を利用しておりますが，毎年の更新ですが出来ましたら２年位の

更新を望みます。年間の利用当選が２－３面くらいしか当たりません。 

20 八千代台 30歳代 女 
■新川のテニスコートをよく利用するんですが，１，２番コートだけでもナイター利用ができる

ようにして欲しいです。 

21 八千代台 70歳以上 女 
■老人の足腰を鍛える場所がほしく，無料で使用することを望みます。 

東单自治会八千代台にて卓球を楽しんでおります。 

22 勝田台 70歳以上 男 
■陸上競技場は不要です。尐年野球，草野球，草サッカーなど多くの人が簡卖に利用できる多目

的広場が欲しいです。 

23 勝田台 70歳以上 男 
■夏になると感じます。市民プールの早急なる復活を。大勢で使えるプールが無いのは大変残念

です。 

24 勝田台 20歳代 女 ■勝田台中央公園のプールを復活させて欲しい。 

25 勝田台 20歳代 女 
■小さい子供が遊ぶ公園などが尐ない。公園で遊んでいても大人達がキャッチボールや高校生が

たむろしている為，危なく安心して遊べない。もっとグランドが身近に沢山あると良い。 

26 村上 30歳代 男 ■市民プールの再開を願います。 

27 村上 50歳代 男 ■スポーツ設備の充实（テニスコート・サッカーグランド） 

28 村上 60歳代 男 ■スポーツ施設が尐ない。だれでも使えるグランド等。 

29 村上 40歳代 女 
■小・中学校等の体育館を利用しているサークルを一覧で広報等に載せてほしい。何か活動に参

加したいと思っても，知る手段がないので。 
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１８．スポーツ・レクリエーション 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

30 村上 60歳代 女 ■70才前後の方のゲートボール，卓球，皆さん元気です。施設の使用が確保，むずかしいです。 

31 阿蘇 60歳代 女 

■八千代市の文化都市の雰囲気について。総合グランド，公園らしきものがありません。休日親

子連れで食事できるような場所がありません。その意味で，新川流域をレクリエーション地域と

して林や芝生の広場など開発を望みます。 

32 睦 30歳代 女 
■無駄なスポーツ施設（新川沿いの）はいらない。その建設費用で（税金で）市民プールを直し

て欲しい。 

 

１９．青尐年健全育成 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 女 

■他県他市からの転入もあるように思われます。若い世代のご家族が生活しやすいことはもちろ

ん，教育に力を入れる市であってほしいと願っています。教育を学校だけで論じるのではなく，

行政としてもぜひ力を入れ，未来の子ども達を育成する市としての工夫をご検討いただきたい。 

2 大和田 40歳代 女 

■（Ａ）ゆりのき，緑が丘，村上など比較的豊かな家庭が多く，（Ｂ）団地地域など，外国籍の

方も多く，比較的貧困な家庭が多い。どちらも各々，子ども達は安全でないように思う。のびや

か，健やかな育ちが不可欠ですが，Ａ郡は早期教育等のしばりが強く，Ｂ郡はネグレクト等の心

配がある。子ども人権条例を採択する事で，“昔の子ども”の様にわんぱくを取り戻してほしい。 

3 勝田台 60歳代 男 
■将来を担う子供たちを教育する為の方法として高齢者を有効利用する。自治体任せにするので

なく，行政が率先する。 

 

２０．男女共同参画社会 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 高津・緑が丘 30歳代 男 ■働く女性だけでなく，主婦についても男女共同参画に加えて欲しい。 

 

２１．市民文化 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 女 

■お寺などの散策路を案内板などで出すといいかもしれませんね。 

ゆりのき台の新しい人達は元からある地区の行事などにほとんど馴染みがなく，お祭りといった

ら出店の食べ物を買うくらいしかないので寂しいです。昔ながらの行事がもっと身近になると八

千代への愛着心が出てきそうなのですが。 

2 高津・緑が丘 50歳代 女 
■新しく出来る小学校やグラウンドはそれなりに施設が整っているが，今ある市の体育館や市民

会館などの古い施設の改善を願う。 

3 勝田台 60歳代 男 

■住みやすい，住みたい街づくりの一環として文化事業を再考する。この一つとして市民会館の

建て直しをするべし。 

要は八千代市に住みたいという人が増加することで，住んで良かったという街にすることが必要

で，この為の政治をして欲しい。 

4 勝田台 70歳以上 男 
■市民会館の音響が悪いので，八千代市民が佐倉市民音楽ホールを利用している現状です。音響

効果の良い施設にしてほしいと思います。 

 

２２．文化財 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 阿蘇 60歳代 女 

■個人的に気になることがあります。故中村市長の時代に美術品を大量に購入し，保管するお金

がかなりかかっていると聞きました。この時代の美術品は現在も保管されているのでしょうか？ 

それとも売却されたのか？ 広報やちよでいいので，この件の質問の回答を希望します。よろし

くお願い致します。 
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２３．防災 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 男 ■行方不明者等の放送がスピーカーの音が割れて内容が全く分からない。 

2 大和田 40歳代 男 ■避難所耐震化。地域住民の家の耐震強化。 

3 大和田 60歳代 男 ■防災マップは道路や施設等は年々変っているので，３年位で更新してほしい。 

4 大和田 30歳代 女 
■お金をかける順番に疑問を感じます。大きな新しい施設を新たに建てるのも良いですが，古く

危険な施設の補強や建て直し，足りない小中学校，保育園などの対策が先だと思います。 

5 高津・緑が丘 30歳代 女 ■スピーカーによる市役所からのお知らせが聞こえなかったり，聞こえても聞き取りにくい。 

6 高津・緑が丘 30歳代 女 

■残念なのは学校の老朽化です。もう尐し学校の建物の修復に予算を取れないものでしょうか。

災害時の避難場所にもなっているのでお願いします。近年，自然災害が増えています。子どもだ

けでなく，市民の安全のためにも早い対忚を希望します。 

7 八千代台 30歳代 女 ■防災無線が良く聞こえない。 

8 勝田台 70歳以上 男 
■地域に設置してある放送網は，数，音量共に現状に合いません。平屋から２階建が多くなり，

聞こえません。 

9 勝田台 60歳代 女 

■学校の耐震工事の進み具合は？ 避難場所にもなっているので，子供にも住民にも大切な問題

です。 

 

10 村上 30歳代 女 

■我が子は村上東小学校に通っていますが，学校設備が全く整っていないように感じます。学校

自体がとても古く耐震設備がなされているか分かりません。トイレは和式しかなく悪臭が漂って

います。 

11 村上 60歳代 女 ■市の放送が聞き取りにくい。 

12 阿蘇 70歳以上 女 
■広報無線，風向きによって聞きとりにくいことがある。又，無線塔（スピーカー）により音が

重なり，聞きとりにくいこともある。 

 

２５．防犯 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■大通り以外の街灯が尐なく，一本道をそれると暗く，女性や子供は不安に感じると思う。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

2 大和田 60歳代 女 ■夜間の防犯に力を入れて欲しい。 

3 大和田 70歳以上 女 

■１．留守中自宅ポーチの植木のアロエの枝を２本折り，放置した者がいる。 

２．郵便ポストのダイヤルを頻繁に勝手に回す者がいる。 

３．電話が鳴り，受け取ると切ってしまう頻繁にある。防犯体制を整えて欲しい。 

4 高津・緑が丘 20歳代 男 ■八千代市はパチンコ店が多いので治安の悪化に繋がる恐れがある。 

5 高津・緑が丘 40歳代 女 ■近所は夜道が暗い所が多く，帰宅時歩くと怖いので，街灯や見回りを多くして欲しいです。 

6 高津・緑が丘 60歳代 女 

■それに街灯が尐なくて夜の歩行が怖い。もっと街灯を明るくして数を増やして欲しい。犯罪の

抑止につながると思います。是非お願いします。八千代市に一生住みたいので宜しくお願いしま

す。 

7 八千代台 30歳代 男 ■街灯が消えていることが多い。 

8 八千代台 50歳代 男 ■街灯が尐なすぎで，暗すぎる。 

9 八千代台 20歳代 女 ■八千代台の駅前が年々治安が悪いというか，ガラが悪い人が多くなってきていると思う。 

10 勝田台 60歳代 男 ■街灯の増設 

11 勝田台 20歳代 女 ■道が暗いので街灯を増やして欲しい。 

12 勝田台 20歳代 女 ■勝田台駅にホームレスが多すぎて怖い。夜道が暗いので外灯を増やして欲しい。 

13 勝田台 30歳代 女 ■空巣が多い。 

14 勝田台 40歳代 女 
■夜間，街を歩く時，照明が暗く怖いと感じています。街灯を増やすなど検討していただきたい

です。 

15 勝田台 70歳以上 女 

■メインのバス通りが店舗を閉める所が多く，夜などは真っ暗，街灯はほとんどなく，街づくり

に市としてもう尐し力を入れてもよいのではないでしょうか。また，会社，学校より帰る人が多

い時間帯でもダウンタウンです。 

 

16 村上 20歳代 女 ■団地内の犯罪が多くて治安が心配。 
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２５．防犯 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

17 村上 30歳代 女 

■とにかく治安が悪くなっている気がする。別紙にも記入したが，団地内公園中にホームレスが

住みついていて，ケンカを目撃，声をかけたらほうきを持って向かってきた。危険を感じた。 

外国人の集団の前はこわくて歩けない。緑が多くて，朝，夕散歩したいが，こわくてできない。

危険を感じる。 

18 村上 40歳代 女 ■空巣，ひったくりも多いです。 

19 村上 40歳代 女 

■また，通学路にたびたび変質者が目撃され，女子児童が被害に遭っていても保護者にプリント

が渡されるだけ。市として分団登校をさせるなど対策をとっても良いのでは。子供に優しくない

町だと思います。 

20 村上 50歳代 女 

■外国人が多くなりました。だからとは言えませんが，治安が悪くなっています。近所で泥棒に

入られたとかよく聞きます。外国人を地域に溶け込ませることも大切かも知れませんが，市とし

て防犯も考えて欲しい。 

21 村上 60歳代 女 ■暗い道が多すぎる。 

22 村上 70歳以上 女 

■村上団地に住んでいますが，今，この団地に空き巣などの犯罪が多発していると耳にします。

以前は交番があったのですが，なくなりましたので非常に不安を感じます。また団地内に交番を

作って下さい。お願い致します。 

23 阿蘇 30歳代 女 
■団地の中に交番を作って欲しい。何かあった時に困る。身近な所での連絡など危険を感じる。

特に夜。 

 

２６．交通安全 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 男 

■交通マナーが非常に悪い。道が細いため運転に注意する活動，および信号機の配置の見通しを

实施して欲しい。他の地域のように遠くから信号機が見えない工夫をして欲しい。近くに行かな

ければ信号機の青・赤が確認できないためスピードを緩める効果あり。 

2 大和田 60歳代 男 

■平成８年に八千代に転居して来た。緑も多く環境も良く住みやすいと思っていましたが，人口

も多くなり，交通マナー，特に歩行者がいる時の歩道で，車がほぼ 80％は停止しない。キケン

です。市の方より警察へ。 

3 大和田 60歳代 男 
■放置自転車や自動車は早期に処理してほしい。夜，健康の為に歩いているが，無灯火の自転車

多い。警察で取締ってほしい。 

4 大和田 70歳以上 男 ■自転車使用者への教育が必要と思います。（市民教育の必要性大！！） 

5 大和田 30歳代 女 
■緑が丘ロータリー前の信号，横断歩道を，スクランブルに斜めにも線を引いてほしい。反対側

の信号機を見て，赤なのに渡ろうとする人を何人も見かけましたし，他の人も言っていました。 

6 大和田 30歳代 女 

■八千代市に住んで困るのは，ドライバーのマナーの悪さや，信号機のない歩道を横断したくて

も車が全く停止しなかったりと，都内では考えられない状態であること。スーパー魚次の近くの

歩道（マルエツの駐車場から魚次側へ渡る所）の信号機なしの歩道は，毎日渡るのに恐怖を感じ

る。両側のカーブで車が全く減速，停止せず，車椅子の方が道路の真中で立ち往生されたり，あ

まりにもひどいので市役所や警察に相談に行ったが取り合ってもらえず，市民の安全についてち

ゃんと話を聞いてもらえず残念だった。 

7 大和田 30歳代 女 

■大和田駅の千葉銀行のＴ路道（201号）の信号を越えてから右折する小道（大和田商店が角が

ある所），信号待ちをしている車がいる為，右折しにくくて困ります。（Big-A側から左折して

右折しようとする時，特にそう感じます。） 

8 大和田 50歳代 女 ■店舗付近の路上駐車（道路が片道ふさがれる）も取り締まり強化。 

9 大和田 50歳代 女 

■市内を通行する車の運転手が信号無視することが多いです。赤信号を通過するのが当たり前の

ようになっていて，納得いきません。交通事故の被害者が増える前に，信号無視の車は罰を受け

るべきだと思います。 

10 高津・緑が丘 30歳代 男 

■北海道から仕事の都合で移住しています。小学校の娘が居ますが，周辺の道がせまく，自動車

の運転マナーも非常に悪く，正直子供だけでの外出が心配です。住んでいた環境の違いかも知れ

ませんが，交通については，歩行者，運転者側の両方の立場から更なる改善を強く望みます。 

 

11 高津・緑が丘 60歳代 男 ■自転車の走行態度に危険を感じることが多い（特に京成八千代台駅周辺において）。 
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２６．交通安全 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

12 高津・緑が丘 30歳代 女 
■自転車に対する交通指導をして欲しい。歩行者に対しても自動車を運転する人に対しても自転

車のマナーが悪く，危険だと感じる。 

13 高津・緑が丘 40歳代 女 ■近くの小鳥の森付近は放置自転車がなくなりきれいになりました。 

14 高津・緑が丘 70歳以上 女 ■バス通りの歩道を自転車が多く通るので危ない。日傘さして歩けない。 

15 八千代台 20歳代 男 

■私の住んでいる土地は車と自転車の交通量が多く，クラクションがよくならされています。で

きれば交通指導員をしていただき，クラクションの音がない町作りをしていただきたいです。こ

れからもよろしくお願いします。 

 

16 八千代台 30歳代 男 ■ドライバーのマナーも良くないので，市と警察が連携してマナー向上に努めてほしい。 

17 八千代台 40歳代 男 ■生活道路での車の速度の取締まりが必要。車間距離を保つこと。取締まりが必要。 

18 八千代台 50歳代 男 

■交通信号を無視する車が多すぎる。監視を強化して違反の切符を切って欲しい。歩行者をなめ

ている。 

車道に窪みが多く，ドライバーは作為的に泥水を歩行者に浴びせかける。いい加減にして欲しい。 

19 八千代台 70歳以上 男 

■八千代台東口から花見川へ通じる車道，歩道の实情をどう考えているのか？ 車の違法駐車，

商店の歩道への商品看板等，歩道の自転車通行，商店の出したゴミの収集前の散乱。これらは全

国的にもワーストいくつかに入るのではなかろうか。この様な有様にしている原因のひとつに植

え込み（車道と歩道の境界に）があるのが挙げられる。何を目的にあのようなものを多額を要し

て造成したのか。花など咲いているのは稀であり，植木を取り払い商品を置いているところなど

ある。今後どのような改善がされるか注視している。 

 

20 八千代台 20歳代 女 ■八千代は自転車のマナーが悪すぎると思う。 

21 八千代台 40歳代 女 

■住宅街を走る車が結構スピードを出していて怖い。歩行者用の横断歩道の信号を無視して（む

しろスピードを上げて），青信号で歩き出した人の鼻先をかすめる車が多いなど，モラルが低い 

と感じる。 

22 八千代台 50歳代 女 
■14年前に他県から越してきました。当時八千代台駅周辺は放置自転車も多く，歩道すら歩き

にくかった事を覚えています。今は取り締まりも厳しくなり改善されたと思います。 

23 八千代台 70歳以上 女 

■警察の分野ですが，無断駐車の取り締まりを強化。取り締まれない道があるとか，素人にはわ

かりません。１台駐車している為に周囲に危険が及びます。罰金を取られないまでも，何かステ

ッカーでも貼って自覚を促す手法も。 

24 勝田台 70歳以上 男 ■交通量の多い道路等への安全対策と，道路の補修を優先すべきではないのか。 

25 勝田台 20歳代 女 
■子供達の通学路は狭く，スピードを出してくる車も多いので，取り締まりや通学路を広くする

などの対処をしてもらいたい。 

26 勝田台 30歳代 女 ■路上駐車が多く，とても危ない。 

27 勝田台 30歳代 女 
■また，狭い道でもスピードを出す車が多く，安心して運転ができません。様々な面で改善され

るといいと思います。 

28 勝田台 40歳代 女 
■車通りの多い所で小学生，中学生の交通ルールが全くなってない（車を駐車場に入れる時に車

の後を自転車で平気で通る。それも何度も）。もう尐し交通マナーを教えて欲しい。 

29 勝田台 60歳代 女 
■子育てという大義名分ですが，幼稚周囲の駐車は迷惑。園児の取り合いわからないではないが，

歩道に駐車している母親も教育が必要ではと思いながら通り過ぎる時あります。 

30 村上 30歳代 男 

■上高野に住んでおりますが，通学中の児童が車と接触しそうになる等，大変危険な場面を何度

も目にしています。交通安全対策の強化をお願いします。（横断歩道で朝，横断の誘導をしてく

れている地域の方には，頭が下がる思いです。） 

 

31 村上 50歳代 男 

■移転し驚いたのは，暴走族なのか，爆音を出して走っているバイクや車が日中より走り回って

いる事です。対策は考えているのでしょうか。快適生活空間都市を目指すなら，検討をお願いし

ます。 

 

32 村上 30歳代 女 

■高齢者の運転免許の返還を市からも呼びかけるべき。高齢ドライバーが多く危ない。見切り発

車や追突など，やたら遅い運転，車内で帽子をかぶっている人が多く，視界がもっとせまくなり

危ない。なんとかしてください。 
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２６．交通安全 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

33 村上 40歳代 女 
■坂の多い町で，中高生がすごくスピードを出して坂を下りてきて，老人が歩いていたりすると

とても危険。 

34 阿蘇 40歳代 女 

■駐車違反の取り締まりについて。米本団地外周は駐車する車も尐なくなり安全にはなったが，

ちょっとした来実のための駐車スペースがなく，「駐車場がないからね」と实家の親も来なくな

った。保険の方が来た10分位の間にキップが切られ申し訳ない思いになった。取り締まるだけ

ではどんなものか。 

35 阿蘇 70歳以上 女 
■障害者の住みよい街に，駅付近に放置されている自転車が障害になっているのでは。 

 

 

２８．環境との共生 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 男 
■環境面の市民に対するサポートを充实して欲しい。リサイクル品の回収の充实，徹底，環境関

連施設，設備の設置，一般市民への手当支給など。 

2 大和田 30歳代 女 ■太陽光の補助金について考えてほしい。 

3 高津・緑が丘 30歳代 男 

■外国に行った時，パーマカルチャーを学んだ。八千代市でもパーマカルチャー实践していき，

永続的な生活環境，豊かな人間関係の構築を，日本の先進都市として引っ張っていったら面白い

と思う。AustraliaのMelbourne在住のパーマカルチャー講師セシリア・マコーリー，彼女に色々

教わった。もし市の役人で興味があったら，ブログを見たら面白い。既に始めている埼玉の小川

町に倣っても良いと思う。ただ金が掛かる。 

4 八千代台 50歳代 男 
■地域特性もあり，車社会のエリアだと思いますが，今は“エコ”の時代です。発想を変えて，

次世代の街作りをお願いします。 

5 勝田台 60歳代 女 
■便利な生活だけがベストと思わない。我家は夏でもエアコンは使用しない（来実時だけ）が，

夕方猫の額程の庭だけれど水をまいて涼を楽しんでます。 

6 勝田台 70歳以上 女 
■イチョウの木切りすぎ。木陰は涼しいのに。伸び過ぎに困るなら，本数を減らすと良い。１本

おきに抜くと明るくなる。信号や街灯も見やすいし効力増す。 

 

２９．ごみ処理 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■ゴミ袋が無料配布になればいい（他の市は引換券をもらえたから）。 

2 大和田 30歳代 男 

■公園中のホームレスの対策も立てて实施して下さい。リサイクルの回収日にホームレスがアル

ミ缶を持ち去っていきます。市民が善意でリサイクルに出しているのにそういう方に持って行か

れると不愉快です。 

3 大和田 40歳代 男 
■環境面の市民に対するサポートを充实して欲しい。・リサイクル品の回収の充实，徹底。・環

境関連施設，設備の設置，一般市民への手当支給など。 

4 大和田 20歳代 女 ■ゴミ袋の値段を下げてほしいです。 

5 大和田 20歳代 女 
■エコ活動を兼ねて，市で古本市やリサイクルショップをやってみてはどうでしょうか。不要な

生活用品や備品にこまっています。 

6 大和田 30歳代 女 ■ゴミ袋の10リットルがあるといいと思いました。 

7 大和田 30歳代 女 

■都内で勤務をしていると，ＩＳＯ取得のため，ゴミの分別がとても厳しい会社やお店が多く，

八千代に戻るとそのあたりがゆるく，ストレスを感じます。緑の多さを売る町ですし，ゴミには

厳しくしてほしいと考えます。 

8 大和田 40歳代 女 ■八千代市指定ゴミ袋１袋に入っている枚数を10枚ではなく，もう尐し増やして欲しい。 

9 大和田 40歳代 女 

■４人家族ですが，ゴミを減らしているため，20ℓが大きすぎます。スーパーの袋（中）程度，

0.5ℓくらいのものを，安くして作って下さい。生ゴミなどはためずに出したいと思います。 

庭木を切った時のゴミの出し方も，きちんとひもでくくってあるものはもっていってほしいで

す。からのゴミ袋をつけるのではもったいないです。とにかくゴミを出す時，余計なゴミ袋を増

やしたくない気持ちです。 
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２９．ごみ処理 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

10 大和田 40歳代 女 
■不燃ゴミ，有害ゴミはそれぞれ月１回の回収なので，ちゃんと分別すれば月２回にできるので

はないか。 

11 大和田 70歳以上 女 
■粗大ゴミの収集の時，手数料の券を勝田台迄買いに行きました。なぜ市役所内で買えないので

すか。不思議に思います。何かわけがあるのでしょうか？ 

12 高津・緑が丘 30歳代 男 ■ごみ袋の料金が他の市に比べて高いのは何ででしょうか？ 

13 高津・緑が丘 40歳代 男 

■ゴミ処理問題について。以前の市長がゴミ処理場の不正以来，他市に比べゴミ袋の値段が数倍

も高いのはいかがなものか？ なぜ近隣の市と同等の額にならないのか？ 明確な答えを出し

てほしい。 

14 高津・緑が丘 60歳代 男 ■八千代市のごみの収集は素晴らしいと思います。 

15 高津・緑が丘 70歳以上 男 ■ごみの収集場のいざこざが多い。 

16 高津・緑が丘 20歳代 女 
■ゴミ袋は他の市に比べて高すぎる。高いからといってゴミの量や分別が出来ているようには思

えません。 

17 高津・緑が丘 40歳代 女 ■ゴミ袋が高い。 

18 八千代台 20歳代 男 ■他の市町村よりゴミ袋高いので，安くしていただけるとありがたいです。 

19 八千代台 50歳代 男 
■寄附になると聞いたので，佐倉市のスーパーのようにペットボトルのフタの回収もしてほし

い。高速道路のＳＡでも回収しているし，日医大の印旛の病院でも回収していたので。 

20 八千代台 70歳以上 男 

■前回も何らかの調査の折に記載したが，その後何の変化もない。ここ八千代市ではゴミの焼却

についてだが，何時でも自由に自分の燃やしたい時に，人の迷惑も考えずに燃やしてもいいのか

と思うが？ 

21 八千代台 30歳代 女 ■他の市よりゴミ袋が高い。 

22 八千代台 50歳代 女 ■ゴミ袋の値段が高額。危険物の袋が小さすぎる。種類を増してほしい。 

23 八千代台 50歳代 女 
■ゴミの収集はハッピ－マンデーとして休日の月曜日にも实施していただきとても感謝してい

ます。 

24 八千代台 50歳代 女 ■他の市（千葉，習志野市）よりゴミ袋が高いと思う。 

25 八千代台 50歳代 女 
■大型ゴミもせめて月１～２回無料で収集してもらえたら助かります。以前住んでいた所が無料

で大型ゴミ収集してもらえたので。 

26 八千代台 60歳代 女 ■ゴミ袋が高すぎる（他の地域に比べ） 

27 八千代台 70歳以上 女 
■ゴミのルールを守れない人が大勢います。何とかして下さい。何で人の捨てたゴミの後始末ば

かりさせられるのかと思う。 

28 村上 30歳代 女 ■ゴミ出しのマナーもなっていない…。 

29 村上 40歳代 女 

■八千代市のゴミ袋は他の市と比べると高い設定ですが，もう尐し何とかならないでしょうか？ 

使い続けるものなので，安く作っていただくような工夫をしていただけないでしょうか？ 船橋

市はとても安いですよ！！ 

30 睦 40歳代 女 ■一般家庭ゴミや粗大ゴミの不法投棄をされて困っている。 

 

３０．環境美化 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 男 ■ゆりのき通りは歩道も広い，快適です。でもつつじの植込みにゴミがかなり入っています。 

2 大和田 40歳代 男 
■「問28．市内の道路は歩きやすいですか」と有りますが，朝，通勤の為に駅に向う途中の道

路に，犬の糞尿が多すぎます。市役所～駅までの道で，その様な状態では…。 

3 大和田 50歳代 男 

■古くなったプランター等の土を市で回収して欲しい。近くの植え込みに捨てる人もいるし，畑

の土が大風で周囲（道路）に飛んだりした時は市が無料で片付けているのはおかしい。その農家

がやるべきだ。（八千代西クリニックの前の畑は土が下の歩道にすごくたまってしまう） 

4 大和田 50歳代 男 ■工業団地よりのニオイが風向きにより気になっております。調査願います。 

5 大和田 60歳代 男 ■道路沿いの植木の草が多い。時折草取りも見ますが，もう尐し回数を多くして美しい道路を。 

6 大和田 60歳代 男 ■道路脇が草ボウボウで，ゴミを棄てる人多し。市で除草を徹底してほしい。 

7 大和田 20歳代 女 
■市の保有林は定期的に整備，清掃を行っているのでしょうか。いつ見てもゴミだらけで汚いで

す。これでは緑豊かな街は目指せないと思います。 
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３０．環境美化 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

8 大和田 20歳代 女 ■定期的に木々や通りの清掃活動をされていて，毎日気持ち良く通勤をしています。 

9 大和田 20歳代 女 
■ゆりのき通りキレイで良い。ゴミ０運動のおかげかと思う。今後も自治体や市の運営で頑張っ

てもらいたい。 

10 大和田 30歳代 女 ■路上での禁煙を徹底して欲しい。他の市に比べて対忚が遅れている。 

11 大和田 30歳代 女 ■新川の芝生広場でバーベキューをしている人がいるので，注意してほしい（禁止では？）。 

12 大和田 40歳代 女 ■通学路の環境整備（樹木が生い茂り信号が隠れるなど） 

13 大和田 50歳代 女 

■最近犬を飼う家庭が増えたようですが，フンの放置が目立ちます。公園などで土を掘って埋め

るのも，すぐに分解されるわけはないので，ルール違反だと思います。我が家でも犬を飼ってい

ます。ほとんどの飼い主がビニール袋で拾って持ち帰っているのですが，一部の身勝手な人間の

行為が，犬を飼っている人全てに批判的に向けられるのは心外です。フンの放置禁止の条例を作

り，春の狂犬病予防接種の際にでも，紙にプリントして渡したらいかがでしょうか。せっかくの

美しい街ですから，気持ち良く住みたいと願っています。 

14 大和田 50歳代 女 
■歩きタバコは市内全域禁止にして欲しい。 

必要以上に出ている垣根（交通に害を与えている）の対処。 

15 大和田 50歳代 女 
■歩行禁煙の条例が徹底されていないように思います。駅周辺はすべて該当区域として，罰金対

象にしていただきたいです。 

16 大和田 60歳代 女 ■冬季，街路樹の落葉が多い。清掃の徹底をお願いしたい。 

17 大和田 60歳代 女 
■歩道のない道路では各家庭の生け垣が何10cmもはみ出し余計に狭くしています。個人ではな

かなか言うことができませんので是非行政で進言して欲しいと思います。 

18 高津・緑が丘 30歳代 男 
■新木戸近くの事業所は，ゴミを燃やしていたりして，とってもイヤな感じがすると妻が言って

ます。 

19 高津・緑が丘 30歳代 男 
■環境破壊につながる防音バイク，車などの取り締まり強化や19時以降の自衛隊による空の演

習禁止など考えてもらいたい。うるさくて落ち着けない。 

20 高津・緑が丘 30歳代 男 ■犬のフンがすごい。 

21 高津・緑が丘 50歳代 男 

■道路に面した場所に住んでいるが，違法改造した車が多く，非常に大きな排気音の車が高速で

走り去り，非常にうるさい時がある。また取り締りを見た事も無い。年に１回でも良いので，騒

音防止の為，大きな排気音の車の取り締りをお願いしたい。音の暴力をなくして頂きたい。以上，

ご対忚頂きたく，よろしくお願い致します。 

22 高津・緑が丘 30歳代 女 ■ゴミ置き場のカラスをどうにかして欲しい。 

23 高津・緑が丘 40歳代 女 ■緑が丘駅周辺の美化（ペデストリアンデッキの清掃等） 

24 高津・緑が丘 50歳代 女 

■緑ヶ丘駅から高津団地に通じる大通りのことですが，なごみの米屋（和菓子）付近になるとと

ても我慢できない臭いがします。木下街道に通じる新しい道路もきれいに整備されて街の景観も

よくなってきている中で，家畜のフンの臭いはやはり気になります。よい改善方法は有りません

でしょうか。 

25 八千代台 40歳代 男 ■公園にカラスが多く，安心して歩くことができない。 

26 八千代台 70歳以上 男 ■犬の散歩コースになっている為，マナーが悪くフンを取らない人が多すぎます。 

27 八千代台 70歳以上 男 

■八千代台東口から花見川へ通じる車道，歩道の实情をどう考えているのか？ 車の違法駐車，

商店の歩道への商品看板等，歩道の自転車通行，商店の出したゴミの収集前の散乱。これらは全

国的にもワーストいくつかに入るのではなかろうか。この様な有様にしている原因のひとつに植

え込み（車道と歩道の境界に）があるのが挙げられる。何を目的にあのようなものを多額を要し

て造成したのか。花など咲いているのは稀であり，植木を取り払い商品を置いているところなど

ある。今後どのような改善がされるか注視している。 

28 八千代台 20歳代 女 ■また，歩きタバコをしている人が多い。路上喫煙防止条例が全く役に立っていないと思う。 

29 八千代台 50歳代 女 
■１人１人が，小さなことですがゴミ，特にたばこのすいがらなど，捨てないようにするだけで

町がきれいになるのに！！ 

30 八千代台 60歳代 女 
■八千代市に住んだ当初きれいな街と思いました。現在は公園の草取りや木の剪定が出来ていな

いと思います。 

31 八千代台 70歳以上 女 

■昭和42年，北市民の森の境に住んでいます。松の木も大きく高く育ちました。台風の後は松

葉が屋根の樋に詰まり，何度かブリキ屋に頼んで取ってもらってます。色々の枝が伸びて困る時

は緑地課へ電話します。思うようにあまりすぐとはいかないようですね。 
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３０．環境美化 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

32 勝田台 50歳代 男 ■市内全域で路上タバコの禁止してほしい。 

33 勝田台 50歳代 女 ■市の土地の雑草の処理をまめにしてほしい。雑草は早く生長するので…。宜しくお願いします。 

34 勝田台 60歳代 女 

■住居地域なのにすぐ近くに飲み屋が２軒もあり，朝方迄カラオケの音がうるさくて，ぐっすり

眠れない。食堂を開くと言って店を出したそうですが，四，五年前迄はそれはそれはひどいもの

でした。ここ１年位，音量が小さくなりましたが，市の環境保全課に文句言って指導してくれま

したが，その後は警察にＴＥＬする様にとの事で，その都度夜中にＴＥＬする事も出来ず，今日

に至っております。 

35 勝田台 70歳以上 女 ■花いっぱい運動で町をきれいにして，住み良い町にして行きたいと思います。 

36 村上 30歳代 男 

■タバコのポイ捨て禁止条例が施行されたが，一向に減った気配がない。改善を望みます。 

住宅地の空地，児童通学路にもかかわらず，ペット（飼犬）の尿，大便などが全く処理されてい

ないことが多い。飼主のマナー向上，モラルの向上を促すような条例制定を希望します。 

雑草の刈取後の後片付けをしていないことがあるので，対策していただきたい。 

37 村上 50歳代 男 ■歩行禁煙地区の拡大 

38 村上 60歳代 男 ■樹木の剪定にもう尐し（大胆な伐採？）配慮がほしい気がいたします。 

39 村上 70歳以上 男 ■新川周辺地区の整備計画ですが，新川の水がどうしてきれいにならないのか？ 

40 村上 40歳代 女 
■空気も時々臭いです。環境整備！ お願いします。市の皆様，大変ご苦労様です。が…まだま

だ！！ 

41 村上 50歳代 女 

■広報やちよ６月１日号に「路上喫煙の防止に関する条例」のことが載っていました。ふれあい

プラザは健康づくりに良い施設ですが，１Ｆ入口の玄関前が喫煙場所になっており，嫌でもそこ

を通過しなければなりません。吸いたくない人が嫌煙権を保障される場所に移していただきたい

と思います。市内各施設もこれに準じた配慮をしていただきたいと願っています。 

42 村上 50歳代 女 

■村上東小の裏側緑地公園（フジフーズ）の通りの所，土砂が落ちて側溝が埋まっているのが気

になっています。それからダイエーと高木工業の間のところの道路，高木工業の塀の外側の側溝

（４～５年以上通っていますが落葉にタイヤ，ゴミでいっぱいです），大雤の時，高木工業の門

の前の側溝から水があふれていました。何か片付けてもらえるように進言してもらえないでしょ

うか。１～２年前には車が捨てられて火を付けられていました。 

元給食センター（川重の道路向かい）が更地になったのですが，草がいっぱいです。ゴミも捨て

られかねないのできれいにして欲しいと思っています。 

43 村上 50歳代 女 ■水，空気の安全な暮らし。 

44 村上 60歳代 女 

■今回歩行タバコの禁止区域ができましたが，過料をつけなくても，路上喫煙禁止区域を村上緑

地公園の外周～東葉バス車庫迄，及び上高野工業団地のバス通りを堀切までのばして欲しいで

す。と言うのも緑地公園の枯葉の所に，また，バス通りの溝の所にもポイ捨てのタバコの吸い殻

が落ちています。自動車から捨てたのとは違い，通行人がポイ捨てたものと思います。よろしく

お願い致します。 

45 村上 60歳代 女 
■村上公民館の入り口にある樹木が大きくなり，繁りすぎているのでさっぱりとカットして欲し

いと思います。 

46 村上 70歳以上 女 ■犬を飼うのを認めて（村上団地）いるのが不快です。マナーの悪い人々が多いからです。 

47 阿蘇 60歳代 男 
■今現在，八千代橋下から城橋の間，草が伸び，散歩がしにくい。虫が多く歩きにくい。至急草

刈してほしい。お願い致します。 

48 阿蘇 70歳以上 女 ■ペット（犬が特に）の扱いについて，あまりにも無神経すぎる。自宅のまわり，新川遊歩道。 

49 睦 60歳代 女 
■人通りの尐ない道路脇の空き地，雑来林等にゴミが沢山捨てられています。市民が一致協力し

てきれいにできないものでしょうか。 

50 不明 30歳代 男 ■公園に犬のふんとゴミがよく落ちている！！ 

51 不明 70歳以上 女 ■個人の家のスズメバチの巣の駆除を八千代市がして欲しい。 

 

３２．自然緑地 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 
■将来，八千代の農業を支える一員になれるよう日々精進しております。都市化の進む街ですが，

なくしてはならない大切な自然，田園風景を守っていって下さい。 
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３２．自然緑地 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

2 大和田 30歳代 男 ■八千代市は緑が残っていて大好きな街です。 

3 大和田 60歳代 男 ■緑の多い，公園の多いまちづくりを目指して欲しい。 

4 大和田 70歳以上 男 ■新川に行くとやすらぎを覚えます。いつまでも自然を残して欲しいですネ。 

5 大和田 70歳以上 男 

■折角素晴らしい桜並木が沢山あるのに，毎年桜の枝を多く伐採してしまって，桜の時期になる

とこぢんまりとしています。ゆりのき台のゆりのきも秋には早々と伐採をしてしまう。駅（中央

駅）の付近の樹木も切りすぎると思う。（前市長の頃には感じなかった） 

6 大和田 30歳代 女 
■農地や森林をもっと保存すべき。緑が身近にある環境が，かなりの速さで失われていると思い

ます。 

7 大和田 30歳代 女 ■良い点は緑が多いこと。 

8 大和田 50歳代 女 ■緑豊かな，誰もが住んでいて毎日が生き生きと暮らせる街であってほしい。 

9 高津・緑が丘 20歳代 男 ■マンションが大量に建設され，緑が大幅に減ったように感じる。 

10 高津・緑が丘 30歳代 男 
■昔に比べて八千代市も開発によってずいぶん変わりました。生活が便利になった反面，人口も

増え，道路の混雑化や分譲による自然の取り壊しは残念に思います。 

11 高津・緑が丘 40歳代 女 
■八千代市は緑が多く子育てをする環境にも恵まれ，通勤の便も良くまだまだ伸びて行く市だと

思います。 

12 八千代台 50歳代 男 ■自然の多いエリアだと思います。 

13 八千代台 70歳以上 男 ■緑の町と言うのなら，もっと緑をふやせ（箱ものはいらない）。 

14 八千代台 60歳代 女 
■八千代台市民の森近くに住んでおりますが，草刈り，落ち葉の収集等いつもきれいにして頂い

て感謝しております。 

15 村上 60歳代 男 ■人口が増えて緑が尐なくなっているので，緑を増やす様にしてもらいたい。 

16 村上 60歳代 男 ■今や貴重と思われる“贅沢な緑”に囲まれて，大変癒されて生活を送らさせてもらっています。 

17 村上 40歳代 女 
■緑豊かな街がいいと思っていましたが，どんどん住宅が増え，車が増えています。 

・家だらけで緑がありませーん。緑園都市へ。 

18 村上 50歳代 女 
■また，地域の緑を絶やさないまちづくり，いつも自然と触れあえる新鮮な空気を感じる町であ

って欲しいです。 

19 阿蘇 60歳代 女 
■森林・里山の保存について。「緑の八千代市」のキャッチ・フレーズが嘘になりつつあります。

八千代ＧＣの周囲の森林，その他の地域についても無秩序に喰いつぶされています。 

20 睦 40歳代 女 
■開発の為に自然が破壊されて年々環境は悪くなる一方だ。20年前は家の前に蛍が生息し，子

供はザリガニを捕って遊んでいた素晴らしい環境だったのにすっかり変わってしまった。 

 

３３．総合交通 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 70歳以上 女 

■先日大学町の方へ行きましたら交通手段がなく，不便さにびっくり致しました。家屋はかなり

多くあるのに，子供の通学とか通勤とかどうしておられるのでしょうか。地下鉄でもできたらも

っともっと人口も増えるし，市の発展の為にもよいのではないでしょうか。 

2 高津・緑が丘 30歳代 男 
■船橋市，習志野市と共同で交通の整備を取り組んで欲しい。また，工業団地へのアクセスを良

くすれば市が活性化するのでは。新たな企業誘致ができる。 

 

３４．公共交通 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■個人的には，東葉高速の値段が高いことと，バス停が近くにないことが不満です。 

2 大和田 20歳代 男 
■東葉高速の代金を下げてもらえると助かります。赤字をして建設したために高い料金になった

のは知っているのですが，そろそろなんとかなりませんでしょうか。よろしくお願いします。 

3 大和田 30歳代 男 

■東葉高速が高い。 

八千代中央駅から幕張行きのバスが無い。 

ぐるっと号で，じじとばばが会いに来てくれる。 

4 大和田 40歳代 男 ■東葉高速鉄道，八千代緑が丘駅にＥ．Ｌ．Ｖが欲しい。 
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３４．公共交通 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

5 大和田 40歳代 男 ■鉄道料金の引き下げ。 

6 大和田 50歳代 男 

■八千代市へ引越して来て１年半位ですが，交通の便があまり良くないと感じます。それに料金

が高すぎます。（東葉高速線）八千代中央←→西船橋550円，半額で良いと思う。 

又，定住するには職がなさすぎると思います。八千代市以外で働くと，交通費がバカになりませ

ん。ぜひ値下げの検討を願います。 

 

7 大和田 60歳代 男 ■東葉高速鉄道の駅としてバラ園駅を検討して欲しい。 

8 大和田 60歳代 男 ■東洋バスは定刻に来る事が尐なく，駅迄歩くことが多い。 

9 大和田 20歳代 女 
■東葉高速鉄道が高い！！ 安くなるならこれからも住みつづけたいですが，このままではＪＲ

など，もっと交通の便が良い地域への引越しも考えます。 

10 大和田 30歳代 女 ■電車の本数が尐なすぎる。 

11 大和田 30歳代 女 
■転入して来て，八千代緑ヶ丘の駅にエレベーターがなくてびっくりした。（ベビーカー，みん

などうしているんでしょうか） 

12 大和田 30歳代 女 
■東葉高速鉄道の運賃の高さが気になります。電車・バスなどの本数が尐ない。バスの終バスの

時間が早いと思うので，もう尐し遅くまでバスがあると助かります。 

13 大和田 30歳代 女 ■ぐるっと号がもう尐し本数が多いと良いのですが。 

14 大和田 30歳代 女 

■東葉高速鉄道の運賃があまりにも高すぎる！！ 我家は車を所有しない為，鉄道を利用せざる

をえないので，東葉高速の運賃の高さは非常に家計に打撃を与えている。今後，子どもが通学等

で利用すると思うと今から頭が痛い…。もう尐し運賃が安くなることを切に願う。 

15 大和田 30歳代 女 ■東葉高速の値段を下げてほしい。 

16 大和田 30歳代 女 ■八千代台駅から東葉高速の駅（緑が丘や中央）へ行きづらい。 

17 大和田 40歳代 女 
■東葉高速鉄道の運賃を値下げして欲しい。子供が市外の学校へ通うとなると，交通費が高く，

八千代市からの転出も考えてしまう。 

18 大和田 50歳代 女 

■子供が高校などで通学するのに，東葉高速は高すぎる。学校選択する基準の１つに電車代が大

きくのしかかるのは，子供もかわいそう。大人も東京方面に行きたくても行けなくなる。→どう

にかして下さい。 

19 大和田 60歳代 女 ■東葉高速鉄道の料金を安くしていけば，もっと利用者が増えるはずです。 

20 大和田 60歳代 女 ■東葉高速鉄道の料金が高すぎる。 

21 大和田 60歳代 女 
■八千代中央駅が汚いと感じます。床だけでなく，ガラスなどもきれいに拭くなどしてほしいと

思います。 

22 大和田 60歳代 女 ■大和田の駅は子供のバギーが使えないので，困ります。 

23 大和田 60歳代 女 

■ぐるっと号についてですが，毎日見ておりますがほとんど利用する人が尐なく，１日２～３回

しか通らないので無駄だと思っています。これも私達の税金でしている事だと思い，無駄だと思

っています。私達主婦は時間的にもぐるっと号の通る時間には合わず，お使いに行くにも駅まで

歩いて行くには大変です。もう尐し何とかしていただけないでしょうか。今までどおり民間のバ

スでも通るようになればよいのですが。 

24 大和田 60歳代 女 ■東葉高速便利だけれども料金が高いのではという意見をよく聞きます。 

25 大和田 70歳以上 女 ■東葉高速鉄道の料金を安くならないでしょうか？ 

26 大和田 70歳以上 女 ■もう尐し八千代台駅緑が丘駅方面のバスを増やしてほしい。 

27 大和田 70歳以上 女 ■ぐるっと号は不用（税金の無駄遣い）。 

28 高津・緑が丘 20歳代 男 ■あちら側も辛いのは重々承知しているが，やはり東葉高速線の料金が高い。 

29 高津・緑が丘 30歳代 男 ■鉄道及道路など，移動の為のインフラ整備を一層進めて下さい。 

30 高津・緑が丘 30歳代 男 ■東葉高速鉄道の料金を安くして欲しい。 

31 高津・緑が丘 30歳代 男 ■八千代緑が駅にエレベーターつくって。 

32 高津・緑が丘 40歳代 男 ■東葉高速鉄道の料金が高すぎる。放置しないで値下げの策を考えるべきである。 

33 高津・緑が丘 40歳代 男 ■東葉線運賃が安くなれば良いのですが。 

34 高津・緑が丘 50歳代 男 
■（バス路線）八千代緑が丘，東洋バスの発車時刻。乗実の利便性を全く考えていない。電車の

到着時間との連動性にもう尐し配慮をして欲しい（そういう指導をして欲しい）。 

35 高津・緑が丘 60歳代 男 ■身障者，高齢者のために京成八千代台駅北口にエレベーターが必要だと思います。 
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３４．公共交通 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

36 高津・緑が丘 60歳代 男 ■交通が大変不便 

37 高津・緑が丘 70歳以上 男 
■八千代市役所にはどこから行く人にも不便なので，市役所行きの“ぐるっと号”を増して頂き

たい。 

38 高津・緑が丘 20歳代 女 ■東葉高速の運賃を安くして欲しい。 

39 高津・緑が丘 30歳代 女 ■市が協力して東葉高速運賃を値下げして欲しい。 

40 高津・緑が丘 30歳代 女 

■八千代緑ヶ丘駅にエレベーター設置を切望していますが，市から鉄道会社への申し入れ等はし

ないのでしょうか。子育て中のためベビーカーで電車に乗る際，エスカレーターが時間によって

一方通行なのでやむを得ず，階段を利用するしかないことがあります。 

41 高津・緑が丘 30歳代 女 ■緑が丘方面へのバスの本数が増えるとうれしいです。 

42 高津・緑が丘 30歳代 女 
■又，小学校問題，駅のエスカレーター・エレベーターの便など，八千代市は子供・老人に優し

さが行き届いていないように感じます。 

43 高津・緑が丘 40歳代 女 ■小さいバスを小刻みに走らせて欲しい。 

44 高津・緑が丘 40歳代 女 ■東葉高速鉄道の運賃値下げ。 

45 高津・緑が丘 40歳代 女 

■八千代緑が丘駅にも早くエレベーターを設置して欲しい。利用者の尐ない船橋市の飯山満には

できているのに。体の不自由な人はタクシーを利用せざるを得ないので経済的負担が大きく困っ

ている。 

46 高津・緑が丘 40歳代 女 

■八千代市は緑が多く子育てをする環境にも恵まれ，通勤の便も良くまだまだ伸びて行く市だと

思います。 

一方で東葉高速鉄道の並外れた運賃の高さ等不便さも感じます。市からも負担をする等をして尐

しでも運賃が下がればもっと八千代市に住む人も増え，更なる発展が期待できるのではないでし

ょうか。 

47 高津・緑が丘 50歳代 女 ■緑が丘（東葉高速鉄道）の駅のエレベーター設置を願う。 

48 高津・緑が丘 50歳代 女 ■東葉高速鉄道の運賃が高い為，利用しにくい。安くなると活発に利用する。 

49 高津・緑が丘 60歳代 女 

■都内に通勤していて，退職し，いざ地元に目を向けると，市内を移動する交通の便があまり良

くないので，市の施設を利用する事が出来ないのが残念です。 

東葉高速の開通で若い所帯が多くなったのは喜ばしいのですが，運賃が高いので困ります。 

50 高津・緑が丘 60歳代 女 ■駅にエレベーターが作られるとの事で，よかったです。 

51 高津・緑が丘 70歳以上 女 
■役所に行くのが（市民会館）不便。もっとぐるっと号の内容を考えて運行してほしいです。時

間的，回数を増やすとか，コースの検討，よろしくお願いします。 

52 高津・緑が丘 70歳以上 女 
■緑ヶ丘駅に１日も早くエレベーターを設置して欲しい。体調が悪いとエスカレーターや階段で

は付き添いの人がいても電車に乗るのが不便で困っています。どうかよろしくお願い致します。 

53 高津・緑が丘 70歳以上 女 ■高津～緑ヶ丘行きのバス時間が尐なすぎて大変不便（土日祭が特に尐ない）。 

54 高津・緑が丘 不明 不明 ■高津団地から医療センターに直通のバスがあれば便利です。 

55 八千代台 40歳代 男 

■ぐるっと号Ａコースにて，八千代台单市民の森の先でバスが転回するのですが，公共バスが一

般の駐車場に入って転回するのは，見てて正しい運行ではないのかと思います。見直していただ

ければと思います。 

56 八千代台 50歳代 男 ■ぐるっと号の本数を増やして欲しい。 

57 八千代台 50歳代 男 

■交通機関で東京へのアクセスは京成が主流ですが，東武線（越谷，北越谷）のホームは年ごと

に広くしたり改善があるのに，京成の朝のラッシュアワーは相変わらずで，うんざりしておりま

す。市として働きかけはしているのですか？ とにかくホームが狭い。 

58 八千代台 50歳代 男 ■市内の駅に市議会の決定事項等テロップで流して欲しい。 

59 八千代台 70歳以上 男 ■ぐるっと号を日曜日，祝日にも運行してほしい。 

60 八千代台 70歳以上 男 

■意見ではなくお願いです。昭和一桁の卖身生活者です。八千代台駅と大和田駅の中間に住んで

います。どちらの駅近くへ買物に行くにも，約20分かかります。食糧品（特にお米）や生活必

需品を運ぶのに苦労しています。「生協」などの配達を頼む方法もありますが，注文の量も卖身

者向きではありません。そこで，現行の「ぐるっと号」の運営を一部変更するか，「現ぐるっと

号」とは別に，運行経路を「駅」・「病院」・「商店街」等の近くを重点的に廻る，運行本数を

増やす等を实施していただけると助かります。よろしくお願いいたします。 

61 八千代台 20歳代 女 
■京成八千代台駅を利用しておりますが，エレベーターがないことに不便を感じます。ぜひエレ

ベーター設置をお願いいたします。 
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３４．公共交通 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

62 八千代台 30歳代 女 

■東洋バスの料金を，現金，回数券制なのは変えて欲しいです。子連れだと乗り降りだけでも狭

いのに，手荷物になって面倒です。降り口もベビーカーでは降りられなくて，周りの乗実の方に

申し訳なくて…。 

63 八千代台 50歳代 女 

■八千代台駅から公共施設が充实している地域への移動が鉄道は便利なため，まず市民の足とし

てぐるっと号を日曜日にも運行させて欲しい。高齢者など足がないために利用しづらくなってく

ることから，イベント毎に最寄り駅から100円バスを走らせたらいいと思う。 

64 八千代台 50歳代 女 
■駅の外に下りのエスカレーターかエレベーターを作ってほしい！！ 手・足の不自由な方も多

くいらっしゃるので！！ 八千代台・勝田台両方共に。 

65 八千代台 60歳代 女 ■東京まで京成で直線で行ける京成電車があればと思ってます。 

66 八千代台 60歳代 女 
■八千代台東５，６丁目交通の便がない。タクシーか歩くしかなく，高齢化が進む中，心配にな

る。 

67 八千代台 60歳代 女 
■八千代西地区～駅へのバスは運行が尐なく便が悪い。ぐるっと号も近くにコースがありませ

ん。 

68 八千代台 70歳以上 女 ■ぐるっと号のバスの時間を，もう尐し多くして下さればありがたいです。 

69 八千代台 70歳以上 女 
■各々バス停に椅子の設置が欲しいですね。（以前に置かれて居ましたが，一寸の間で消えてし

まいました） 

70 勝田台 70歳以上 男 ■ぐるっと号車を増して欲しい。 

71 勝田台 70歳以上 男 
■市役所に行く交通の便が悪すぎる。午後からの便を（ぐるっと号）もう一本増やして欲しい。

年をとってくると自転車で行くのは大変です。 

72 勝田台 20歳代 女 
■勝田台駅を利用するお年寄りの方が，エスカレーターやエレベーターがなく大変そうなので作

って欲しい。また，東葉高速鉄道の運賃が高くて利用できない。 

73 勝田台 30歳代 女 ■東葉高速線の電車賃が高いと思います。 

74 勝田台 30歳代 女 

■車がない人は買物に行くのが大変だ。お年寄りがいつもきつそうに歩いているのを見かける。

団地内のバスはもっと小型にして，本数を増やして欲しい。ぐるっと号は不便だから？勝田台に

住んでいる人は利用できない。单小あたりまで来て，本数を増やして欲しい。バスでなくてもバ

ンでも良いので。 

75 勝田台 40歳代 女 ■八千代市民体育館や八千代市民会館は駅から遠く，バスも無いので，不便に感じています。 

76 勝田台 40歳代 女 

■東葉高速鉄道の料金がどうしても高くて乗ろうとは思いません。市の負担もかなりのものとは

思いますが，アクアラインや高速道路をみても値下げをしたら利用者が大幅に増えたように，東

葉高速線も料金を見直してみてはいかがでしょうか。 

77 勝田台 60歳代 女 
■リウマチのため市川の病院に通院していますが，勝田台駅に是非エレベーターの設立をお願い

したいと思います。 

78 勝田台 60歳代 女 

■市役所，市民会館，保健所，警察等へ行く交通手段がありません。ぐるっと号を使ったとして

も帰りのバスがなく，タクシーを使わなくてはならないとはどういうことでしょうか。お年寄り，

障害者をはじめ一般の方々も困っています。頻繁に使うところですので，ぐるっと号を増やすと

か，勝田台からの交通手段を考えて下さい。車がある人ばかりではないし，元気な人ばかりでは

ないのです。 

79 村上 30歳代 男 
■ぐるっとバスの本数が尐なく，利用したくてもできない。交通量の多いところで道幅がせまく，

歩くのが大変なので，バスのルートはもう尐し考えてほしい。 

80 村上 40歳代 男 ■東葉高速鉄道は高いですね。 

81 村上 50歳代 男 
■北総鉄道の運賃の値下げ問題が現实味を帯びて来ましたが，東葉高速鉄道の運賃はどの様にな

っていますか。何らかの進展があったのでしょうか。 

82 村上 60歳代 男 
■勝田台駅（京成）の下りのエスカレーターを（階段）早目にお願いします。スーパーに買物に

行くのも大変です。 

83 村上 70歳以上 男 
■「東葉勝田台駅」の名称を「勝田台駅」と改名して欲しい。（日本橋駅，大手町駅等はどの鉄

道会社も同名であるため） 

84 村上 20歳代 女 

■東葉高速線村上駅の近くに住んでいるのだが，電車賃が高すぎると思う。最近引越してきたば

かりだが，新居を決めるにあたりそのことが最もネックになった。将来の子供の就職にもかなり

不利と聞いた。 
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３４．公共交通 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

85 村上 20歳代 女 
■村上団地～勝田台のバスを，PASMOが使える様にしてほしい。小銭がないと不便だし，めんど

うです。東洋バスに言ったら良いのかわからないので，こちらに書かせて頂きました。 

86 村上 20歳代 女 ■電車代と市民税を安くしてほしいです。 

87 村上 20歳代 女 ■電車代が高すぎる。 

88 村上 20歳代 女 ■東葉高速の運賃が高い。 

89 村上 30歳代 女 

■勝田台駅に下りエスカレーターの設置を切望します。どの駅にも上りエスカレーターはありま

すが，下りエスカレーターはない場合が多いです。手足が不自由な人は，上ることより下りるこ

との方が困難です。私は，上りエスカレーターは健常者が楽をするための物であり，障害者のた

めにはなっていないと思います。物理的，予算的な問題もあると思いますが，ご検討していただ

けるようおねがいします。 

90 村上 40歳代 女 

■市内外への单北の移動が不便に感じます。車がなくても生活しやすいよう整備して欲しい。高

齢者はバスに乗りたくてもステップが高すぎて乗れない人もいるので，段差を感じずに乗れるよ

う改善して下さい。駅の下りエスカレーター設置も同様に検討して下さい。 

91 村上 60歳代 女 
■市のバス，ぐるっと号を買い物や散歩の時，たまに見かけますが，乗車にしている人がいない

様子でした。地域によって時間によってなのでしょうか。 

92 村上 60歳代 女 
■千葉ニュータウンと勝田台間に路線バスの運行をお願いします。マイクロクラス（小型）で，

１日数本だけでいいと思うのですが…。高齢者は足がない（車を持ってない）。 

93 阿蘇 30歳代 女 ■米本がもっと住みやすい街になるようにしてください。鉄道がなく，バスも時間がかかります。 

94 阿蘇 60歳代 女 

■八千代市での事業仕分けを行って欲しい。例えば，巡回バス（ぐるっと号）を見かけるが，利

用者が尐ないと感じております。もし利用者が尐ないのならば，廃止するなど，無駄なものはな

くして頂きたい。 

95 阿蘇 70歳以上 女 

■米本に住んで居りますが，千葉中央ニュータウンに行きたくても遠回りしないと行けません。

車のある人は二十分位で行かれる所ですが，小审の方に行くバスがあれば，北総病院にも行きや

すくなりますが，米本から小审迄の交通が不便です。ぐるっと号も米本は１日に３回しかありま

せん。もっと数を多くしてもらいたい。阿蘇地区は緑が丘に行くにも遠回りです。 

96 阿蘇 70歳以上 女 

■ぐるっと号がもう尐し活用出来ればと思っています。私ども米本地区に住んでいる者は駅に出

たり，買い物などは路線バスや店舗の送迎バスが利用でき便利なのですが，公共の施設（ふれあ

いプラザ，体育館）などへの交通の便が尐なく不便です。習志野市などは市の循環バスが30分

に１本の割合で運行されています。八千代市にも御一考いただければと思います。 

97 睦 30歳代 男 ■東葉高速鉄道の値段を下げて欲しい。 

98 睦 70歳以上 男 ■路線バスの本数尐ない。多くして。 

99 睦 20歳代 女 

■八千代市だけでの問題では無いのですが，東葉高速鉄道の運賃の高額さには，市民は大変困っ

ています。鉄道会社や近隣の市等と連携して，改善を希望します。私は都内まで通勤しています

が，１ヵ月につきあまりの定期代に，交通費も全額は出されず，大変困っています。 

100 睦 30歳代 女 ■東葉高速鉄道乗車代安く。 

101 睦 50歳代 女 
■高齢者が自分で（車を運転しなくても）行動できるように，ぐるっと号の運行を増やしたら良

いと思う。 

 

３５．国・県道 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■成田街道の狭さは自動車も歩行者も危険に感じていると思います。 

2 大和田 30歳代 男 ■成田街道の渋滞（緑が丘～習志野） 

3 大和田 30歳代 男 

■国道296号バイパスの早期開通をお願いします。京成線踏切の高架線化や慢性的な渋滞をなく

して，隣接する市街地への利便性が高まればと願います。特に八千代，大和田付近の交通に不便

を感じます。 

4 大和田 30歳代 男 ■296号の渋滞をスムーズにして欲しい。 

5 大和田 40歳代 男 ■歩道と道路の段差をもう尐しおだやかにしていただけたら。成田街道がひどいです。 

6 大和田 40歳代 男 
■296号線の歩道が危ないと感じます。難しいと思いますが，整備出来るよう考えて頂きたいと

思います。 
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３５．国・県道 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

7 大和田 40歳代 男 ■成田街道（国道296号）について，歩道が狭い，右折レーンが整備されていない。 

8 大和田 40歳代 男 ■296号の歩道の整備。 

9 大和田 60歳代 男 ■国道296号は歩道がせまく，子供や老人の歩行者が困っている。歩道の拡張をお願いしたい。 

10 大和田 60歳代 男 ■道路を広くしてほしい。側道も広く。国道296号。 

11 大和田 70歳以上 男 ■主要な道路の歩道の整備を願っています（上級官庁への強い働きかけが必要！！）。 

12 大和田 20歳代 女 

■大和田駅や国道296号など，古いままで道がとても狭く汚く感じます。昔のイメージが残って

いて貴重だとは思いますが，歩行者には厳しいです。周りの駅などのように，もっと新しくして，

道も歩きやすい，八千代の街を歩きたくなるように変えていってほしいです。 

 

13 大和田 30歳代 女 
■国道296は八千代市内に入ると歩道が狭く危ないので，人・車・自転車全ての利用者に不便で

危ないと思います。何とか改善できないものでしょうか。 

14 大和田 30歳代 女 ■296号道路沿い，歩道が狭く自転車などで通りづらい。 

15 大和田 30歳代 女 

■また，16号，296号の歩道が人間ひとりしか通れないので，自転車で移動していたら，前から

来たお年寄りに車道降りろと怒鳴られ，大型ダンプがギリギリに走っている車道に出ろと言われ

てから，あの道を使えなくなった。市は何とかできないのか。 

16 大和田 30歳代 女 ■R296（成田街道）の渋滞と歩道の歩きにくさ（あぶなさを感じる）などが気になります。 

17 大和田 30歳代 女 
■大和田駅から296号に向かう道を，296号の歩道が狭くてガタガタしている為，ベビーカーを

押して歩くと車輪がとられて歩きづらくて危険です。 

18 大和田 30歳代 女 
■R296の舗道の整備，かなり難しいと思いますが，将来大中へ進学予定の子供の通学の事など

を考えると，もっと道路が整備されて，自転車通学が可能になればいいなと思います。 

19 大和田 40歳代 女 

■自転車で出掛けたくても歩道は狭いし，歩行者ともすれ違い，また道路の交通量も多い為，大

変怖いし危ない。特にR296が危ない。高校生の子供が通学で使っているが毎日ヒヤヒヤしてい

る。小中学生も自転車で移動なので怖いと思う。サイクリングロードなどが整備されればもっと

自転車で出掛けるのに怖いので車での外出になってしまう。 

20 大和田 50歳代 女 ■狭くて危険な成田街道などの主要幹線道路の拡張・整備。 

21 高津・緑が丘 30歳代 男 ■成田街道周辺は，車でも自転車で走っていても非常に危険を感じます。 

22 高津・緑が丘 40歳代 男 ■新木戸交差点付近の工事が中途半端。歩道が狭い。 

23 高津・緑が丘 50歳代 男 ■296号線が車道，歩道ともに狭いですね。 

24 高津・緑が丘 20歳代 女 

■成田街道の歩道がせますぎて，危険です。きれいな車道を舗装しなおすお金があるなら，歩道

を広げるとか，それが無理なら平らにするとかしてほしい。ベビーカーや車いすの方は通れない

と思います。 

25 高津・緑が丘 30歳代 女 ■国道296号線の歩道はとても危険！！ なんとか整備をして欲しいです。 

26 高津・緑が丘 30歳代 女 

■296号沿いの歩道の幅を広げることは難しいと思うので，せめてデコボコやガタガタをなくし

て歩きやすい道にして欲しい。当事者のマナーの問題でもありますが，今は自動車と歩行者がす

れ違うことすら危険な感じがします。 

27 高津・緑が丘 40歳代 女 ■296の整備 

28 高津・緑が丘 40歳代 女 
■最近できた，イオンと296号間の信号と296信号が無駄。いつも混んでしまっている。296号

の歩道が危険。補修するなりして欲しい。 

29 八千代台 30歳代 男 ■296号が狭すぎる。 

30 八千代台 30歳代 女 

■大変だとは思いますが，今後，高齢化になるのは分かっている事なので，病院までの送り迎え

や，公共工事で道路を掘ったり埋めたり，国県市でもっと協力し，同じ所は１回で計画的に行っ

て欲しい。でこぼこの道路で転んでいる人をよく見ます。 

31 勝田台 30歳代 女 
■296沿いの歩道の縁石がとてもコワイ。撤去できないでしょうか？歩道上にある側溝のブロッ

クも子供がつまづきそうであぶない。 

32 勝田台 40歳代 女 
■大和田方面から勝田台間の道路（296号線）が，自転車や歩行するのに非常に危険であると感

じる。何とかならないでしょうか？ 

33 村上 30歳代 男 

■国道296号線，大和田新田の工業団地入口付近の渋滞がひどく，歩道も狭いので，国や警察と

協力して対策をお願い致します。例：道路幅員拡大，右折レーン新設，対向右折車優先促進等。 
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３５．国・県道 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

34 村上 30歳代 男 
■国道296号線について，大和田地域は特に道幅が狭く，歩行者や自転車の通行がしにくい状況

です。市として，国への整備の要望をしてくださるよう，お願いいたします。 

35 村上 30歳代 男 ■296号の渋滞を改善してほしい。 

36 村上 60歳代 男 

■成田街道は歩行者，自転車にとってとても危険。また，クロスする道路との信号機（旧リビッ

ク家具屋の交差点）が，夜（21:00頃以降？）になると，R296を通る車優先となり，感忚式の信

号が切り替わるのに長時間かかり，冬や大雤の時など，異常なほど待たされる。結果として信号

無視の歩行者，自転車も多く見られ，危ない。以前警察官等へ話したが，全く改善されない。す

ぐにも感忚式信号の調整（夜間も昼と同じ時間で赤・青が切り替るように）をすべきである。 

37 村上 20歳代 女 ■成田街道の混雑を解消してほしい。 

 

３６．市道 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■道が狭く，一方通行が多い為，車を運転しづらいと思うし歩行者も危険だと思う。 

2 大和田 20歳代 男 

■交通量が多い割に歩道の不整備を感じる。 

学校付近にミラーが尐ない為，いずれ大きな事故が起きそうで不安。現に至る所でひき逃げの目

撃情報を求める看板を見るので対策して欲しい。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

3 大和田 30歳代 男 

■東葉高速線もできて都心へのアクセスも良いのに緑が多く，良い意味で“田舎”な感じがあり，

かなりポテンシャルの高い街だと思うが，あまり発揮できてないと感じる。一番の問題は道路で，

歩行者が安全に歩ける道が駅前しかない。歩車分離をするために，一方通行を多用して車の流れ

の整理と歩道の確保を進めれば，文化都市としての魅力も高まり，全体の地価，住民層も向上す

ると思う。 

4 大和田 30歳代 男 ■道路の整備がなっていない。汚い。 

5 大和田 30歳代 男 ■道路や歩道が途中で切れてしまう道が多くて困る。 

6 大和田 30歳代 男 
■街並みが古いのでやむを得ない部分もあるが，道路がせまく，分断されていて通りづらい。ま

た，右折信号がない交差点では渋滞が発生している。 

7 大和田 40歳代 男 ■人口が増えて開発の進む，大和田新田地区の歩道の整備を早くお願いしたい。 

8 大和田 40歳代 男 
■道路がせまい。すぐ渋滞するので対策を。自転車での移動が危ない（道路がせまいので）。安

心して子供を外出させられない。 

9 大和田 40歳代 男 

■交通マナーが非常に悪い。道が細いため運転に注意する活動，および信号機の配置の見通しを

实施して欲しい。他の地域のように遠くから信号機が見えない工夫をして欲しい。近くに行かな

ければ信号機の青・赤が確認できないためスピードを緩める効果あり。 

10 大和田 40歳代 男 ■市内の計画道路の实行。 

11 大和田 40歳代 男 ■八千代台中央駅から大和田駅方面への道を整備頂き，渋滞を解消して欲しい。 

12 大和田 60歳代 男 
■歩・車（自転車）一体型，自転車・歩者分離するべき。通学路に当る信号はスクランブルにす

るべき。道路が悪い。補修は国，県，市かわからないが。 

13 大和田 60歳代 男 ■新川の総合グラウンドに投資する前に，歩道整備や財政健全化を優先すべし。 

14 大和田 60歳代 男 ■交通渋滞を緩和するための道路の整備，歩道の整備。 

15 大和田 60歳代 男 
■歩道が１つの工事で何回も舗装を繰り返し，歩きづらい。東葉高速下のレンガ道は市長の公約

らしいが，いつまでたっても繋がらない。 

16 大和田 20歳代 女 ■八千代市は道路がせまく危険な場面があります。高速の入口が遠い。渋滞が多い。 

17 大和田 20歳代 女 
■最近，「こんなところに必要なのかな？」と思える所にたくさん信号機がついた。もっと，必

要かどうか，その地域の人の声などを反映させられるよう頑張ってほしい。 

18 大和田 30歳代 女 ■せめて通学路に歩道，ガードレールetcを完備して欲しい。 

19 大和田 30歳代 女 
■ゆりのき台や緑が丘は道路が広く，見通しが良く，樹木の手入れも行き届いており，移動しや

すいです。 

20 大和田 30歳代 女 

■緑が丘駅近く（スポーツの杜公園付近のＴ字路）の高架下に新しく信号ができましたがとても

わかりづらく，どちらから来た車がどこで停まれば良いのかわかっていない人が多くて危ない場

面をよく見ます。信号がなかった方が安全でした。もう尐し停車線や標識のようなものでわかり

やすくして欲しいです。 
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３６．市道 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

21 大和田 30歳代 女 

■１つだけ，ベビーカーを押したり，子供と手をつないで歩くには狭く，車とすれ違うのが怖い

道があったり，整備がいまいちな歩道でつまづいたりすることがあります。家が建ってしまって

いるので改善は難しいのでしょうが…。上の子が来年小学生になるので通学路が心配です。 

22 大和田 30歳代 女 ■バラ園から駅までの道を整備して欲しい（車道も必要）。もう尐しお金を道路にかけて欲しい。 

23 大和田 30歳代 女 ■子供が渡りやすい横断歩道，見やすい信号の設置をお願いしたいです。 

24 大和田 30歳代 女 ■ゆりのき通りの歩道が悪いので，つまずきそうになる。 

25 大和田 30歳代 女 
■自転車が通れる歩道があるが，スピードが速い自転車が多く危ないので，自転車専用道路を設

けて欲しい。 

26 大和田 30歳代 女 ■通学路の歩道の整備がまだ整っていないように感じます。 

27 大和田 30歳代 女 ■道路が狭くてデコボコでベビーカーで出かけるのが大変。 

28 大和田 30歳代 女 
■道路がでこぼこしていて危ない。どうして大きい（国道）道しかなおさないのか。子供を乗せ

て走っていると危ないし，走りづらい。妊婦なので尚更つらい。住みやすい生活を！ 

29 大和田 30歳代 女 
■市の道路は，広々と車道も歩道も整備されている所と，狭く歩道も細い等の所も多く，車でも

歩行者としても通りづらいと思う事が多いです。 

30 大和田 30歳代 女 
■ちぐさ幼稚園から201号に出る所（信号がある所），鏡が設置されているが，右側からくる車

が近い所がよく見えない（死角がある）。見やすいように直していただきたいです。 

31 大和田 40歳代 女 
■道路も大通りはきれいにしていても，それをつなげる道路はボロボロで…。そこが小学校の通

学路だったりするみたいで…。子供の安全を考えると，怖くて歩かせられない状況だと思います。 

32 大和田 40歳代 女 
■信号の設置にしても１つ１つ現場の必要な所から進めて下さい。もちろん市民十人十色で願い

も違いますからみんなが満足は無理ですが，限りなくそれに近づくように。 

33 大和田 40歳代 女 ■あとは道路の事。車の運転をするようになってわかりましたが，作り方が悪い所が多すぎる。 

34 大和田 40歳代 女 
■私の住んでいる八千代中央駅の近くは，区道も広くきれいですね。しかし，花見川あたりや八

千代台駅など古くから栄えていた町は道が狭く歩きづらいと感じます。 

35 大和田 40歳代 女 ■歩道でベビーカーを安心して押せるよう，段差，幅など考えて頂きたい。 

36 大和田 50歳代 女 

■旧道のせまさと歩道（大和田新田）がデコボコしていて，年寄りなど歩行に支障がある。新道

の作り方がわからない。生協からヨーカドーの道路は，一本松までつなげれば混むのが軽減され

たのでは？ オランダ屋の道は後回しにしているのもおかしい。一本松の交差点は，大和田駅入

り口のように時間差にするか，矢印が必要では？ 

37 大和田 50歳代 女 

■右折用の直進用の時差式の信号の数が尐ない。その為に渋滞する所がある。信号が必要と思わ

れる所になかったり，逆に近すぎるところにある為に渋滞したりと，もっと交通量をしっかり調

べて欲しい。 

38 大和田 50歳代 女 

■道路，ゆりのきは整備されているが，市役所の表通りを乳母車を押しながら通った事あり，こ

れは子供を育てる環境でないと感じた。これから高齢化も進み，老人も歩行器使って歩く機会増

えるが，歩道が確保されてないと危険。側溝のふたや電信柱など，又，車の出入りのための段差

などしかない道路が多い。 

39 大和田 50歳代 女 ■八千代市内の道路の拡張・整備の推進。 

40 大和田 60歳代 女 
■大和田駅から成田街道に出る道路は歩行者にとって危険を感じます。高齢者又は子供達に安心

して歩ける街にして頂きたいと思います。 

41 大和田 60歳代 女 
■ゆりのき通りの歩道のタイルがガタガタで危ないです。（特にお年寄りや子供達にはケガの元

となります） 

42 大和田 60歳代 女 
■道路が狭く悪いのに，この所の交通量はものすごい勢いで増えているようです。その為，徒歩，

自転車の時は本当に怖いです。 

43 大和田 60歳代 女 
■ずっと転勤で，７年前八千代市に来てまず気付いた事は，道路が狭く整備もあまりしてなく，

とても危ない思いをしました。右折車線がない所が多く，渋滞の原因です。 

44 大和田 60歳代 女 ■道路整備と健康増進・福祉に力を入れてほしいと思います。 

45 大和田 70歳以上 女 ■救急車の走行する道路が特に悪い。また，歩道に電柱が立っている為危ない。 

46 高津・緑が丘 20歳代 男 
■道の混雑が多くストレスを感じる（自衛隊基地付近）。また，抜け道は道路が荒れていて走り

づらい。 

47 高津・緑が丘 30歳代 男 ■鉄道及道路など，移動の為のインフラ整備を一層進めて下さい。 
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48 高津・緑が丘 30歳代 男 

■あと道路状況ですが，いらない所に信号があり，必要な所に信号がない，このような場所が多

いです。例をあげると，高津団地２街区ミニストップのある交差点ですが，右折信号など付けて

みたら，だいぶ渋滞がなくなると思います。むだな所にお金を使わず，考えてみてください！ 

49 高津・緑が丘 30歳代 男 
■道の整備（歩道確保）に力を入れて頂きたい。非常に車の渋滞が多い町であり，広い車道や広

い歩道を目指してもらいたい。 

50 高津・緑が丘 30歳代 男 

■北海道から仕事の都合で移住しています。小学校の娘が居ますが，周辺の道がせまく，自動車

の運転マナーも非常に悪く，正直子供だけでの外出が心配です。住んでいた環境の違いかも知れ

ませんが，交通については，歩行者，運転者側の両方の立場から更なる改善を強く望みます。 

51 高津・緑が丘 30歳代 男 
■昔に比べて八千代市も開発によってずいぶん変わりました。生活が便利になった反面，人口も

増え，道路の混雑化や分譲による自然の取り壊しは残念に思います。 

52 高津・緑が丘 30歳代 男 ■比較的に渋滞が多いように思う。 

53 高津・緑が丘 30歳代 男 
■道がせまい。自転車や歩行しにくい。とにかく道路の整備を早急にして欲しい。渋滞もひどい

と感じます。 

54 高津・緑が丘 40歳代 男 
■緑が丘周辺の渋滞が酷過ぎる。渋滞軽減の為，道路整備を希望します（住宅街を抜け道として

いる車が多い為）。 

55 高津・緑が丘 50歳代 男 
■道路については，特に，歩行者・自転車に易しい設計を。現状は歩きづらいし，自転車も乗り

づらい。 

56 高津・緑が丘 50歳代 男 

■高津東に居住しているが，車の通行量が増え，道路の横断も危険な時が多くなりました。自治

会を通じ，横断歩道，信号機の設置を要望しているが，200ｍ位離れた横断歩道を使う様市から

言われ，拒否され続けている。もう尐し柔軟な対忚をお願いしたい。 

57 高津・緑が丘 60歳代 男 

■特に旧市街地においては道路が狭く，歩行者が安心して歩ける道が尐ないと思います。歩行者

がもっと安心して歩けるような道の整備をしていただきたい。例えば，狭い所は自動車を一方通

行にして歩けるところを確保するとか。 

58 高津・緑が丘 60歳代 男 ■道路整備が遅れている。何時も渋滞している。 

59 高津・緑が丘 60歳代 男 ■道路が不整備。 

60 高津・緑が丘 60歳代 男 ■不必要な道路を作り，必要なところの道路を整備しない。 

61 高津・緑が丘 70歳以上 男 ■道路の整備が遅れている。 

62 高津・緑が丘 30歳代 女 

■自転車に乗っていて思うのですが，高津団地三叉路の歩道と車道が狭く，危険です。自転車は

車道が狭い為に歩道を通るのですが，歩道も狭いので不便です。三叉路に自転車は車道を通行す

るようにと看板がありますが，危険です。自転車専用道路を作って欲しいです。 

63 高津・緑が丘 30歳代 女 
■道路の端の部分を平らにしていただけると，ベビーカーや車イスなどでも歩きやすくなると思

います。 

64 高津・緑が丘 30歳代 女 

■車道が八千代市は良くない。道が悪く交通渋滞が多い。交通渋滞など考えるべきである。武石

インターに出るのに遠すぎる，時間がかかる。歩道は緑ヶ丘に力を入れすぎで，あとは良くない

道ばかり。小さい子供も歩かせるのにとっても危ない道ばかり。 

65 高津・緑が丘 30歳代 女 ■道も狭く，歩道も狭い。自転車で走るのが怖く感じる。 

66 高津・緑が丘 30歳代 女 
■道路が狭く車道と歩道の区別がなくて危ないと感じることが多々ある。ガタガタと音がしてう

るさい（下水道の蓋）。 

67 高津・緑が丘 30歳代 女 ■歩道をしっかりと整備して頂きたい。 

68 高津・緑が丘 30歳代 女 ■市内を通行する車の数に対して，道路が狭すぎる。夕方，土日はどの道も大渋滞していて困る。 

69 高津・緑が丘 30歳代 女 

■駅周辺などは道路が整備されているが，尐し内部に入ると歩道が狭く，暗い道が多く，お年寄

が歩くのに不便だと思う。人口が尐ない地域だから仕方がないのかもしれないが，困っている人

は多いと思う。 

東洋バスの通る道で八千代台駅へ向かう道の合流の渋滞の解消をしてもらいたい。 

70 高津・緑が丘 30歳代 女 ■歩道がベビーカーだとガタガタして通りにくかったり，せまかったりしてあぶないと思う。 

71 高津・緑が丘 40歳代 女 ■歩道の段差，道路渋滞など交通に関して不便な点が多いです。 

72 高津・緑が丘 40歳代 女 
■無計画な道路，信号機はいらないのでは。 

主要道路なのに外灯が尐なく，歩行者が見えづらい場所（緑が丘イオン近く）がある。 

73 高津・緑が丘 40歳代 女 ■道路整備をして欲しい。 
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74 高津・緑が丘 40歳代 女 

■最近，近所の道路（坪井町入口～公園都市通り）が開通し，さびれたイメージがなくなったと

思います（市道ではないのかもしれませんが）。きちんと整えられた道路は気持ちが良いですし，

歩道も広くて便利だと，イメージアップになり，住みたい人が増えるのではないかと思いました。 

75 高津・緑が丘 40歳代 女 
■人通りの多い交差点では歩車分離式信号にした方が安全だし，車の渋滞も尐なくなると思いま

す。 

76 高津・緑が丘 50歳代 女 

■それから木下街道に通じる新しい道路ですが，新木戸八幡神社に通じる交差点（手押し信号）

で自動車事故を何回も見ました。歩いていても危険な思いをしたことがあり，何かいい方法がな

いかご検討お願いします。 

77 高津・緑が丘 60歳代 女 
■296号から緑が丘に行く道路ですが，新しく道路が出来信号が付いて，大変混雑する様になっ

た。お粗末すぎます。近すぎ。都市計画をもう尐し考えてやって下さい。 

78 高津・緑が丘 60歳代 女 

■市内から高速道路に入るまで道が狭く渋滞している。公園都市通りの途中，新木戸から緑が丘

に抜ける道に通じたのはとても良い（高津団地入口の交差点の渋滞緩和になる）と思いましたが，

新木戸から来た道に交わる交差点がずれていて，却って296号の渋滞緩和にはならないのではな

いかと思います。 

79 高津・緑が丘 60歳代 女 

■歩行者の使用する道路をバリアフリーにして欲しい。とにかく段差が多すぎて，車椅子はもち

ろん，自転車も通行するのに困難だと感じる。母を車椅子に乗せて散歩する時，カートを引く時，

お年寄りに優しくない。まずは道路の段差をなくして下さい。団地の中の道路も市の方から助言

して下さい。その為の補助または金額援助して下さい。早急に対策をお願いします。 

80 高津・緑が丘 60歳代 女 ■八千代台駅周辺の道路，傾斜が多くて車イスだと移動しにくい。 

81 高津・緑が丘 70歳以上 女 
■道路について，道幅が狭く歩道も狭いため大変歩きにくい。段差もあり足の悪い人には歩きに

くい。 

82 高津・緑が丘 70歳以上 女 
■バラ園の方から米本の長福寺へ行く新川の橋が古くて，将来ある小さい子供を連れて車で通る

のが怖い。立派なしっかりした橋にするか，修理するか，ペンキを塗るか早くして欲しい。 

83 八千代台 20歳代 男 
■尐し裏道へ行くと狭い割に交通量が多い，人も多いので運転していて怖いと思う道が沢山あ

る。踏切が多いから渋滞も多く，子供にも危険だと思う。 

84 八千代台 30歳代 男 ■右折待ちの渋滞が多いので解消してほしい。 

85 八千代台 30歳代 男 
■八千代台北は一方通行の道が多い。歩道が整備されていないため，歩行者が危険だと思う。将

来子供が通学する道だと思うと心配です。早急に現場を確認し，対策を練る様，切に願います。 

86 八千代台 40歳代 男 ■既存道路の整備 

87 八千代台 40歳代 男 ■道路の舗装が悪すぎる。期末に無駄な工事が多い。 

88 八千代台 40歳代 男 
■高津三叉路～高津支所間の凸凹道を何とか改善して下さい。また，朝の勝田台北口ロータリー

渋滞について，何とか改善していただきたい。 

89 八千代台 50歳代 男 
■八千代台東希望通りの歩道はほんとに歩きづらく，改善できないでしょうか？ 又，大和田ま

での坂下は，道が狭く，何十年も計画だけです。進展は今後ないのですか？ 

90 八千代台 50歳代 男 
■ウォーキングをしていて，安心して歩ける道が尐ない。歩道も斜めになっており歩きにくい。

そんな視点で見直して頂けるとありがたい。 

91 八千代台 50歳代 男 
■道路については，歩道がないor極端に狭い所が多く，又車道も巾が狭く，歩行者や自転車に

とって良い環境ではありません。 

92 八千代台 50歳代 男 

■交通信号を無視する車が多すぎる。監視を強化して違反の切符を切って欲しい。歩行者をなめ

ている。車道に窪みが多く，ドライバーは作為的に泥水を歩行者に浴びせかける。いい加減にし

て欲しい。 

93 八千代台 60歳代 男 

■八千代市に住んで37年になるが道路の狭さが気になる。特に八千代台駅入口から京葉道路武

石に至る道路はいつでも大渋滞。道路拡張の為の準備（用地買収等）していると思うが早期に拡

張して欲しい。京成電鉄实籾踏切も立体交差の工事中でもあるし是非早急に。 

94 八千代台 60歳代 男 ■歩道の整備 

95 八千代台 60歳代 男 

■車を運転する者ですが，八千代市内の道路状況が非常に悪く感じます。例えば八千代台駅周辺，

東口，西口等に車の一時駐車（乗り降り）する場所がない。また，八千代会堂（葬儀屋）～实籾

踏切方面にうかがう道路が朝，夕時非常に混雑する。特に東習志野方面に行く信号の前後。事務

センター前信号前後の道路幅改修が必要。隣接する千葉市に及ばない。改善の余地充分にありま

す。 
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96 八千代台 70歳以上 男 ■細い道路の補修を頼みたい。公民館（北東自治会町会の）まわりだけ直している。 

97 八千代台 70歳以上 男 

■八千代台東口から花見川へ通じる車道，歩道の实情をどう考えているのか？ 車の違法駐車，

商店の歩道への商品看板等，歩道の自転車通行，商店の出したゴミの収集前の散乱。これらは全

国的にもワーストいくつかに入るのではなかろうか。この様な有様にしている原因のひとつに植

え込み（車道と歩道の境界に）があるのが挙げられる。何を目的にあのようなものを多額を要し

て造成したのか。花など咲いているのは稀であり，植木を取り払い商品を置いているところなど

ある。今後どのような改善がされるか注視している。 

 

98 八千代台 20歳代 女 
■自動車，自転車，歩行者が安全に通行できるようにして欲しいです。特にお年寄りの方が安心

して歩ける，暮らせる街づくりをお願いします。 

99 八千代台 30歳代 女 

■幕張インターにつながる道で，西９丁目ガソリンスタンドから千葉市，習志野市につながる道

に，なぜ歩道ができないのか理解できない（あれだけ交通量が多いのに！！！）。６歳以下の子

ども３人を連れて通る度に恐くて仕方がないです。また，道路を掘り起こしている割に，歩道に

は全く手をつけず。八千代市は東葉線方面ばかり整備している？ 職員は朝7:30～和食さとの

道から八千代台駅まで，車イスで移動してみてほしい（恐さが分かるから…）。 

 

100 八千代台 30歳代 女 ■駅にむかう道の幅がせまく，交通量が多いため，危険だと思います。 

101 八千代台 30歳代 女 ■歩道が狭いです。うちから八千代台小に行く道が特に気になります。 

102 八千代台 30歳代 女 ■歩道がせまく，凸凹が多く，自転車などでは乗れない。 

103 八千代台 30歳代 女 
■八千代台東の郵便局の通りなのですが，歩道が山になったり谷になったりしていて，ベビーカ

ーで通るのが大変なので，改善してもらえたら幸いです。 

104 八千代台 30歳代 女 
■萱田多目的グランド前に信号を設置してほしい。今に事故が起きると思う。夕方～夜は特に危

ない！！ 

105 八千代台 30歳代 女 
■ベビーカーを押して歩くのに歩道が狭く道も悪いので車道を歩かざるを得ない。交通量が結構

あるのでいつも危なく思います。 

106 八千代台 40歳代 女 
■八千代台单口駅地下道入口付近，坂になっており雤の日等，特に老人転んでいる人が何人もい

て危ないです。何か対策をとった方がよいと思います。 

107 八千代台 40歳代 女 ■車優先の道路が多い。歩道も歩行者が歩きにくい作りが多いと感じる。ただ歩道作っただけ。 

108 八千代台 40歳代 女 
■市内の道路網がよくないです。16号に出るのに20分，16号に出ても渋滞で移動には不便です

ね。 

109 八千代台 40歳代 女 ■道路を歩行者の歩きやすいよう整備して欲しいです。 

110 八千代台 40歳代 女 ■他市に比べ歩道がせまく，危ないと思う所がある。 

111 八千代台 50歳代 女 ■歩道や市外の道路が狭いので自転車通学の学生が大変危険だと思います。特に吉橋あたり。 

112 八千代台 50歳代 女 ■道路の陥没の補修を依頼しても，一向に来てくれなかった。 

113 八千代台 60歳代 女 

■私が市民になった頃から，八千代台北の野村住宅の道路は，八千代台東とつながる道路だと聞

いていたのですが，いまだに始める気配もありませんがどうなっているのでしょうか。財政難だ

と思いますが。 

114 八千代台 60歳代 女 
■道路に関して，自転車道路が狭く，できていない所が多い。また，デコボコの所はすみやかに

アスファルトにして頂きたい。 

115 八千代台 60歳代 女 ■道路を整備してほしい。 

116 八千代台 60歳代 女 

■实籾より踏み切りから駅に向かう線路脇の一方通行の道路ですが，道がデコボコで車の泥はね

がひどい状態です。何年も道路整備をしているのを見ていません。それよりも水はけが出来ない

構造なのではないですか。他の道路で泥はねするのを体験したことはありません。 

 

117 八千代台 60歳代 女 ■歩道，自転車道の整備が遅れています。 

118 八千代台 60歳代 女 ■道路の動線が人間（歩行者）本位に改善する施策が全然なっていない。 

119 八千代台 60歳代 女 

■八千代台駅の地下道は，ゴミが多く捨てられているのが，時々しか通りませんが見受けられま

す。そして薄暗く，60代の女性でも通る時に不安を感じております。明るく楽しい？地下道に

して欲しいと思います。 
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３６．市道 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

120 八千代台 70歳以上 女 
■歩行者が歩く道が赤い「レンガ」で所狭しと並べてあり，工事する際に平らにせず行われたの

で，非常に歩きにくい。坂が多いので雤の時等は転ぶ人が多い。改善して欲しいです。 

121 八千代台 70歳以上 女 
■お願いがございますが，八千代台の駅までの道は歩道が狭く，できればもう尐し安心して歩け

る道にしていただけませんか。どうぞ今後ともよろしくお願い申し上げます。 

122 八千代台 不明 不明 

■駅前ロータリーから单へ抜ける，三菱銀行の角は道幅が狭く，東单公共センター迄は危険が多

い道です。特に雤の日等は，後ろから車に当られそうになって，ヒャッとします。電柱を何とか

するか，歩道を広げるか，対策を考えてほしいと思います。 

123 勝田台 60歳代 男 ■歩道の整備，拡充…市街地を離れると歩道設置が極端に減尐する。 

124 勝田台 70歳以上 男 ■交通量の多い道路等への安全対策と，道路の補修を優先すべきではないのか。 

125 勝田台 70歳以上 男 ■歩道の無い道が多すぎます。尐なくとも色分けをする等の対策を。 

126 勝田台 20歳代 女 
■子供達の通学路は狭く，スピードを出してくる車も多いので，取り締まりや通学路を広くする

などの対処をしてもらいたい。 

127 勝田台 20歳代 女 ■道路の整備が良くない。 

128 勝田台 20歳代 女 ■バギーや車椅子など通りやすい道を整備して欲しいです。 

129 勝田台 20歳代 女 ■駅周辺の道を整備して欲しい。 

130 勝田台 30歳代 女 
■また，道路も場所によってはとても狭く，その上に住民の方々の要望でしょうか，いたる所に

ポールがあり，車の運転が怖く感じることがあります。 

131 勝田台 60歳代 女 ■中型以上の車が通る度に家が非常に揺れるので，道路舗装不良を全面的に直して欲しい。 

132 勝田台 70歳以上 女 
■こちらに越してから，一度も住宅街の道路の舗装をやりなおしていない（30年以上）。あっ

ちもこっちもひび割れ状態，即刻修理を！ 高齢者が歩きづらい。事故のもと。 

133 村上 30歳代 男 
■交通インフラが他県に比べて著しく悪いと感じます。道路幅狭，歩道未確保，渋滞緩和の為の

対策が不充分など，交通事情が極めて悪く，不便です。 

134 村上 30歳代 男 ■上高野工業団地の主要道路（至勝田台駅）に，信号機と横断歩道を増設して欲しい。 

135 村上 40歳代 男 

■八千代市内は特に渋滞がひどいが，渋滞緩和へ向けて，調査や解決策や取組は行っているので

しょうか？ 八千代市内を車で走ると毎回同じ所が混んでいるし，信号のタイミングなど，改善

する所はたくさんある様に思う。 

136 村上 40歳代 男 ■ユーカリが丘へ抜ける道，勝田台→志津へ抜ける道はいつになったらできるのか？ 

137 村上 50歳代 男 
■大きな市道は整備するが，市道，私道等の小さい道路は何年に渡ってお願いしても，何回話を

してもやらない！！ 市の説明は，前の工事業者がわからないなど，ウソばっかりである。 

138 村上 60歳代 男 ■道路に関して，片側１車線道路交差点で右折ラインがあればと思う事が何か所かあります。 

139 村上 70歳以上 男 

■「安全・環境共生都市をめざして」を総合計画の重点項目の１つとして揚げられていることは

適切と考える。しかし，現状をみると，その基盤は極めて脆弱である。一例として市の道路事情

を探り上げるならば， 

１．住宅地域の道路はでこぼこで歩きにくいところが目立つ。側溝の管理がなおざりにされてい

るため，雤が降ると水たまりができる。 

２．交通量の多い道路に歩行者用通路がきちんと確保されているところがなく，危険である。こ

のような身近なところの改善，整備に対しきめ細かな配慮が必要である。当面は新たな施策の实

施を抑え「基盤の整備事業」に予算の優先配分を行い，市民にとり，住みやすさ，暮らしやすさ

の实現を図って欲しいと切望する。 

140 村上 70歳以上 男 

■八千代市の道路は悪いと評判です。歩行者や自転車の通行に危険箇所がいっぱいです。新川周

辺の公園整備，特にグランド建設や図書館建設には反対です。そのお金で福祉の充实や身近な周

辺道路の改善など環境改善に使って下さい。 

141 村上 20歳代 女 
■市内の観光に力を入れるよりも，子育ての支援や，狭い道路をもっと整備する事などにお金や

労力を使ってほしいと思っています。 

142 村上 20歳代 女 ■ベビーカーで通ることのできない道も多いです。 

143 村上 30歳代 女 

■道路がせまい。車一台がやっと通れる位の道は，一方通行にするべき。道がせまいのにガード

レールがついているので，車で通りにくい。 

安心して歩ける道がない。いつでもひかれそうで危ない。 

144 村上 30歳代 女 
■朝，子供が登校の際，車がスピードを出してくるので，もっとバックミラーの設置を希望しま

す。 
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３６．市道 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

145 村上 30歳代 女 ■通学路ガードレール等がなく猛スピードで走る車の横を子供たちが歩いています。 

146 村上 40歳代 女 

■緑豊かな街がいいと思っていましたが，どんどん住宅が増え，車が増えています。道路は尐し

も増えず，渋滞も多くなりました。ミニ開発が多く，道路が？です。最近特に住みにくい。子ど

も達の通学路も非常に危険がいっぱいです。歩道がないせまい道を，トラックの通る横を通学し

ていますヨ！ 

147 村上 50歳代 女 ■歩行者用道路を含む道路整備 

148 村上 50歳代 女 ■歩道の整備，広くして下さい。双子のベビーカーが安全に生活できるように。 

149 村上 50歳代 女 
■道路がデコボコで自転車で転倒，骨折をして治療中，10ヵ月になります。早く整備して下さ

い。場所：阿蘇中学校，中央霊園の通りです。 

150 村上 50歳代 女 ■自転車利用が多い中，まだまだ不便。サイクリングロードが尐ない。 

151 村上 50歳代 女 
■市内の道路（上高野等）整備は急務であり，住宅が増え車も増え，子供たちの歩行にも危険だ

と思うことがよくあります。狭い上に入り組んでおり改善して欲しいと思います。 

152 村上 60歳代 女 ■目的地に行く為の道路が不便。大回りしないと行けなかったり。 

153 村上 70歳以上 女 ■道路の補修の整備がよくないことが多い。 

154 阿蘇 50歳代 女 
■阿蘇地区に住んでいますが，道路が汚すぎる。パッチワーク道路みたいです。佐倉市の方が昔

は汚かったが，このごろは八千代市の方がひどいです。 

155 睦 30歳代 男 ■多数の計画が滞っている道路の整備を。 

156 睦 60歳代 男 

■主要道路の歩道の整備をしてもらいたい。歩道を自転車で，誰でも安心して走行できるように，

整備をしてもらいたい。凹凸が激しく走行しにくい。幅員を広げてもらいたい。また，車いすの

走行できる歩道の整備をお願いしたい。特に島田台交差点は，車いすの走行が大変に厳しい状況

である。弱者の視点に立っての整備をお願いしたい。 

157 睦 70歳以上 男 
■私道を市道に格上げ申請がなされているのに，20数年实行されていない。なぜか？ 予定だ

けでも知りたい。誰が決めるのかも知りたい。格差を感じている。 

158 睦 50歳代 女 ■陥没している道路の補修を早くして欲しい。 

159 睦 70歳以上 女 

■通学路が狭くて車道も狭いのに大きなトラックも多く走ります。通学路とは名ばかりで，山の

端やＵ字溝の上を通学路としています。歩く小学生と自転車の中学生，高校生が入り交じって，

とても朝など心配です。山である時にきっちりした通学路を１日も早く出来ることをお願いしま

す。 

160 不明 30歳代 男 
■勝田台駅北口→单口に抜ける自転車の通路を作ってほしい！！（地下通路）※自転車だと大回

りする必要があるので，とても不便！！ 

161 不明 30歳代 男 ■八千代市は道路の整備が悪く，渋滞することが多い。 

162 不明 70歳以上 男 ■市内の道路は整備不足。デコボコ道，走りやすい危険のないように願っています。 

 

３７．公園・緑地 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 男 

■市民球場の駐車場の管理をしっかりやって下さい。放置車両，駅までの通勤時の駐車（公園利

用目的以外の駐車）が多いです。夜間に騒いだり，楽器演奏等もあり，何度か警察の方に来ても

らいました。 

2 大和田 40歳代 男 

■公園での遊具がどんどん取り外され，子供が遊べる場が失われていると感じています。東京都

葛飾区の小さな公園では多くの子供が集まり，遊具を使って楽しく遊んでいます。八千代市では

大きな公園（新川？）であればそうであっても，小さな公園では皆無な感じがしています。市の

考え方を教えて欲しいと感じています。 

3 大和田 60歳代 男 ■緑の多い，公園の多いまちづくりを目指して欲しい。 

4 大和田 30歳代 女 

■生まれてから30年以上八千代市に住んでいます。昔とは違いボールを蹴って遊べるような広

い場所がなくなってしまいました。公園ではなくてもいいので広場があれば，もっと外で遊んだ

りする子供達も増えると思います。（近くでは家も沢山建っています） 

5 大和田 30歳代 女 ■公園が近くに尐ない。 

6 大和田 30歳代 女 
■その他，大きな公園や地元の野菜，バラなど地域おこしが盛んなところはとても素晴らしいと

思う。 
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３７．公園・緑地 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

7 大和田 30歳代 女 
■バスケットゴールや野球の練習ができるような公園も近くにはなく，家の中でゲームをする子

供が増える原因になっているのではないでしょうか。 

8 大和田 30歳代 女 
■公園の遊具をもう尐し増やして欲しいです。危険だといってなくなってしまう所も多いです

が，点検と整備をしっかりすれば危険ではないと思います。 

9 大和田 30歳代 女 
■市内の公園がゴミが落ちている等で汚い。犬のフンもとても目立つ。市民が自主的に処理する

よう注意を目立たせるか，市で清掃するなどして欲しい。 

10 大和田 40歳代 女 
■公園に緑はあるが，影になり場所がわかりにくく暗い。 

運動ができる公園が身近に欲しい。 

11 大和田 50歳代 女 ■他市にあるような公園もあっても良いと思う。京成バラ園を活かすのも良いのでは？ 

12 大和田 60歳代 女 

■公園等，定期的に点検し，ブランコ，鉄棒，遊具の破損状況など，常に安全な状態であるよう

につとめていただきたい。鉄柵やブランコの支えがまがっていたり，左右かたむいていたり，点

検しているのかな？と思うような児童公園があります。 

13 大和田 
  

■新川の遊歩道や公園の定期的な清掃をして欲しい。 

14 高津・緑が丘 30歳代 女 
■公園があっても暗かったり遊具が尐ない。新しい町にしか力を入れていないような気がする。

改善すべきである。 

15 高津・緑が丘 30歳代 女 
■緑が豊かな広い公園が無いと思います。バーベキューができたり，アスレチック，じゃぶじゃ

ぶ池などがある公園が欲しいです。 

16 高津・緑が丘 30歳代 女 ■子供があそべる公園などほしい（交通量が尐なく安全にあそべる公園）。 

17 高津・緑が丘 60歳代 女 ■公園が尐ない。 

18 八千代台 30歳代 男 ■公園が尐なく遊具が古い。子供が元気に遊べる施設が尐なく感じる。 

19 八千代台 40歳代 男 ■公園への犬の立ち入りを禁止して欲しい。 

20 八千代台 70歳以上 男 
■八千代台小学校（駅前）を移動させ，西小学校と合併させる。跡地は公園へ（日本一番の緑の

多い市にすべき）。町おこしにもなる。 

21 八千代台 20歳代 女 
■これから子育てしていくにあたり，近くに広くて安全な緑の多い公園があればいいと思いま

す。 

22 八千代台 30歳代 女 ■子どもが３人いるが，八千代台周辺には，ある程度の広さのある公園がほとんどない。 

23 八千代台 60歳代 女 

■八千代台駅周辺には大きな公園がないので，子供や孫と遊ぶ所がありません。学校など廃止さ

れた時は跡地を是非，緑の多い公園に箱ものはいりません。小さい公園はいくつもありますが，

使っている人を見たことがありません。 

24 八千代台 60歳代 女 ■公園，図書館の充实，商店街の活性化を図っていって頂きたいと思います。 

25 勝田台 60歳代 男 ■市の花のバラが見当たらない。 

26 勝田台 70歳以上 男 
■勝田台の中央公園を老人がいつでも集まって楽しく利用できるようにしてください。よろしく

お願い申し上げます。 

27 勝田台 20歳代 女 
■小さい子供が遊ぶ公園などが尐ない。公園で遊んでいても大人達がキャッチボールや高校生が

たむろしている為，危なく安心して遊べない。もっとグランドが身近に沢山あると良い。 

28 勝田台 30歳代 女 ■公園などの公共施設の老朽化でメンテナンスが行われているようには思えない。 

29 勝田台 30歳代 女 
■公園の整備があまりできていない。勝田台の２丁目公園は草が伸びすぎて遊ぶ場所が縮小され

る。 

30 村上 30歳代 男 ■村上にある東葉高速線の高架下を公園にする件，早く進めて欲しく思います。 

31 村上 40歳代 男 ■公園の数が尐ないと思います。東京の板橋ぐらいになってくれるとうれしい。 

32 村上 40歳代 男 

■村上小学校の下の方の，東葉高速鉄道の高架下の空き地は，整備されて公園ができるような話

を聞きましたが，あれからもう随分経ちまた草木がのび，そして最近草刈りをしたようですが税

金の無駄です。ただでさえあの辺は物騒なので，早く公園なりきちんとしたものを作って頂きた

いのです。いつまでほったらかすつもりなのでしょうか。 

33 村上 50歳代 男 ■公民館，公園などの公共施設が全く不足している。地域住民が建設した自治会館への補助を。 

34 村上 70歳以上 男 
■高齢化が進む中で，健康増進を計るための尐しでも大きな緑地公園（遊具はなしで長めのウォ

ーキングコース，多尐の高低ありジョギングコース）の設置を提案したい。 

35 村上 20歳代 女 
■公園も，森のままのような所では折角の敷地があっても物騒で，子供を遊ばせることができま

せん。いくつか整備して頂きたい所があります。 
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３７．公園・緑地 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

36 村上 30歳代 女 

■小さな子供がいるので，よく近所の公園を利用するのですが，タバコの吸い殻やゴミのポイ捨

てが多くヒヤヒヤします。もっとこまめに整備，点検をしてください。遊具のネジが緩んでいる

等，気になります。 

また，樹木等のためにも雑草を刈り取って下さるのは良いのですが，自然が豊かな公園広場のタ

ンポポやしろつめ草までごっそり片付けられてしまい，子供ががっかりしていました。 

37 村上 30歳代 女 ■公園にもう尐し遊具を置いてほしい。 

38 村上 30歳代 女 
■小学生が遊べる大きな公園は遠くに行かねばならず，公園まで送り迎えをする毎日です。もっ

と子供たちがいきいきと元気に成長できる街づくりを期待しております。 

39 村上 40歳代 女 ■市の花（バラ）の植樹の展開をして下さい。 

40 村上 50歳代 女 
■村上の東葉高速の高架下が公園になると開発したようですが，入れません。もう何年かになり

ます。犬を散歩させたいのでぜひ入れるように考慮下さい。 

41 村上 60歳代 女 
■緑地公園の遊具をもう尐し増やして欲しい。また，緑地公園の駐車場の利用が難しい。朝早く

行っても車がとまっていて入れない。 

42 村上 70歳以上 女 

■市の広報を読んでわかったのですが，なぜ陸上競技場を作りたい，県立図書館を作りたいとの

ことですが，もっと他にやる事があると思います。たとえば学校整備，公園の整備。箱物の建設

には反対です。市長は造るだけでやめてしまえばそれで終りでしょうが，後の事は借金と負担が

残るだけだと思います。国からの補助金は一時です。よくよく考えて下さい。 

43 阿蘇 60歳代 女 

■八千代市の文化都市の雰囲気について。総合グランド，公園らしきものがありません。休日親

子連れで食事できるような場所がありません。その意味で，新川流域をレクリエーション地域と

して林や芝生の広場など開発を望みます。 

44 睦 30歳代 女 
■広い公園，木があり小川あり遊具あり無料。例：石神井公園みたいなものが欲しい。毎日開放

している。 

45 不明 30歳代 男 ■公園の遊具が充实していない！！ アスレチックの様なものが欲しい！！ 

 

３８．水道 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 高津・緑が丘 70歳以上 男 
■水道水は安心して飲んでいいのか，それとも買った水の方が良いのか，水に関しての情報知り

たい。 

2 八千代台 50歳代 女 ■水道は井戸水を利用しているせいか，消毒薬品のニオイがなくよいと思う。 

3 勝田台 20歳代 女 ■公共料金が高い（特に水道）。 

4 勝田台 70歳以上 女 
■八千代の水を直接飲みたいと思いますが，マンション住いなので，家庭用浄水器の水に頼って

います。 

5 阿蘇 50歳代 女 ■水道水もないし…。今は車を運転しますが，老いたらどうなるのでしょう！！ 

 

３９．下水道 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 高津・緑が丘 50歳代 男 
■道路の配水管の詰まりが目立つ。清掃要有りと思うのですが，市としてもっと市内を循環して，

気が付けば改善して欲しい。 

2 高津・緑が丘 60歳代 男 ■下水が行き届いていない。 

3 高津・緑が丘 30歳代 女 
■・296号沿いのマンションに住んでいますが，雤天時，歩道寄りの道路に大きな水たまりがで

き，通行車両の勢いで歩行中何度も水を浴びます。古い道路の排水，下水整備をお願いします。 

4 高津・緑が丘 60歳代 女 ■古いマンホールのふたは，水はけも悪くて歩きにくい。 

 

４０．市街地整備 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■スーパーの駐車場が狭い。もしくはない所もあると思う。 
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４０．市街地整備 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

2 大和田 20歳代 男 
■市民運動公園へのアクセスが不便に思います。例えば，新川大橋から来る場合（徒歩）にもっ

と近くに階段が欲しい。 

3 大和田 40歳代 男 

■現在，京成八千代台駅前の開発が始まっているようだが，質問への回答にも示したとおり，一

帯は道幅が狭い割に交通量が多く危険だと感じており，駅前を開発しただけでは何もならない。

更に鉄道の踏切があって大和田駅の单北間の移動も困難な状況である。とても住みやすい町だと

は言えない。早いところ別の地域への移動を考えたい。 

4 大和田 50歳代 男 

■通勤のため，大和田駅を利用していますが，大和田駅前の再開発が行われているのにどのよう

に計画されているのか。全くわかりません。市の事業ではないのかも知れませんが…。駅を利用

する者として，駅の形態がどの様に変わるか位は最低知りたいのですが。既に告知されているの

でしょうか。 

5 大和田 20歳代 女 

■老人などが暮らしやすい街になっている場所や地域もあれば，そうでない場所もあり，同じ八

千代市内でも差が大きいように感じます（バリアフリーなど）。都心計画のような中心的に街を

活性化させる偏ったものよりも，全体的に八千代市が良い街となるような活動を期待していま

す。 

6 大和田 20歳代 女 

■ゆりのき通りは便利ですが，車で行くことが多く駐車場を探すのが大変です。駐車場があって

も有料で困ります。コインパーキング15分無料では，買い物をしたり銀行に行くのには短いの

で，１時間無料にすれば助かります。 

7 大和田 30歳代 女 
■現在大和田駅前を整備中で，どのように生まれ変わるか楽しみにしています。京成線のどこか

のんびりした雰囲気を活かし，新しい街として上手く特徴が出せるといいと思います。 

8 大和田 30歳代 女 ■大和田駅前の区画整理，店舗の建設が早く終わって便利になって欲しい。 

9 大和田 30歳代 女 
■ここ10数年で八千代市はものすごく変わったと思います。自然豊かな街から，商店が増えて

家も増え，道には信号機がいくつもできる。 

10 大和田 30歳代 女 ■無用な開発はいらないです。そのままでいいです。 

11 大和田 30歳代 女 
■たくさんあった自然が失われ，新しい家が建ち，どんどん，ごみごみとした住みづらい市とな

っている。 

12 大和田 50歳代 女 

■旧道のせまさと歩道（大和田新田）がデコボコしていて，年寄りなど歩行に支障がある。新道

の作り方がわからない。生協からヨーカドーの道路は，一本松までつなげれば混むのが軽減され

たのでは？ オランダ屋の道は後回しにしているのもおかしい。一本松の交差点は，大和田駅入

り口のように時間差にするか，矢印が必要では？ 

13 大和田 50歳代 女 ■大和田駅周辺の区画整理を進めて欲しい。 

14 大和田 50歳代 女 
■駅のロータリーを計画する際には，路線バス，タクシーの他に自家用車の送迎用のスペースを

確保するなどが必要。路線バスの方だけ中心に考えるのも今後，問題かと思う。 

15 大和田 60歳代 女 ■番地を早く直してほしい。運送屋さんが来てもわからない。番地がとんでいるのでわからない。 

16 大和田 60歳代 女 

■大和田駅の近く，小板橋单に永く住んでいます。駅のところにロータリーの様にできています。

その周辺にもガードレールの様な道路ではないものが多くあります。道路ができるとか，できな

いとか，大和田駅の周辺は私達にはどうなるのかあまりわかりません。そして長い日が経ってい

ます。駅のところのセブンイレブンもなくなってしまいました。これでよいのでしょうか。これ

から私達は年老いていきますが，この住んでいるところも年寄の街になっていく様な気がいたし

ています。 

17 高津・緑が丘 30歳代 男 ■マンションや家をむだに建てすぎのような気がします。環境破壊もいい所です！ 

18 高津・緑が丘 30歳代 男 
■船橋市，習志野市と共同で交通の整備を取り組んで欲しい。また，工業団地へのアクセスを良

くすれば市が活性化するのでは。新たな企業誘致ができる。 

19 高津・緑が丘 40歳代 男 

■いつになったら新木戸付近からライオンズマンション一帯が緑が丘になるのか。大和田新田は

わかりづらいし，新しくできた所ほど早く緑が丘になっているが，おかしい。早く区画整理番地

整理をやって欲しい。 

20 高津・緑が丘 50歳代 男 ■地域活性化，特に京成線各駅の駅前の再開発を望みます。 

21 高津・緑が丘 50歳代 男 ■大和田新田の地域が大きいのでもっと細分化して欲しい。 

22 高津・緑が丘 60歳代 男 

■八千代台駅前の（線路の脇）200円パーキングが有効に使われていないように思います。今タ

イムズ等30分 100円の所が多く，市営なのに高いです。改修に費用はかかるかもしれませんが，

市民の利便性と収入増を考えて一考をお願いします。 
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４０．市街地整備 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

23 高津・緑が丘 70歳以上 男 
■大和田新田上地区は乱開発の感あり。秩序ある開発を望む。住宅の小規模開発多く，虫喰い状

態が気になる。 

24 高津・緑が丘 40歳代 女 ■大和田新田の町名が広すぎるので，もっと緑が丘の町名を増やして欲しい。 

25 高津・緑が丘 40歳代 女 
■八千代緑ヶ丘駅，隣のマンション建設に関して訴訟問題が起こっているようですが，一体これ

からどうなっていくのでしょうか。案じております。 

26 高津・緑が丘 60歳代 女 

■財政が厳しいのだから，緑が丘など，マンションを考えなしに建設を許可をしないで，キャパ

を考えて住み良い街作りをやって下さい。税金が欲しいのでしょうがマンションを建てすぎで

す。 

27 高津・緑が丘 60歳代 女 

■最近当市においてマンション建設が大変多いが，地域住民を無視し，建築基準に合っていれば

すべて許可されている。あちこち紛争がおきても，市はまったく住民に対して誠意がないのはど

うしてか？ だんだん住みづらい市になっているのでは。話合いの場所の提供はするが，住民が

納得できる解答の仲介が一切なされない事。昨日流山市の都市計画をテレビで見たが，マンショ

ン廻りには緑多く，永年住み続ける様に計画されている。もっと再考していただきたい。 

28 高津・緑が丘 60歳代 女 ■城橋の駐車場をもっと大きく出入りしやすくする。トイレを作る（簡易トイレは使わない）。 

29 高津・緑が丘 60歳代 女 

■八千代市に在住して30年以上になります。市政に対しては不満がいっぱいあります。緑が丘

小学校をなぜあんな遠い所にもっていったのでしょう。カムザスクエアに住んでいる人達は，学

校が近くにある，子供達が通うのに便利，安全だと思って入居した方達ばかりです。それを“う

らぎられた”，悲しんでいます。今では西校の通学路ともいっしょになり，小さな子供達の安全

は守られておりません。市の教育委員会はどう思っているのでしょうか。市政の都合で子供達を

犠牲にしないでください。 

30 八千代台 40歳代 男 
■大和田单地区での再開発事業が完成したら，大和田郵便局を大和田单地区に移転してほしい

（市の方も郵便さんに提案して下さい）。 

31 八千代台 50歳代 男 
■とくに大和田に住んで長くなりましたが，一向に発展しない町だととても残念です。あちらこ

ちら尐しずつ区画整理として手をつけてる様ですが…？ 

32 八千代台 50歳代 男 ■市内でも今後，高齢者が増加し，その為の街創りの計画はあるのでしょうか？ 

33 八千代台 70歳以上 男 

■京成成田線大和田駅近隣再開発について，上り線側のみを行い，下り線側をなぜそのままにす

るのか，市民全体に情報を開示し，その理由を公開すべきと考えます。現在のままであると税金

の無駄づかいとなるばかりか景観も悪く，是非とも初期の計画通り完成する事を強く望みます。 

34 八千代台 30歳代 女 また，区画整備されておらず，大変不便です。住みよい街にする計画はないのでしょうか？ 

35 八千代台 40歳代 女 ■八千代台がさびれてきている。 

36 八千代台 50歳代 女 

■八千代台駅周辺は，高齢化が進んでいるにもかかわらず，駅を通って西口←→東口間がどちら

も階段の上り下りがあり，ショッピングカートを使用している方々は非常に不自由そうにされて

いるので，何か対策を考えてほしい。 

37 八千代台 60歳代 女 
■東葉高速鉄道の周辺に比べ，京成八千代台駅の周辺の環境整備は遅れていると感じ，快適な環

境とは言えないと思います。 

38 勝田台 20歳代 女 ■ゆりのき台はきれいに整備され活性化しているが，勝田台は全然されていない（萱田）。 

39 勝田台 50歳代 女 

■以前は八千代台に15年程住んで居ました。今では時折しか行きませんが，年々街全体に活気

が無くなって居り，寂しく思います。要因となる背景は様々でしょうが，何とか以前の状態に戻

って欲しいです。 

40 勝田台 60歳代 女 
■エコ，温暖化と念仏のように言われてますが，緑が尐なくなっている。尐し広い空地があると

マンションが建つ。どうして簡卖に許可するのか疑問に思う。 

41 勝田台 70歳以上 女 ■ガス工事，水道工事，道路工事を連携して，一度で済ませられないのでしょうか。 

42 勝田台 70歳以上 女 
■駅前通りの電球，夜まぶしくてじゃま。七夕とクリスマスだけなら我慢できる。また，駅前の

タクシー（プール以外）排除を。じゃまだ。 

43 村上 40歳代 男 ■公衆トイレが尐なすぎる。 

44 村上 70歳以上 男 
■勝田台駅に隣接する佐倉市の△部分を八千代市に編入して欲しい。（勝田台駅周辺の都市計画

質向上のため） 

45 村上 40歳代 女 

■緑豊かな街がいいと思っていましたが，どんどん住宅が増え，車が増えています。いろんな所

に家が建ち，ガッカリです。最近特に住みにくい。 

家だらけで緑がありませーん。緑園都市へ。工業団地の移設。住宅が近づきすぎ。 
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４０．市街地整備 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

46 村上 40歳代 女 
■駐車場の運営をもっと柔軟にして欲しい。定期置き場は空車が 20～30％位ある。空車率を考

慮し定期契約者数を決めるなど。満車になったことはないはず。 

47 村上 60歳代 女 ■村上の住所を勝田台に変えたくありません。 

48 村上 60歳代 女 
■勝田台駅ロータリー周辺に，一般の車がとまれる場所を作ってほしい（送りむかえの為，数分

とまれる場所）。 

49 村上 70歳以上 女 

■市の広報を読んでわかったのですが，なぜ陸上競技場を作りたい，県立図書館を作りたいとの

ことですが，もっと他にやる事があると思います。たとえば学校整備，公園の整備。箱物の建設

には反対です。市長は造るだけでヤメてしまえばそれで終りでしょうが，後の事は借金と負担が

残るだけだと思います。国からの補助金は一時です。よくよく考えて下さい。 

50 阿蘇 30歳代 女 
■保品の大成建設住宅街に住んでいます。自治会役員の方，大成建設の方が，毎年一生懸命働き

かけて下さっていますが，早く“もえぎ野”と街の名が変わるよう，行政の対忚も期待します！！ 

51 睦 70歳以上 男 

■市内に私設ギャンブル場（パチンコ店）が多く見られますが，昔より，飲，打，買は「人，家

庭」駄目にするといわれていますが今後も増え続くのでしょうか。過日スーパーで知人の主婦の

方に会いましたが，大負けして病気になりそうだと言っている話を聞きました。その人自身に問

題もあるが，悪い環境も尐なくすることも必要かと思います。 

52 不明 50歳代 男 ■“みどりのきりん”について，いかがなものでしょうか。 

 

４１．住宅 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 村上 30歳代 男 ■市営住宅をもっと作って欲しい。 

2 村上 50歳代 男 

■米本・高津・村上の各団地の賃貸の空家及び団地内居住者の高年齢化に対忚した施策をしてほ

しい。“孤独死”が増加する傾向にあります。市と自治会，ボランティアによる三者一体のネッ

トワークを作って下さい。年寄りは元気ならば外に出て来ますが，体調を崩したら階段を上り下

りする元気はありません。 

 

４２．農業 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 
■将来，八千代の農業を支える一員になれるよう日々精進しております。都市化の進む街ですが，

なくしてはならない大切な自然，田園風景を守っていって下さい。 

2 大和田 40歳代 男 
■作付を行っていない生産緑地の地主に対しては，税優遇を無くし，土地所有者としての義務を

課して下さい。 

3 大和田 30歳代 女 
■その他，大きな公園や地元の野菜，バラなど地域おこしが盛んなところはとても素晴らしいと

思う。 

4 高津・緑が丘 30歳代 男 

■私は環境分野の経営コンサルティング会社を緑が丘で営んでいます。八千代市は農業が盛んで

すが，地域のバイオマス（未利用，未活用の）をもっと積極的に活かしたまちづくりが必要だと

感じています。市政，市民，農業事業者などを巻き込んで，地域バイオマスの利活用の推進をぜ

ひお願いしたいと思います。私自身も，（財）日本有機資源協会公認のバイオマスタウンアドバ

イザーとして，地域貢献していきたいと考えています。 

5 高津・緑が丘 40歳代 女 
■農地が多く緑が多いので，安らいで住めます。安くておいしいスーパーや野菜直売などがあり，

地産地消されていると感じます。 

 

 

４３．商工業 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■コンビニも増えると便利になると思います。 

2 大和田 30歳代 女 
■中央の駅前にビデオレンタル，本屋が欲しい。ファーストフードも尐ない。コーヒーショップ

等。 
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４３．商工業 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

3 大和田 50歳代 女 
■八千代中央駅周辺，美容院が非常に多いのですが，我々が必要としている書籍店・コーヒーシ

ョップ等が尐ない。 

4 大和田 50歳代 女 

■商店街活性化へ助成。顧実との会話が密な商店街での買い物は，「定年退職者，高齢者」など

家に閉じこもりがちになる人々のストレス発散や安否の確認に有効であると考えます。大型店の

スーパーなどへ顧実を奪われてしまいがちなので，何らかの助成が必要と思われます。 

5 高津・緑が丘 30歳代 男 ■緑が丘地区の郵便局のＡＴＭが尐ないと思います。 

6 高津・緑が丘 50歳代 男 ■八千代の活性化を（まるでゴーストタウンのようだ）。 

7 八千代台 20歳代 男 

■主要な駅の発展がいまいち。若者が尐ないというのもあるが，会社の接待等で駅付近の飲食店

を使用する等，人気店や有名店などの行きたくなるお店があったりすると，また次回につながる

場が持てる。津田沼，船橋等に比べると若者が尐なく感じる。八千代から出ないと若者が遊べな

いような状態になっている気がする。外から人が来たくなる街にして欲しい。 

8 八千代台 30歳代 男 
■八千代台駅周辺は古い街のためか，老人が多く，活気が無く思う。商店街も閉店した店が多く，

シャッター街になってしまうのではと心配になる。 

9 八千代台 60歳代 男 
■八千代台の商店で多くの人が買い物できるように企画し，地元の商店が繁盛し廃業などしない

ように工夫して欲しい。 

10 八千代台 60歳代 女 ■公園，図書館の充实，商店街の活性化を図っていって頂きたいと思います。 

11 八千代台 60歳代 女 ■八千代台駅周辺の活性化 

12 勝田台 70歳以上 男 ■駅近くの商店街も個人商店が年々減り，街にも活気がない。 

13 勝田台 30歳代 女 ■りそな銀行が近所になくて不便。 

14 勝田台 30歳代 女 ■循環バス通りのお店はほとんどが閉まっていて寂しい感じがします。 

15 勝田台 60歳代 女 
■活力ある街づくりの推進。大型店を規制して小さな集合の街の商店街の活性化＝副メイン通り

の創設。 

16 勝田台 70歳以上 女 

■メインのバス通りが店舗を閉める所が多く，夜などは真っ暗，街灯はほとんどなく，街づくり

に市としてもう尐し力を入れてもよいのではないでしょうか。また，会社，学校より帰る人が多

い時間帯でもダウンタウンです。 

17 村上 30歳代 男 ■商店街の充实（店を入れるように，アイディアを出して欲しい）。 

18 村上 50歳代 男 

■村上団地の商店街の活性化を早く進めて下さい。村上団地は大変住みやすく，満足しています。

気が付けば村上団地に34年住んでいますが，緑も多く，交通も便利で言う事はありませんが，

商店街が閉まっていて不便です。お年寄りの方はもっと大変だと思います。市はもっと身近な所

から予算を計上して，今以上に住みやすい施策を取って下さい。私は八千代市が好きです。住ん

で良かったと思います。もっと良くなるように苦言です。 

19 村上 70歳以上 男 

■私は八千代市に来て30年以上になります。当時と比較すると大変な発展と思っております。

しかし，この発展に産業界（特に製造業）をもう尐し参加させることにより，もっと大きく発展

できるのでは？と思っている者です。 

20 村上 60歳代 女 ■商店街が寂れさびしいです。 

21 村上 70歳以上 女 
■村上団地の商店街は全部シャッターが下りています。老齢者には不便です。何とか復活させて

いただければこんなに嬉しいことはありません。 

22 村上 70歳以上 女 ■失業者が多く仕事に就けない。就けても将来が保障されない。地元の活性化が期待される。 

23 阿蘇 30歳代 女 ■団地内のスーパーも活気がありません。 

24 睦 30歳代 男 ■大学町周りにスーパーがあるとうれしい。 

 

 

 

４４．労働環境 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 50歳代 男 

■八千代市へ引越して来て１年半位ですが，交通の便があまり良くないと感じます。それに料金

が高すぎます。（東葉高速線）八千代中央←→西船橋550円，半額で良いと思う。 

又，定住するには職がなさすぎると思います。八千代市以外で働くと，交通費がバカになりませ

ん。ぜひ値下げの検討を願います。 
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４４．労働環境 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

2 大和田 50歳代 女 

■ゼロ対策への取り組み 

・失業者：遺跡発掘，官公庁関連施設誘致，農業，観光品の企画・運営等，積極的に雇用を創設

し失業者をなくすよう努力する。 

・ホームレス：公園，川沿いのホームレスの方たちを市営住宅に入居させ，道路整備などの仕事

を与え自立に導く。 

3 大和田 60歳代 女 ■これは自分にも出来そうだなあと思う内職の紹介など，お願いしたいです。67才。 

4 八千代台 50歳代 女 
■松戸市のすぐやる課の様なものを作り，中高年の雇用対策に取り組んではいかがでしょう。市

役所に行くと余剰職員もいる様ですし。 

5 勝田台 60歳代 女 ■老齢化が進む中，老齢者の働くところがないことは深刻な問題ではないでしょうか。 

6 村上 70歳以上 女 ■失業者が多く仕事に就けない。就けても将来が保障されない。地元の活性化が期待される。 

 

４５．パートナーシップによるまちづくりの推進 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 男 
■マンションに住んでいるせいか，近所の人との交流が薄い気がします。煩わしさはありますが，

町内会や市からの案内も戸別にするのではなく，回覧などにしてはどうでしょうか。 

2 大和田 50歳代 男 
■新しい住民との交流の機会が尐ない。→八千代市民として魅力ある市にして頂けるようお願い

申し上げます。 

3 大和田 50歳代 男 
■市民参加の活動の場を増やしていくと良いと思います。市民の日常的な声を聞くことで，市民

の願いが市政に活かせるのではないかと思います。よろしくお願いします。 

4 大和田 60歳代 男 

■上から目線。やってあげている。市民があっての行政である事を市長を先頭に再理解し，我々

市民を含め市政に参画するべきと考えているが，市民が参画したいと思えるような施策を考え，

市民を引っ張り出したらと考えます。 

 

5 大和田 60歳代 男 

■市事業の簡卖な作業を，地域ボランティアにて实施（業者でなく）。市役所職員の削減と市民

ボランティア（特に高齢者）の積極的な活用。市民，特に高齢者で退職者の中には，現役時代種々

の経験や知識・技能を持った人が沢山居る。これ等の人の中から，意欲的で無報酬で働く人を活

用する。日当は支払わず，経費のみ支払う。これによって健康にもなり，地域のコミュニケーシ

ョンも保て，災害時の対忚もスムーズになり，市の財政も好転する。一挙５～６得になる。市職

員は尐数精鋭とし，将来市の基幹となる人のみとする。（若い人を経験させるための配属は良い

が，卖純作業はしない。全てパートやボランティアで行う）上記施策によって財政の健全化を目

指す。 

 

6 大和田 60歳代 男 

■学校と地域との係わりについてですが，特に高齢者との関係では高齢者の方からアクションを

という考えが多数意見と思いますが，逆に学校に高齢者を呼んで，学校の行事として何かを考え

るということは出来ませんか？ 例：学校で楽器を使用していることが多いと思いますが，子供

たちが高齢者に楽器を教えて一緒に演奏できれば素晴らしいと思いませんか。 

7 大和田 70歳以上 男 

■市民に協力してもらいたいならば，免許だの経験などとうるさいことを言わず，申し出た人に

やらせてみては如何ですか。八千代広報に何回も何回も求人募集しなくても済むのではないです

か。 

8 大和田 50歳代 女 
■ますます良い市になるよう，市と市民が協力できるといいなと思います。我家はとても八千代

を気に入っています。 

9 高津・緑が丘 60歳代 男 

■今，自治会が活発ではありません。高齢化が進み役員のなり手もなく，つぶす事もできず例年

通り行事をこなしている感じです。どこの地域も同じ様かもしれませんが，この先ずっと続けら

れる為にどうすればよいのか，良い見本の自治会があれば広報などで「わが自治会」として紹介

して欲しいです。 

10 高津・緑が丘 30歳代 女 
■リタイアした方達などで，子供の学校の行き帰りにボランティアで見回り，パトロールや，交

差点などでの旗振り等してくれる団体があったら，とても助かると思います。 

11 高津・緑が丘 60歳代 女 
■高津団地６街区ですが，自治会が誕生したばっかりなので，心細いので，市のバックアップを

いろいろな面でお願いしたい。 
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４５．パートナーシップによるまちづくりの推進 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

12 高津・緑が丘 60歳代 女 

■八千代市に35年住んでいますが，その頃は地区の会長さんがずっと同じ方で，盆踊りや運動

会など行事がありにぎやかでしたが，今はもう尐し，地区，町会など身近な所で協力しあい，に

ぎやかにもりあがる行事があってもよいと思います。 

13 八千代台 20歳代 女 
■子供，若者，お年寄りがもっと縦のつながりを持てるようにしていった方がいいと思います。

八千代市は人口が増えているそうですし，防犯などのためにも必要ではないかと感じます。 

14 八千代台 50歳代 女 
■これからもこの町に住み続けるので，近所の方々，地域の方々と良い関係を持って，協力して

いきたいと思っております。 

15 八千代台 60歳代 女 
■今，町会の役をやらせていただいていますが，町会の会合に市の方の参加がたまにはあっても

良いと思います。 

16 勝田台 60歳代 男 

■市民の積極的な活動参加を呼びかけましょう。自治体の財政が逼迫する中，市民自らの手で生

活環境を守る街づくりをしましょう。団塊の世代を始め，元気なシルバーパワーを活用すること

により，住民自身の生きがいも達成できます。 

・登下校時の巡回，交通整理，自転車置き場の整理，一斉落ち葉拾い，図書館や公民館の運営，

ホームページ作り，生活ネットワーク作り etc. 

体力とKNOW HOWを十分に持ったＯＢ，ＯＧが市内にはたくさんおられますよ！ 

17 勝田台 60歳代 男 ■行政への市民参加を積極的にとりいれる。その結果を市民へ広報で告知する。 

18 勝田台 20歳代 女 
■都内へ通勤していますが，八千代市民として地元でも何か貢献したいと考えています。市民活

動に参加するための情報を広く発信していただきたいと思います。 

19 勝田台 30歳代 女 ■自治会などの活動がよく見えてこない。あまり市民の交流の場が尐なく思える。 

20 勝田台 50歳代 女 
■高齢化が進み，近くにスーパーがなく買い物が大変な状況。皆さんが思うことだと思いますが，

良い案を出し合って解決できないでしょうか。 

21 勝田台 60歳代 女 ■地域での良いコミュニティづくりの助言など。 

22 村上 60歳代 男 

■“千葉都民”として定年後も居住し，農業ボランティアとして，地域活動に参加させてもらっ

ていますが，地元の生え抜き住民との“接触”にいまいち物足りなさを感じております。市とし

ての，より一層地域に溶け込める“システム”の場の提供があればと思います。 

23 村上 70歳以上 男 
■市の重要なテーマについて選択し，テーマ毎に委員会を設置し（専門家とリーダー役とで構成

する），テーマについて検討して市長に答申する制度を实施する。 

24 村上 60歳代 女 ■ボランティア活動等の情報も入らない。尐しは社会に役立ちたいとは思うのですが。 

 

４６．地域の視点に立った主体的なまちづくりの推進 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■駐輪場のおじさんのあいさつが気持ち良いです。おかげでいつもいい気分で通勤できてます。 

2 大和田 20歳代 男 

■市政はビジネスだけでは良くならない。職員がビジネス・ライク過ぎる。八千代を良くしよう！

発展させよう！と本気の方も居ると思うが，90％の職員はそうとは思えない。公務員として天職

では無いと言い切れる。そんな方々が市政を司るのでは，現状の様に将来も悲惨であることは目

に見えている。私は八千代に永住したいとは思わない。 

心ある職員や，市民がより発言権を持った市政や街造りになる様に望む。 

 

3 大和田 30歳代 男 

■体育指導員に以前忚募した際も，また電話すると留守電に入って以来，１年以上音さたなし。

本当にちゃんとやってほしい。 

家の購入を考えているが，市政を考えると船橋の方が良いのではと思ってしまう。 

4 大和田 30歳代 男 
■選挙の時，市営駐輪場の係員に特定の党（公明党）に入るよう实際話しかけられ，大変不快に

感じた。公的な立場で仕事をしているはずなのに残念でならない。規則等はないのでしょうか。 

5 大和田 60歳代 男 ■市役所の職員の忚対は大変良くなったと思います。 

6 大和田 60歳代 男 

■上から目線。やってあげている。市民があっての行政である事を市長を先頭に再理解し，我々

市民を含め市政に参画するべきと考えているが，市民が参画したいと思えるような施策を考え，

市民を引っ張り出したらと考えます。 

7 大和田 60歳代 男 ■市職員は市民に対しもっとていねいに接すること。 

8 大和田 60歳代 男 ■大いに改革，新たな取り組みを期待します。 
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４６．地域の視点に立った主体的なまちづくりの推進 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

9 大和田 70歳以上 男 
■市役所の職員の皆さんと一般民間会社員を比較した場合，市職員の皆さんの仕事ぶりに相当余

裕を感じます。何とか活かせないものでしょうか。きっといい街になりますよ。 

10 大和田 20歳代 女 

■受付も，たまに「あいそがなく事務的な対忚だなぁ」と感じることがあります。忙しく，心の

こもった対忚をするのが難しいのはわかりますが，もう尐し笑顔があったら気持ちいいだろうな

と思います。 

 

11 大和田 20歳代 女 

■老人などが暮らしやすい街になっている場所や地域もあれば，そうでない場所もあり，同じ八

千代市内でも差が大きいように感じます（バリアフリーなど）。都心計画のような中心的に街を

活性化させる偏ったものよりも，全体的に八千代市が良い街となるような活動を期待していま

す。 

 

12 大和田 30歳代 女 

■市役所の方の対忚が，数年前に比べてとても良くなったと思います。いつも親切に対忚して頂

いて，利用がしやすいですが，たまに専門的な質問をすると間違えた対忚をされる事があり，書

類の取り直しや再来所などをしなくてはいけない事があるので，確認をしっかりとお願いしたい

です。 

 

13 大和田 40歳代 女 

■学童に入れている子供がいます。学童について市との交渉に出席しましたが，市の職員の態度

（女性の上司でした）には本当にびっくりしましたと同時に腹が立ちました。こに八千代市は本

当に子供の事を考えているのだろうかと疑ってしまいました。市役所へ行っても市の職員の対忚

はよいですが，それだけにショックでした。 

14 大和田 50歳代 女 
■他の市役所等に何回か行きましたが，八千代市は残念ながら良くないです。何様のつもりで働

いているのでしょうか？ サービス業だと意識して欲しい（サービス業ではないのかな？）。 

15 大和田 50歳代 女 ■私が行く窓口の人達は皆さん親切です。ありがとうございます。 

16 大和田 60歳代 女 

■新採職員と思われますが，電話での忚答に？と感じることがありました。当初はどんなに研修

を積んでも不十分な理解しかできず，数をこなすことによって理解が深まることと思っています

が，４月の初期については配慮すべきだと思います。職員が大量に辞め，大量に採用せざるを得

ない時期かと思いますが，将来的に年齢の構成は妥当かどうかを常に検証していって欲しいと思

います。そして何よりも「市民のための地方公務員」の意識を育てて下さい。 

 

17 大和田 60歳代 女 ■市役所の人は残業をせずに，昼にやって下さい。 

18 高津・緑が丘 30歳代 男 
■市役所，市役所支所の対忚が悪い。無愛想，上から目線。生活のことや子育てのことで相談し

たくても，はっきり言って行きたくない。基本的なところから改善して欲しい。 

19 高津・緑が丘 50歳代 男 

■数年前市役所の複数の友人から，一日中新聞を読んでいる課長職の職員の存在を聞かされまし

た。その友人達とはしばらく会っていませんが，その様な職務を行っている職員がいない事を願

います。 

20 高津・緑が丘 60歳代 女 

■市役所に行った時いつも感じる事 ・仕事をしないで遊んでいる様に見える人々がいます。職

員の人数が多すぎるのではないですか（いつもです）。・コーヒーショップのようにコーヒーの

香りが漂います（教育委員会等）。勤務中いかがなものか…。 

21 高津・緑が丘 60歳代 女 

■支所の方々が不親切な面があり，遠くても本所へ行っています。私だけかと思っていましたが

いろいろな方々も言っていることを聞きました。自分達はわかっているから一方的に言ってもい

ろいろな方がいるので，もう尐し気配り，心配りして欲しいと思います。 

22 八千代台 70歳以上 男 

■私は高齢者及び若年層グループの集まりに出席して話を聞きますが，一様に習志野市，千葉市

との住み心地比較の話題が出ます。八千代市は郊外開発でなく，中核地区（勝田台，緑が丘，八

千代中央，八千代台）にもっと住生活環境の改善を計り，若年層を引きつける魅力ある街づくり

に力を入れれば商店街の活性化にも繋がります。一例：託児所の充实－駅近くの小学校の空き审

利用 

23 八千代台 70歳以上 男 ■市に依頼しても「検討して連絡する」というが，なしのつぶてであてにならない。 

24 八千代台 20歳代 女 ■子ども課の説明が深くない。わからない時がある。 

25 八千代台 30歳代 女 ■市役所の案内は不親切。座っているだけではなく，立って案内してくれると有り難い。 

26 八千代台 30歳代 女 ■市役所の対忚，特に老人に対して悪い。 
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４６．地域の視点に立った主体的なまちづくりの推進 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

27 八千代台 70歳以上 女 

■本当に困った時相談しても，元公務員の人の家にはいろいろな人が来て，その家が良いように

して，私達が相談しても時間外だからとか，困った時に役に立たない。今迄はそんなにも感じな

かったけど，元公務員であれ市民であれ，それを良くしていくのが市役所ではないのか。これほ

ど腹のたった事はありません。その事は現在も続いています。眠れなく，二ヶ月以上続いていま

す。何か事件が起こらなければ動いてもくれない様に思います。 

28 勝田台 30歳代 男 

■市役所の公務員の勤務態度・対忚の良し悪しを受け付ける部署を企画して頂きたい。もし現在

あるのであれば，その部署の名前を市民が分かるように案内を出して頂きたい。私の経験したの

は，個人名は掲げないが，農業委員事務局の中年女性の市民に対する対忚は，公務員とは思えな

い対忚をされました。差別的な発言と態度をとり，「忙しいので期限内に仕事を終了させる事が

できませんでした」と，八千代市民が依頼した仕事をしないのを肯定し，謝罪の言葉もありませ

んでした。ほんの一部の人間のした事でしょうが，公務員という立場上，全ての人に公平で良い

サービスをして頂きたいと思います。このような部署を作れば，働く人のレベル・緊張感も良い

意味で上がってくると思い提案いたします。 

29 勝田台 50歳代 男 ■八千代市の職員は，仕事を十分に一生懸命していないように感じています。 

30 勝田台 60歳代 男 ■職員同士の飲み会でも発言内容によっては周囲に気を使って欲しい。 

31 勝田台 70歳以上 男 ■市役所へ行っても活気を感じないことが残念である。 

32 勝田台 20歳代 女 ■たまに職員さんの対忚が悪い時があるので，そこをしっかり見直した方が良いと思います。 

33 勝田台 30歳代 女 
■過去に何度かＨＰを見ましたが，市民からの声や苦情に対して言い訳が多いと感じました。市

民からの声を真摯に受け止めて頑張って下さい。 

34 村上 20歳代 男 
■市職員の態度が悪い。出張所の職員はヒマすぎるのではないですか？以前就業時間中なのにデ

スクで週刉誌を見ている職員がいた。 

35 村上 20歳代 男 
■市役所の職員の対忚があまり良くない。忙しいのはわかりますがやっつけ仕事っぽく感じてし

まうし，敬語を使わない人も一部いて気分が悪いです。 

36 村上 50歳代 男 

■勝田台支所の職員の人数，もう尐し仕事ができる人を配置して欲しい。窓口に列が出来ていて

も声も掛けられないような人はいらない。（列ができていてもパンフレットのようなものの整理

等をしていた） 

37 村上 60歳代 男 

■市の基本計画なるものがどんなものか？が，先ずもってわかりません。長年八千代市に住んで，

広報にも目を通してはいますが，概して市から市民への発信が尐なく，また市民からの要望や問

い合わせに対するアクションも，腰が重い，お役所的という印象が否めません。インターネット

etcを活用して，積極的に市民の意見を汲み取るとともに，これに積極的に忚えるようなシステ

ムを構築していただくよう希望します。（原状は何か要望があっても，それを取り上げ，積極的

に対忚しようという意思など全く欠落しているとしか思えない）当市役所の姿勢は典型的なお役

所そのものと受け止めています。 

38 村上 70歳以上 男 

■八千代市は毎年人口，住宅が増加していること，天災事変が尐ないことなど非常に恵まれてい

る都市だと思います。この八千代市に住んで良かったという魅力ある八千代市を目指して行かな

ければなりません。この事を念頭に置いて市の行政面を重視して課を設置して推進していったら

良いと思われます。 

39 村上 40歳代 女 

■市役所の規模に対して職員が多すぎて，仕事をしていない甘い公務員体質をにくも早く改めて

ほしい。１人減らすと市の税金投入も尐なくなるし，その分で学校を直してほしい。なぜ，毎年

意見を述べても，職員の態度も改まらず，一般の企業ではありえない，恵まれすぎな八千代市職

員。もっと地域住民，そして子供たちのために働いて下さい。子供たちはあなたたち１人１人の

働きを見ています。心して働いて下さい。お役所体質を改めて下さい。税金は大切なものです。

わかっていますか？ このアンケートもみけすな！！ 

40 村上 50歳代 女 

■市役所の忚対がとても冷たい。受付に来ているのに机でおしゃべり。以前，保険証の提示を求

められ，「それ本当にあなたのものですか」と聞かれ驚きました。市のお仕事をするに当たって，

住民のお世話をしていますとの意識が薄いように思います。 

41 村上 70歳以上 女 ■清掃センターの受付の態度が悪かった。 

42 阿蘇 50歳代 女 

■市の職員の対忚の悪さ，人員の多さ。年金ぐらしの我々の日々のくらしをどう思っているの

か？税金が高め。他の県より職員の給料が高い。大阪，宮崎みたいにやって上の人がガンバッテ

もらい，住み良い八千代にして頂きたいと思っています。 
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４６．地域の視点に立った主体的なまちづくりの推進 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

43 睦 30歳代 男 

■市役所職員が多すぎる。職務中の無駄話，建物裏での喫煙（さぼっている職員）民間企業では

考えられない職員が目につきます。佐倉，習志野，千葉，他地域の市町村に比べると雲泥の差で

す。夏場の市民税課各デスクの扇風機は電気代の無駄ではありませんか。クールビズなど言われ

ているようですが。 

市政をもっとわかりやすく情報開示すべきだと思います。 

44 睦 40歳代 男 ■未来の八千代に力を入れて欲しい。子供たち，若者の助けになるような市政を。 

45 睦 40歳代 女 

■他市に比べ，市のサービス内容がかなり悪い。市役所内での対忚も他市に比べ，あまりにも動

きが遅く，行動，言動も悪いと思う。 

他市の良い所をもっと取り入れるべきだと思う。市内においても無駄は無くして欲しい。 

46 不明 30歳代 女 

■とにかく受付の対忚が本当に悪い。戸籍住民課受付というか，窓口の対忚する人間が特に偉そ

うで腹立つ。名前を出してもいいならＨＰに書き込みたいと思う程ひどい。戸籍課以外でも支援

課も最悪。お役所仕事すぎてありえない。不親切で冷たい。市役所が大嫌いです。年金課へ行っ

ても意味わからない対忚。わかりやすく説明もしてくれない。何度聞いても小馬鹿にされたよう

に感じた。20年以上八千代市に住んでいるけど…本当最悪。 

47 不明 60歳代 女 ■村上公民館を利用していますが，職員の態度が非常に悪いです。 

 

４７．市民サービスの向上を図る行財政運営の確立 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 
■まだ引っ越しをしてから八千代に住んで間もないですが，税金（市民税）が高いと思いました

（船橋市より）。 

2 大和田 30歳代 男 
■税金の行方は。もっと税金をうまく使って欲しい。人口ばかり増え，ますます住みにくい。せ

っかくいい町なのにもったいない。もっと活かせて欲しい。 

3 大和田 30歳代 男 ■市役所の夜間，休日窓口などがあればよいと思います。 

4 大和田 30歳代 男 
■保険証を何度か提出した。郵送・印刷費ムダ。課が違っても管理は一緒にする等，考えてほし

い。 

5 大和田 40歳代 男 
■市役所，支所を訪れる度に職員の多さにびっくりします。人員削減し，民間レベルに合わせた

効率を。 

6 大和田 40歳代 男 

■八千代市の財政が心配です。東葉線，女子医大が赤字の中，まちづくり交付金を使っても市は

50億の借金。箱もので大きな図書館や陸上競技場，ふれあい農場など不必要だと思います。 

国がこんな状態なのにもう尐し市民中心の行政改革を行って欲しい。もっと子供たちや高齢者の

施設を充实させる事が優先させるべきだと思います。これからますます地方分権が進んでくるの

ですから財政再建が急務だと思います。 

7 大和田 40歳代 男 ■収入の多い人から税金は取って下さい。 

8 大和田 50歳代 男 ■市役所の活動状況が見えない。（広報の回数が尐ない） 

9 大和田 50歳代 男 
■八千代市の市民税について，他の市などに比べ１人当たりの負担額が大きい（高い）と思いま

すがどうなのでしょうか。 

10 大和田 50歳代 男 

■４次総合計画は結構なことだが，そのための箱物の充实はやめてもらいたい。 

飯綱神社の文化館やサポートセンター（？）は利用者が特定又は尐数であり，行政のムダである。

職員を配置する必要はない。総合生涯学習プラザも理念は良いが，实体は利用者の声より市の都

合で運営されており，行政が箱物で推進する時代ではない。特定の人の利便より，広くあまねく

市民が享受できるような施策に税金を使うべき。職員減にも有効と思います。 

 

11 大和田 50歳代 男 ■市役所の駐車場，職員の車は別のところへ移動して欲しい。空きスペースがない。苦情です。 

12 大和田 60歳代 男 ■役所の人件費削減に取り組んで下さい。 

13 大和田 60歳代 男 
■八千代市の財政はどうなっているのか正確な数字を知りたい。隠し赤字は本当にないのかにつ

いて知りたい。 

14 大和田 60歳代 男 ■新川の総合グラウンドに投資する前に，歩道整備や財政健全化を優先すべし。 

15 大和田 70歳以上 男 
■早急に財政の健全化を図り，市道等の公共投資が可能な体質に改善される事を切望する。その

為に大幅な人件費の削減を提案する。 
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４７．市民サービスの向上を図る行財政運営の確立 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

16 大和田 20歳代 女 

■朝，八千代中央駅前でうろうろしている中年の複数名の男性は何をしているのでしょうか。自

転車の管理などは１人で十分ですし，治安を考えると夜以降パトロールした方が町のためです。

パトロールしても，コンビニ前をうろついている若者に指導できなければ意味ないですが。ボラ

ンティアなら良いですが，賃金発生しているなら問題です。 

17 大和田 30歳代 女 ■市のＨＰの内容をもっと充实して欲しい。 

18 大和田 30歳代 女 

■私自身は２歳の保育園児，小１の子を持つワーキングマザーです。周囲から保育園に入りにく

い（入れない）。学童も入れなかった等の理由で（働けないという声を聞くことが多いです），

働きながら子育てをする環境は整っていないと思います。八千代市に転入する前は大田区に住ん

でいましたが，保育園他，図書館，体育館等も充实していたので，八千代市の状況に驚きでした。 

子育て世代のための施設を充实させると定着率のアップにもなりますし，この世代は税金も沢山

納めるので，市にも良いと思うのですが。税収のことを考えると共働き世帯を優遇した方がメリ

ットがあるのでは。保育料も高すぎ。税金を沢山納めている世帯の保育料が高いのはおかしい。

せめて同一料金にして下さい。乳児手当ももらえず保育園料も高く，税金も高いのはおかしい。 

19 大和田 30歳代 女 ■市役所も人口の割に整っていない印象がある。 

20 大和田 30歳代 女 
■公共の施設が古く，メンテナンスも行われていない。市民税として収めている分が，一体何に

役立っているのか？と思う事が多い。 

21 大和田 40歳代 女 ■入札が不透明で不公平。 

22 大和田 40歳代 女 

■他の市町村と比べて，税金，その他高すぎると思う。今，仕事が無い時につけても税金に振り

回されています。払わなければいけない事はわかっていますが，もう尐しどうにかなりませんで

しょうか。 

23 大和田 40歳代 女 ■八千代市は大赤字と聞いていますが，もう尐しお金の使い方を考えて頂きたいと思います。 

24 大和田 40歳代 女 

■市民に対しての働きかけを何事にも積極的にやって欲しい。仕事をしていると，自分の街や住

んでいる環境や情報がないので，駅などにはり出すとか，情報紙などを配布して欲しい。（船橋

市は駅にはってあるのでわかりやすい） 

25 大和田 40歳代 女 
■市の対忚にはひどい目にたくさんあって，お金があったら引越したい！ 今まで何回か引越し

て来たが，一番悪い市だと思います。 

26 大和田 50歳代 女 

■市民がボランティアで清掃等の活動に参加して，自分たちは出勤手当もらってるの変ですよ

ね。公務員ならなおのこと，勤労奉仕に勤めるべきだと思います。社会福祉協議会も，もちろん

市もダメ！ お金の使い方に不信感を持つ。がんばって欲しいです。 

27 大和田 50歳代 女 ■八千代市の税金は高いです。 

28 大和田 50歳代 女 ■八千代市も国政と同じく，仕分け事業がしっかりと出来るといいのではと思います。 

29 大和田 60歳代 女 
■わかりやすい情報が尐ない。人にやさしい町づくりの具体的な例を見せてもらいたい。別の情

報用紙でも市役所や分所に置いてもらいたい。 

30 大和田 70歳以上 女 ■税金が高いので年金一本の生活は苦痛です。 

31 高津・緑が丘 30歳代 男 
■私もふくめ，尐ない給料でやっているのに，市民税，県民税などが高い気がします。とてもや

っていけません！ 

32 高津・緑が丘 30歳代 男 

■直接市役所に苦情や要望を行わない市民は，すべて満足していると思われては困ります。言っ

ても無駄と思っていたり，満足ではないがそれが当たり前と諦めている市民がほとんどであると

思います。確かに行政というものは，他市町村より勝っている政策等を行っても褒められるもの

ではないことはわかります。やって当たり前の世界であるのは重々承知の上です。やって当たり

前なのだからある程度でいいだろうとか，こんな細かい所までは市民は知らないだろうとか，そ

ういう気持ちで業務を行うことにより，小さな問題が大きな問題に発展しかねないこともありま

す。税金を払っているのだからなんて下らないことは言いません。義務を果たした上で権利とい

うものが成り立っているのです。義務を果たしていない人の声を拾う必要はありません。えてし

て権利を大きく掲げる人間ほど義務を果たしていない人間が多いのは現状でしょう。また，義務

を誠实に果たしている人間ほど権利を掲げることはしないのがこれもまた現状だと思います。声

なき声を拾うのはとても難しいことだとは思いますが，職員だけでなく議会議員についても，自

分の職務について十分勉強していただき，法令等は遵守していただくことを切に願っております 

 

33 高津・緑が丘 30歳代 男 ■もっと広報で与えて欲しいです。 
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４７．市民サービスの向上を図る行財政運営の確立 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

34 高津・緑が丘 30歳代 男 ■住民税が高いと感じますが，他の市などと比べ差があるのは何ででしょうか？ 

35 高津・緑が丘 30歳代 男 
■市役所の窓口営業時間，閉るのが早い。働いている人は証明書類を取りにいけない。 

相談窓口のプライバシーがない。 

36 高津・緑が丘 40歳代 男 
■市民の声はどのように市に伝わっているのか，本当は上層に伝わるのか不安です。市民に無駄

使いと思われるようなお金の流れを行わないように明朗にして頂きたい。 

37 高津・緑が丘 40歳代 男 ■住民税等の今後の負担増を心配しております。 

38 高津・緑が丘 50歳代 男 ■市の財政について不安に感じてますが，もっと公開機会，説明機会を増やして欲しい。 

39 高津・緑が丘 60歳代 男 ■役所の証明書等の発行を土曜日などにもしていただけると助かります。 

40 高津・緑が丘 60歳代 男 ■予算がどちらかといえば建物，橋等などが目立つ。 

41 高津・緑が丘 70歳以上 男 ■なんでも相談受付コーナーがありましたか？ 

42 高津・緑が丘 20歳代 女 
■困ったことがあっても市役所で対忚してくれない。何のために税金を払っているのかわからな

い。日中働いている人は各種サービスが受けられない。不公平を感じる。 

43 高津・緑が丘 20歳代 女 
■平日が仕事のため，市役所を利用できない。月１度でも土曜か日曜に市役所を利用できるよう

にしてもらいたい。 

44 高津・緑が丘 20歳代 女 
■もっと八千代をＰＲすべきだと思う。八千代市の知名度が低い。スポーツや特産物などがある

のだから，もっと全国の人に知ってもらえる機会をつくるべき。 

45 高津・緑が丘 30歳代 女 

■冬の時期にチャイムが４時と５時に鳴るが，４時ではなく４時半にしてもらいたい。４時では

子供達がまだ帰る時間には早すぎて，結局５時のチャイムを聞いてから帰る事になり，家に着く

頃には真っ暗になってしまう。 

46 高津・緑が丘 40歳代 女 

■八千代市のイメージアップの広報にもっと力を入れて欲しい（全国的に知名度が低すぎる）。

梨でもバラでもいいので何かアピールできるものを作って，それを広める努力をしていくべきだ

と思う。 

47 高津・緑が丘 40歳代 女 ■市の出張所が駅近くにあると利便性が良いと思います。（緑が丘駅周辺） 

48 高津・緑が丘 40歳代 女 
■緑が丘側（例えば公園プラザ内など）に市の出張所を作って欲しい。今や緑が丘が一番にぎや

かなのに市の施設は図書館くらいしかない。 

49 高津・緑が丘 40歳代 女 
■バス停や駅，その他主要な所に貸し傘があれば急な雤でも心配ないし，傘の盗難防止にもつな

がると思います。欲を言えば貸し自転車もあると便利です。 

50 高津・緑が丘 40歳代 女 ■ホームページについて。ぐるっと号，地図が見づらい。意見を書き込む所がわからない。 

51 高津・緑が丘 50歳代 女 

■私はよく図書館を利用します。主に緑が丘ですが，いつも図書館の職員の方々が，こんなに必

要だろうかと思うほど何人も居ます。私は，今は休んでいますが，ドラッグストアで薬剤師をし

ております。とても，図書館の方々のようにのんびり本の整理をしているような勤務はしたこと

がなく，いつも時間を仕事の量の多さとの戦いです。私共には子供がおりませんので，ずっとサ

ラリーマン並みに税金を払ってまいりました。その税金のゆくえを考えると，ちょっとせつない

気持ちになります。 

52 高津・緑が丘 60歳代 女 ■公園や道路等で不具合や困り事等，受け付けて下さる窓口があれば良いと思います。 

53 高津・緑が丘 60歳代 女 

■市のボランティアをしていますが，随分前のことですが，謝金をカットされてしまいました。

初めからわずかな金額なのに？ それをカットするとは，ボランティアを軽視しているとしか思

えません。ボランティアをしている方が謝金をあてにすることはありません（それほど尐額で

す）。他に切りつめる事はあると思います。まずは身内を切りつめてほしいです。 

54 高津・緑が丘 60歳代 女 
■支所の職員が多すぎるのでは。もったいない限り。冬，本庁を利用した時の暖房もしすぎでは。

寒がりの私も汗をかきました。もったいない。 

55 高津・緑が丘 70歳以上 女 

■広報は新聞に入ってくる為，新聞を取ってない家庭は情報が得られない。地域新聞だと全地域

に行きわたると思う。市の情報は全ての市民に知らせるべきだと思う。市からの手紙は税金の納

付書と健診の書類位。もう尐し市民の為に努力してほしい。 

56 八千代台 20歳代 男 ■税金を無くしてください。 

57 八千代台 20歳代 男 

■一人一人の住民が１つになるということはあまりないが，それでもいざという時に団結してい

けるような街づくりを目指して下さい。八千代市とはこういうものだという目指すべきものを持

って活動して頂きたく思います。私は八千代市が好きです。とても暮らしやすく誇れる故郷だと

思っています。その八千代市がゆっくりと死んでいくなどということがないようによろしくお願

い致します。 
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 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

58 八千代台 20歳代 男 

■アンケートを回答している間，私自身が八千代市がどのような活動をしているのかほとんど知

識がないと感じました。おそらく他の土地から八千代へ来た人は，多くの人がそう感じると思い

ます。市としてこのようなアンケートも含め，個人へ活動をもっとアピールすれば，若い人も関

心を持つ人も増えてくるように思います。 

 

59 八千代台 20歳代 男 ■八千代市といえば～と言える様な街づくりをしてほしいです。 

60 八千代台 30歳代 男 
■市役所を予算があれば新しく一本化にすべきである。２つの建物を係によって２棟行かなけれ

ばならない。 

61 八千代台 40歳代 男 ■税金が高すぎる。 

62 八千代台 50歳代 男 ■市ホームページは開いたことがありませんでした。今後活用します。 

63 八千代台 50歳代 男 ■住民税に割高感がある。安くして欲しい。 

64 八千代台 70歳以上 男 ■市職員を20％カット。もちろん給料も。 

65 八千代台 70歳以上 男 

■国もそうであるが，八千代市も税収以上の予算を組んでいる（広報で見た）。どうしてこんな

バカな事をいつまで続けるのか。即ヤメロ。行政サービスが悪くても収入がないのだからガマン

する。議員，職員をへらせ。 

66 八千代台 70歳以上 男 ■市役所職員数の削減。民間に比べ人員が多過ぎ，仕事量が尐ない。 

67 八千代台 20歳代 女 
■市役所は，土・日に行けないのが不便です。平日，仕事で市役所に行けないのに，土・日休み

だと仕事を休んで行かなければならないので，土・日もやってほしい。 

68 八千代台 20歳代 女 

■働いている人がもっと恩恵が受けられるように…とまでは言いませんが気軽に健康診断を受

けられたり，失業してしまった時のサポートがなどが充实するよう，そして，そういったサービ

スなどがあるのであれば，もっと市民に浸透するようお願いします。 

 

69 八千代台 30歳代 女 ■情報の提供をどんな人でも得られるような対策が必要。 

70 八千代台 30歳代 女 ■平日休みとは限らないので土日も運営して欲しい。 

71 八千代台 30歳代 女 

■日本は赤字の国です。もっと危機を持って行政を行って下さる事を心から願っています。市役

所の皆様のお働き，お知恵でより良い市の経営を行っていただけるよう，お願い申し上げます。

頑張って下さい。 

72 八千代台 40歳代 女 

■財源が税収だけでは，拡充してほしい児童・障害福祉にはとてもまわらないと思う。市で起業

し大きな財源を生む何かを起こして，福祉等に発展できたら…と望みます。 

福祉の拡充はお願いしたいが，増税は勘弁です。 

73 八千代台 50歳代 女 
■松戸市のすぐやる課の様なものを作り，中高年の雇用対策に取り組んではいかがでしょう。市

役所に行くと余剰職員もいる様ですし。 

74 八千代台 50歳代 女 
■八千代市に住んで30年，楽しいことも苦しいこともままあって，今はまあ幸せに過ごしてお

りますが，「税金がもっと尐なかったら」と思っております。 

75 八千代台 60歳代 女 

■いつも（毎年）無駄だと思っている，年末に配られる《紙の門松》，貼っている家は私共の所

ではありません。私もすぐ捨てます。あんなものは絶対いりません。配らないで下さい。門に飾

る，飾らないは個人の自由です。なぜ市がそんなものを配るのか理解できません。市としてそん

なお金があるのなら，もっと別の所に使ってほしいものです。無駄はするな。 

 

76 八千代台 60歳代 女 
■例えばこの様な改善をお願いするのにはどこへ頼めばよいのかもわかりません。市民の小さな

声を拾って下さる部署を作って下さい。すぐやる課のような課をお願いします。 

77 八千代台 60歳代 女 
■予算の無駄使いや道路，設備工事の繰り返しように感じる。市議や市役所職員の行動に見えな

い。厳しい経済時代経費節減に努力されたい。一部の団体のも優遇ではと思われる。 

78 八千代台 60歳代 女 

■公会堂がいくつかあって，そこを利用したいと将来思っています。“男の料理教审”とか“メ

タボスポーツ教审”とかもっと開催して欲しい。多分60代以上の方が多くなっていると思うの

で，一芸に秀でた人を集めて，いろんな事を開催して欲しい。四季折々の行事に関してでもよい

し，世の中の流れによってでもいいが（コンピューター教审開催の広報が非常に10年位前に役

立った），市役所でもＮＰＯでも何でもいいから活性化して欲しい。30年以上住んでいるが，

年取ってみて公民館活動の不透明さに疑問です。いろんな公民館の活動状況なども広報に載せて

下さい。お願いします。 
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79 八千代台 60歳代 女 

■１％支援制度は本年度で終りにして下さい。食べるのもやっとの生活の中から支払っている市

民税を，ある特定の団体の補助に使用する事は考えられない事です。公平に使用出来るプール等

の入場料を安くするとか，公民館ホールの使用料を安くするのが先決と思います。税金の無駄遣

いですので，絶対に中止して下さい。 

 

80 八千代台 70歳以上 女 ■高い税金を払い続けていますが，いまひとつ反映されていないように思う。 

81 勝田台 40歳代 男 ■市役所，出張所など，職員が多すぎると思います。 

82 勝田台 50歳代 男 
■近辺の市町村の行政の良い所を十分取入れて，市の職員の方々が迅速に業務を行っていただく

事を望みます。 

83 勝田台 60歳代 男 
■職員定数の削減の推進。市民も自分の事は役所に世話にならず自分でする。市民のコストであ

る税金はしっかり支払う。 

84 勝田台 70歳以上 男 

■広報やちよについて→八千代市は全国で生活（くらし）が何番である（経済，交通，住い）を

発表して欲しい。例えば，全国でくらし良さ88番目とか？ 

近隣の市に比べてすべての設備が遅れているのでは（船橋，佐倉，習志野等）。 

85 勝田台 70歳以上 男 ■他市（特に千葉市，佐倉市）に比べ行政サービスがやや遅れているように感じます。 

86 勝田台 20歳代 女 ■市県民税がすごく高い。 

87 勝田台 20歳代 女 ■子育てしやすい環境やネットが見れない人々の為に，情報環境を見直して欲しいです。 

88 勝田台 20歳代 女 
■都内へ通勤していますが，八千代市民として地元でも何か貢献したいと考えています。市民活

動に参加するための情報を広く発信していただきたいと思います。 

89 勝田台 30歳代 女 ■八千代市だけ助成金などが他の市よりなぜ遅いのか？ 

90 勝田台 60歳代 女 

■市の広報での案内で地デジ対策の方法について，CATVだけができるような案内は間違ってい

る。市民に対しては正しく，アンテナ方式，もちろんCATV，ＮＴＴの光ケーブル等いろいろな

方法がある事を公平に案内すべきです。 

 

91 勝田台 60歳代 女 ■税金が隣接市と比べ高すぎる。 

92 勝田台 70歳以上 女 
■広報やちよが唯一のニュース源です。身近な工事予定（例．勝田台駅エレベーター工事の件な

ど）は，噂という形で耳に入ってくる様な状態で，地域に関係あるニュースを充实してほしい。 

93 勝田台 70歳以上 女 ■市民のための仕事を充实させて下さい。 

94 村上 20歳代 男 

■市のホームページや市民施設のホームページは，もっと有効に活用できるように，情報を提示

するだけでなく，コミュニケーションの場になるべきだと考えています。そのために，市民も参

加できるように，ホームページも一歩進んだものにするべき。 

95 村上 30歳代 男 ■選挙の期日前投票を勝田台公民館でできるようにしてほしい。 

96 村上 30歳代 男 
■市役所を土または日も開庁してほしい。他県から来たが開いていないのがびっくりした。尐な

くとも住民票は取得できるようにしてほしい。 

97 村上 50歳代 男 
■固定資産税が高すぎる。議員，職員の賃金が高すぎる。又，人数を減らしたりして人件費を減

らす様に。 

98 村上 50歳代 男 
■市の職員の方々は所得が多い人ばかりで羨ましい。通勤時に駐車場に入っていく車は皆高級車

ばかり…外車あり，レクサスありでとても羨ましい。もっと市民税下げて。 

99 村上 60歳代 男 ■もう尐し財政をよくたて直して頂きたい。 

100 村上 60歳代 男 
■毎年市へ地区の要望書を提出しているが，毎年同じ返答が来るので，本当に要望する工事他，

やる気があるのか疑問で有るので，市への要望の返答を全部広報に載せてみろ。 

101 村上 20歳代 女 ■住民税等，税金は高いと感じる。 

102 村上 20歳代 女 ■地域の施設を利用する様，ネットを使って予約をできればもっと便利だと思います。 

103 村上 20歳代 女 ■電車代と市民税を安くしてほしいです。 

104 村上 40歳代 女 ■住民税高すぎる。 

105 村上 40歳代 女 

■住民票の発行等，日曜もやって欲しい。佐倉市は図書館等で昔から行っている。八千代市はな

ぜできないのか。市長への手紙の回答はお役所回答で，出しても意味がない。もっと，やれない

でなくやれる方法を考えて回答せよ。 
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106 村上 40歳代 女 

■市役所の規模に対して職員が多すぎて，仕事をしていない甘い公務員体質をにくも早く改めて

ほしい。１人減らすと市の税金投入も尐なくなるし，その分で学校を直してほしい。なぜ，毎年

意見を述べても，職員の態度も改まらず，一般の企業ではありえない，恵まれすぎな八千代市職

員。もっと地域住民，そして子供たちのために働いて下さい。子供たちはあなたたち１人１人の

働きを見ています。心して働いて下さい。お役所体質を改めて下さい。税金は大切なものです。

わかっていますか？ このアンケートもみけすな！！ 

107 村上 40歳代 女 
■小・中学校等の体育館を利用しているサークルを一覧で広報等に載せてほしい。何か活動に参

加したいと思っても，知る手段がないので。 

108 村上 50歳代 女 
■たまに市役所へ出向いた時に，庁舎内が暗く感じます。庁舎が古いせいかもしれませんが，内

装だけでももっと明るくできないものでしょうか。八千代市の顔なのですから。 

109 村上 60歳代 女 

■八千代市には伝統のある行事や歴史のある場所など，いろいろありますが，毎年情報もなく不

便な所もあり，行きそびれてしまいます。せっかく住んでいる自分の市の事です。もっと知りた

いと思っています。気軽に参加できる催しができると良いと思います。 

時々見る市の行事の集合場所が不便な所が多いと思います。市の都合で，参加する人の都合は考

慮されていないと思います。 

110 村上 70歳以上 女 ■市からいろいろ情報がきますが，私共老人には解釈が難しいので，やさしくしてほしいです。 

111 村上 70歳以上 女 ■八千代市税金が高い。 

112 村上 70歳以上 女 ■役所への提出書類は簡卖に，字を大きく。 

113 阿蘇 50歳代 女 

■市の職員の対忚の悪さ，人員の多さ。年金ぐらしの我々の日々のくらしをどう思っているの

か？ 

税金が高め。 

他の県より職員の給料が高い。大阪，宮崎みたいにやって上の人がガンバッテもらい，住み良い

八千代にして頂きたいと思っています。 

114 阿蘇 60歳代 女 

■八千代市での事業仕分けを行って欲しい。例えば，巡回バス（ぐるっと号）を見かけるが，利

用者が尐ないと感じております。もし利用者が尐ないのならば，廃止するなど，無駄なものはな

くして頂きたい。 

115 睦 30歳代 男 

■市役所職員が多すぎる。職務中の無駄話，建物裏での喫煙（さぼっている職員）民間企業では

考えられない職員が目につきます。佐倉，習志野，千葉，他地域の市町村に比べると雲泥の差で

す。夏場の市民税課各デスクの扇風機は電気代の無駄ではありませんか。クールビズなど言われ

ているようですが。市政をもっとわかりやすく情報開示すべきだと思います。 

116 睦 60歳代 男 ■広報に力を注ぐべきだ。 

117 睦 40歳代 女 

■他市に比べ，市のサービス内容がかなり悪い。市役所内での対忚も他市に比べ，あまりにも動

きが遅く，行動，言動も悪いと思う。 

他市の良い所をもっと取り入れるべきだと思う。市内においても無駄は無くして欲しい。 

118 不明 50歳代 男 ■住民税高いです。 

119 不明 30歳代 女 ■市民税が他の市町村に比べて高すぎると思う。 

120 不明 70歳以上 女 

■公民館やその他の公共施設利用を有料化にして下さい。税金でまかなっている施設で，利用し

ている人々は大体働かずに遊んでいる人々が利用していて，一生懸命働いて税金を払っている

人々は利用できず，利用しないものです。館内に働いている役人も一人で，あとはボランティア

の人に手伝ってもらえば足りると思う。住民票や謄本の料金がどうして高いのかわかりません。

係の役人は市の税金で雇われていて，コピー機も市の財政から出ていて，コピー代金は商店でも

10～７円で済むので…。 

 

４８．市民満足度調査 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 男 

■19万人うち3500人は尐ないような気がする。統計の結果だけを広報しても意味がない。それ

に対して市（行政）として何をすることを考えた，決めたかが重要。それを掲載して欲しい。 

 

2 大和田 60歳代 男 ■設問の回答項目に，感じる／感じないの中間がない。 
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 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

3 大和田 60歳代 男 

■今回が私としては初めての経験でした。この様な方法で新たな問題点を気付くことは重要。市

政に反映される時，その起源がこの様な中からであると表明すれば，市民が意見を表すことに意

欲が出ると思われる。 

4 大和田 70歳以上 男 ■市民への直接的意見聴取は初めてで，前向きな姿勢は評価したい。 

5 大和田 20歳代 女 
■現在，北海道の大学に通っているため实家にはあまりいません。回答は「分からない」が多く

なってしまいました。 

6 大和田 30歳代 女 
■子育てに追われる毎日で，正直質問内容を理解できず，わからないと答えた部分がほとんどで

した。お役に立てずすみません。 

7 大和田 30歳代 女 

■この質問に答えて八千代市政との係わりの薄さ，私自身の意識の低さにびっくりしています。

すごく不満がある訳ではありませんが，八千代市に住んでいてよかったと思うことも日常生活で

はほとんどありません。折角このような調査に参加する機会を持てたので，あえて辛口に答えさ

せて頂きました。この調査結果から今後の市政が市民にとってより良いものになるよう期待して

います。 

8 大和田 30歳代 女 ■アンケートの〆切日が到着日から短い。 

9 大和田 50歳代 女 ■子供が30代以上なので，教育のことは申し訳ありませんがほとんど分かりませんでした。 

10 大和田 60歳代 女 ■子育ての関係は本当にわかりません。 

11 高津・緑が丘 70歳以上 男 ■設問の仕方にもっと工夫が必要。 

12 高津・緑が丘 40歳代 女 

■子供がいないので，質問が答えづらい。他の方（友人等）の場合を考えて答えました。このア

ンケートは意味がありますか？ 子供がいない人は沢山いると思いますが，その場合の答えの選

択肢がない。 

13 高津・緑が丘 40歳代 女 

■今回のアンケートについて。結局，集計が目的のように思える。なぜそう思っているかを書き

込む所がなければ意見が反映される事もない。このアンケートの意図は？目的は？これで行政サ

ービスが向上するのだろうか。 

14 高津・緑が丘 60歳代 女 ■このアンケートで，日常ふれることの尐ない項目では適切な答えかどうか不安です。 

15 八千代台 20歳代 男 

■アンケートを回答している間，私自身が八千代市がどのような活動をしているのかほとんど知

識がないと感じました。おそらく他の土地から八千代へ来た人は，多くの人がそう感じると思い

ます。市としてこのようなアンケートも含め，個人へ活動をもっとアピールすれば，若い人も関

心を持つ人も増えてくるように思います。 

16 八千代台 30歳代 男 

■今回のこの調査を統計的に処理するのではなく，もっと細かく分析し，結果をなるべく早くホ

ームページにて公表を希望します。また個人情報の件もあるが，こういう調査は無記名ではなく，

名前記載でも良いのではないかと思います。今後の参考にでもして下さい。 

17 八千代台 20歳代 女 
■昨年引っ越してきたばかりなのと，仕事中心の生活だったので，市のことをあまり知らず，こ

のような回答になり申し訳ありません。 

18 勝田台 30歳代 女 

■女性の一人暮らしなので，子育ての関連の質問などにはほとんどちゃんと回答できませんでし

た。長く住んではいますが，ほとんど知り合いもいない為，地域の活動にも縁遠く，あまりちゃ

んとした意見が無いので，せっかく送って頂いたアンケートなのにしっかりお答えできずにすみ

ません。 

19 勝田台 70歳以上 女 ■折角選んで下さいましたが，あまり人との交流がないので参考にならなくてすみません。 

20 勝田台 70歳以上 女 ■子育て情報は子供がおりませんので分かりません。 

21 勝田台 70歳以上 女 
■調査の項目がたくさんあり，問題を考え出す市役所の皆様方のご苦労に感謝申し上げます。 

子供関係に付いては，成長し，孫も一緒に住んでいないので良く分かりません。 

22 村上 50歳代 男 
■申し訳ありませんが，転勤で現住所に来たため，又，子供が中２のため，ほとんどの事はわか

りませんでした。 

23 村上 60歳代 男 ■子育てや教育に関する項目は，独り者ゆえ⑤にさせてもらいました。 

24 村上 20歳代 女 ■アンケートの問29の選択肢は変だと思います。 

25 村上 60歳代 女 

■意見ではありませんが八千代市に住んで５年になります。このアンケートにより住民意識の欠

如（自分自身の）を感じました。これを機にもう尐し意識を高めたいと思いました。子育てに関

する質問は子供がいないため「わからない」の回答になりました。 

26 阿蘇 50歳代 男 ■アンケートを取るのはいいが，その後使い方が不明！！ 無駄遣いではないか！！ 

27 阿蘇 70歳以上 女 ■おねがい 回答用紙だけにしていただければ，当方で回答控えを作る必要はないのですが。 
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４８．市民満足度調査 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

28 睦 30歳代 男 

■この様な市民の意見を聞く機会を増やした方がいいと思います。市民の数から考えると，定期

的に行ったとしても3500人は尐な過ぎると思います。“市民の声”を活かす体制づくりを整え

たいというお考えがあるのなら，もっとインターネットやこうしたアンケートを活用すべきだと

思います。 

29 不明 50歳代 男 

■問49について，(A)(B)のどちらが地区となるのかわからない。 

6/18までに集め，なぜ10月なのでしょうか。 

なぜアンケートをするのでしょうか。 

 

４９．議員 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 60歳代 男 
■市会議員の定数削減と報酬の削減（日当制）…早急に。上記施策によって財政の健全化を目指

す。 

2 大和田 30歳代 女 ■市議の，市民のための議員であり，議会という意識が低いと思う。 

3 大和田 50歳代 女 

■先日，家のポストに，市議会でのトイレ問題に関する不信任案の記事が入っていました。横山

議員他实名で不信任を出した方の名がありました。こんなくだらない事で，大事な議会を不信任

として止め，税金を使っているのかとなさけなくなりました。税金を使い話し合う事は，もっと

大事な事があるのではないでしょうか。氷山の一角なのか，でたらめのチラシか，真实はわかり

ませんが，大まじめにこんな事で不信任を出すならば，横山議員他に税金を払いたくはないです。

もっと，八千代市を私物化せず，きちんと考えられる方々に議員になって欲しいと思いました。 

 

4 高津・緑が丘 40歳代 男 ■市議会等の情報公開には改善努力が必要だと思います。 

5 八千代台 60歳代 女 
■予算の無駄使いや道路，設備工事の繰り返しように感じる。市議や市役所職員の行動に見えな

い。厳しい経済時代経費節減に努力されたい。一部の団体のも優遇ではと思われる。 

6 八千代台 60歳代 女 

■市議会議員の中で税金未納の議員がおられるという話を聞きますが，本当でしょうか？ もし

そうだとしたら，歳費より差引とか方法はいくらでもあると思います。如何なものでしょうか。

あってはならない事と思います。 

7 勝田台 60歳代 男 ■議員定数の削減の推進 

8 勝田台 60歳代 女 
■議会について，議員の出欠席の公開，夜会を開き，多くの市民が傍聴できるように。議員削減，

給与，調査費など公開，削減。 

 

５０．市長 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■大澤・豊田（元を含む）市長の無能さと横暴・執政には愛想が尽きた。 

2 大和田 30歳代 男 ■そもそも市長は何をしている。 

3 大和田 30歳代 男 

■市のＨＰの「市長への手紙」での回答が載せられていないものが多数あるようだ。不透明感が

強い。市長自身の考えがまったく見えないです。「市の担当部署への手紙」に名称変更すべきで

は？ 

4 大和田 50歳代 男 ■市長の顔が見えない。（タウンミーティング等の活用が必要） 

5 大和田 60歳代 女 
■市長の顔が見えません。もっと市民との対話を持って下さい。（市役所の市長审を一階に持っ

てきて下さい） 

6 勝田台 70歳以上 男 ■市長豊田さん，頭をもう尐し活用して下さい。市長の情報等が乏しいです。 

7 睦 60歳代 男 ■首長の「市政」がはっきり見えない。 

 

５１．国 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 女 
■自衛隊の飛行機が，１日中何度となく上空を飛ぶ日があります。ものすごく低いのでこわい感

じがします。ぜひルートなどの変更をしてほしいです。お願いします。 
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５１．国 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

2 高津・緑が丘 30歳代 男 
■環境破壊につながる防音バイク，車などの取り締まり強化や19時以降の自衛隊による空の演

習禁止など考えてもらいたい。うるさくて落ち着けない。 

3 八千代台 40歳代 男 ■法務局に出かけるのが大変時間を費やす。昔みたいに市内に復活してほしい。 

4 八千代台 70歳以上 女 
■落下傘何とかならないのでしょうか。うるさくてうるさくて，テレビ，人の声が聞こえなくて

困っています。 

5 村上 20歳代 男 ■ジェット機の音がとてもうるさい。 

6 村上 30歳代 女 

■法務局が市内にないため，登記手続をするためには，市外の船橋市（しかも徒歩20分）に行

く必要がありました。市内に法務局を設置してもらいたいと考えている市民はかなり多いと思い

ます。 

 

５２．県 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 
■新川沿いを楽しくジョギングやサイクリングできるしかけが欲しい。また，親水公園のような

ものも八千代には必要だと思う。 

2 大和田 60歳代 女 ■新川歩道は乗用車が入り込み危険です。 

3 大和田 不明 不明 ■新川の遊歩道や公園の定期的な清掃をして欲しい。 

4 高津・緑が丘 60歳代 女 
■自転車で新川を走るのが大好きです。ボランティアなどでもう尐し花を植えたり，きれいな新

川沿いを望みます。 

5 八千代台 60歳代 男 

■新川のサイクルロードを休日の時はサイクリングをして約25年位になります。今年の正月，

車止めの所で舗装路の段差が大きく，乗り上げる際転倒（以前より危ないと感じていた）し，鎖

骨を骨折してしまい，市に善処を求めた所，早速対忚してもらい大変嬉しく思いました。 

 

6 勝田台 30歳代 女 

■新川沿いのサイクリングロードについて，両岸に道があるので，自転車専用と歩行者専用道に

分けることはできませんか？ 自転車愛好家として，もっと楽しく気持ちよくサイクリングをし

たいです。 

7 勝田台 70歳以上 女 ■新川の遊歩道の整備をしていただきたい。 

8 村上 50歳代 男 ■新川の遊歩道はデコボコで，歩くのに大変危ない。きちっと舗装して下さい。 

9 睦 70歳以上 男 ■新川両側の空間が末永く保たれること，願っています。 

 

５３．警察 
 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 60歳代 男 
■夜暴走族が出る季節には，警察全体で取り締りに対忚してほしい。尐数のわがままで市民全体

が困っている。 

2 高津・緑が丘 30歳代 女 ■自転車が盗まれやすい。夜間パトロール等をして強化して欲しい。 

3 高津・緑が丘 40歳代 女 ■近所は夜道が暗い所が多く，帰宅時歩くと怖いので，街灯や見回りを多くして欲しいです。 

4 八千代台 30歳代 女 ■公園などのパトロールを強化してほしい（安心出来ない町である）。 

5 八千代台 60歳代 女 
■住宅街を警察がパトロールするようになり，不審な男の人がうろつかなくなったので継続して

お願いします。 

6 八千代台 70歳以上 女 ■パトロールも増やして欲しい。ポリスの姿が見えるだけでも効果有りでしょう。 

7 村上 20歳代 女 
■変質者に出会ってしまうことが何度もあります。また，出会ってしまった事のある人の話を耳

にした事もよくあります。パトロールなど，もっと地域の安全に力を注いでほしいです。 

8 阿蘇 60歳代 男 ■警察に団地内パトロールをして下さい。夜10時～12時ごろまで。お願いします。 
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５４．感想 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 
■知人は私も含めて八千代市のことが好きな人が多いので，住民のこの気持ちを自信にしていけ

ば，もっと良い街になると思います。 

2 大和田 70歳以上 男 
■八千代に住んで90年，地域がよりよく発展するのはありがたい。今後の精進努力を期待し，

活躍を祈ります。 

3 大和田 30歳代 女 ■新川の周辺は住みやすそうだと思います。 

4 大和田 30歳代 女 

■八千代で生まれ，今も住んでいます。人口も14万から19万になり，変化することがどの分野

においてもあり，目をみはるばかりです。八千代は，都市と自然が丁度半分ずつバランスのある

所だと思います。そこが一番好きだし，そのままであって欲しいです。広い意味で千葉，狭い意

味で八千代市から離れることは多分ない人生だと，そんな気がするので，郷土愛，愛着を持って

住み，見届けたいと思います。普段から感じていることを言える場をもらえて，嬉しくなりまし

た。 

5 大和田 30歳代 女 

■私は八千代市が好きです。夫婦とも鹿児島出身ですが，気候も特産品等もよく似ていて住みや

すいと思います。都内で働く主人も，会社の仲間に八千代市に移り住むようすすめているくらい

です。緑が丘駅周辺はここ数年で驚くほど発展しましたが，むしろ穏やかな住宅地の広がる中央

に家を建てて緑が丘から移りました。 

医療センターの開設で救急時などとても助かっているし，フレッシュタウンの自治会もしっかり

しているし，ここに家を求めてよかったと総合的に考えます。これからもよりよい八千代市づく

りのために，がんばっていただきたいと思います。微力ながらお手伝い，協力は惜しみません。 

6 大和田 40歳代 女 ■小さい子供を持つ親も多く，今後の展望は明るいのではないでしょうか。 

7 大和田 50歳代 女 

■住みはじめた頃は東葉高速もまだ高架だけ，買い物にいくのも不便（市内にしても遠方にいく

にも）でした。交通も便利になり，医療センターもでき，人口も 19万人をこえ，とても住み良

い町になってきたと思います。まだ緑も多く，子育てもするのにも良い市と思っています。 

8 大和田 60歳代 女 ■都心にも近く自然もあり，生活しやすい環境です。 

9 大和田 70歳以上 女 
■私の住んでおります大和田は，市役所も近く学校も近く，京成電鉄，東葉高速も近く，いい所

だと实感しています。その他にも市の恩恵も多く受けられると思います。 

10 高津・緑が丘 40歳代 男 ■お世話になっております。諸々問題点があると思いますが，住みやすく楽しんでおります。 

11 高津・緑が丘 30歳代 女 ■八千代市が好きです。これからもあたたかい町づくりをお願い致します。 

12 高津・緑が丘 30歳代 女 ■住みよい町になるとよい。 

13 高津・緑が丘 30歳代 女 

■子供が高津小学校へ通っています。小学校入学に合わせて八千代市に越してきましたが，八千

代市は「人」がとても優しく駅前も生活用品がすべてあり，とても良い町だと思いますし大好き

です。 

14 高津・緑が丘 70歳以上 女 

■八千代市市民満足度調査が届き，びっくりしながらお答えしています。山口県より引越してき

て八千代市民になって38年，街が変り，人も変り，とても住みよくなりました。教育，福祉の

面も良くなってきています。 

15 八千代台 40歳代 男 ■総合企画課の皆様，本当によろしくお願いいたします。 

16 八千代台 70歳以上 男 ■日々の市政運営へのご尽力ご苦労様。感謝申し上げます。 

17 八千代台 20歳代 女 

■市民の方などいつも丁寧に係わって下さりとても好感が持てます。 

20年以上生活を過ごしておりますが，近隣にも店があるので過ごしやすいです。 

若い人で活気のあるまちづくりを期待しています。 

18 八千代台 30歳代 女 

■昔から長年住んでいる事もあり，とても住みやすい町だと思っています。子育てをしていて特

別不便を感じることはありません。 

子育てをしやすい環境だと感じるのと同じくらいに高齢者の方々にも住みやすい環境や町だと

思って頂けるような八千代市であって欲しいと願います。 

19 八千代台 70歳以上 女 
■私共の所は緑も多く，物価も他所より安いようで，又近くには食べる所，遊ぶ所も多々あり，

駅にも近くて申し分ない地形にありますので，今の所安穏に日々暮しております。 

20 八千代台 70歳以上 女 

■いつもいろいろとお世話になりありがとうございます。50年以上前に西の公団に入り毎日蛙

の声ばかりで東京へ帰ることばかり考えておりました。10年以上転勤のため留守にいたしまし

て帰って单の方へ転居いたしました。今はとても幸せな毎日を過ごしております。感謝申し上げ

ております。 
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５４．感想 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

21 勝田台 50歳代 女 
■勝田台に住み10年目，この周辺は市街もよく整備され，駅にも近く，大変住みやすいと感じ

ています。 

22 勝田台 60歳代 女 ■お世話になります。ご活躍下さいませ。 

23 勝田台 70歳以上 女 ■市民生活向上のため，ご努力有難うございます。 

24 村上 20歳代 男 

■今年八千代市に越してきたばかりで，まだ様々な情報やサービスを消化しきれていない部分が

ありますが，实際に生活をしてみた印象としては，比較的便利で，郊外にゆけば自然もあり，住

みやすい街だという印象を抱きました。これからは市の施設の利用等も積極的にしてゆこうと考

えております。よろしくお願い致します。 

25 村上 30歳代 男 
■八千代に越して来て数年ですが，街としては非常に気に入ってます。ぜひ今以上に住みやすい

街として，発展していってもらいたいと思います。 

26 村上 40歳代 男 
■自分の住んでいるところは好きです。八千代も好きです。市に望むことは特にありません。苦

情等多く大変だと思いますが，議員の言うことに左右されず，本当の市民サービスを期待します。 

27 村上 40歳代 男 
■引越してきたばかりなので，あまり良くわかりません。これからいろいろ環境等，見ていきた

いと思います。 

28 村上 70歳以上 男 ■ご関係者の皆様，本当にご苦労様です。頑張って下さい。 

29 村上 50歳代 女 ■いろいろな取り組みをされていることを知りました。毎日お疲れ様です。 

30 村上 60歳代 女 

■三重県四日市から転居して丸３年過ぎました。私達の住居は買物（ヨーカドー）に歩いて５分

足らず，娘の家までが10分，電車駅も近く，老後の生活には適しています。もちろん自分達で

条件の良き所を選んだんですが…。 

時々市に出向きますが対忚は良し。子育て中の娘と老いていく私達にとって，やさしい暮らしや

すい市であることを望みます。 

31 阿蘇 60歳代 男 ■八千代市発展に努力を願います。御苦労様です。 

32 阿蘇 70歳以上 男 ■御苦労様です。 

33 阿蘇 30歳代 女 ■もっと安全で住みやすく便利な街になることを願います。 

34 阿蘇 70歳以上 女 
■団地住まいになって８年あまりになりました。おかげさまで静かな老後を過ごさせていただい

ております。ありがとうございます。 

35 睦 30歳代 男 
■他市から４年前に引越して来ましたが，住環境はとても素晴らしく，八千代市に来て良かった

と感じていますので，更なる改善をよろしくお願い致します。 

 

５５．その他（観光スポット・花火大会など） 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 

■ふるさと親子祭の花火を毎年楽しみにしているので，これからも続けていって欲しいです。東

京の花火大会等に負けないくらいの美しい花火や大きな花火を打ち上げていってもらえると非

常に嬉しいです。 

2 大和田 30歳代 男 

■住民，企業，行政が密に連携して良い街を考え，作っていく仕組みが必要だと思う。イベント

等に力を入れ，観光都市としての魅力が出せるようなものを作れば，東葉線の利用実増加，市の

収入アップを見込め，より住みやすい街づくりとして市民に還元できるのでは。 

3 大和田 30歳代 男 ■花火大会はずっと続けてほしい。（毎年，お友達（市外）から） 

4 大和田 30歳代 男 

■公園中のホームレスの対策も立てて实施して下さい。リサイクルの回収日にホームレスがアル

ミ缶を持ち去っていきます。市民が善意でリサイクルに出しているのにそういう方に持って行か

れると不愉快です。 

 

5 大和田 40歳代 男 
■個々の自己主張のもめ事が多いと思います。市民一人一人が自分以外をもっと尊重できる様に

なればいい市になると思います。 

6 大和田 70歳以上 男 ■若い人達が生活しやすい環境。 

7 大和田 20歳代 女 ■国体，もうすぐですね。イベント，とても楽しみにしています。 

8 大和田 20歳代 女 ■ずっと，ふるさと祭りを続けてほしいです！！ 

9 大和田 30歳代 女 ■八千代ふるさと親子祭の花火は，毎年とても楽しみにしています。 
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５５．その他（観光スポット・花火大会など） 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

10 大和田 30歳代 女 

■市役所内に道の駅の小さい感じのお店があったらいいと思います。野菜やコーシン牛乳，ソフ

トクリーム，名産品を集めたコンビニみたいな感じのものがあると，役所に寄ったついでに買え

る利点があるし，ぜひ作ってほしいです。 

11 大和田 30歳代 女 
■その他，大きな公園や地元の野菜，バラなど地域おこしが盛んなところはとても素晴らしいと

思う。 

12 大和田 30歳代 女 ■新川のお祭りやイベントは楽しめています。 

13 大和田 30歳代 女 
■問40に関してですが，都内の有名な花火大会よりも近い距離で見れることが魅力で，友人を

呼んで喜んでもらっています。アピールの仕方をかえれば観光実をもっと呼べると思います。 

14 大和田 40歳代 女 

■ガキ森の「きのこの家」古くなっているので新しくしてもらいたい。保品の尐年自然の家も新

しくしてもっと多くの人に使用して頂いたらどうでしょうか？ 千葉市尐年自然の家のように

は無理でしょうか？ 

15 大和田 70歳以上 女 ■選挙住民投票一覧の活用方法を考えてほしい（投票率を上げる為の対策等）。 

16 大和田 不明 不明 ■花火大会は継続して頂きたい。 

17 高津・緑が丘 30歳代 男 ■若い年齢層の集まる町，住みやすい町へと変わり，尐子高齢化ではない町を目指して欲しい。 

18 高津・緑が丘 40歳代 男 ■市民がガマンすべき点を明確にしても良いのではないかと思います。 

19 高津・緑が丘 50歳代 男 ■道の駅をもっと多く利用しやすいように活性化して欲しい。 

20 高津・緑が丘 60歳代 男 
■市民が豊かに生活できるような行政施策が全くなされていない。その他，都会のド田舎，市の

発展は望めない。不満多々，満足すべきもの全くなし。 

21 高津・緑が丘 70歳以上 男 

■７～８年前の自治会での出来事です。忘年会の時期に，会費1000円で寿司屋でとの事。会長

から会計担当に，不足の分はたのむよ，との声があり，ハイハイとの返事。これは当然のことか

とおどろき，欠席しましたが，子供達の教育も大切であるが，大人達への再教育も必要になりま

しょう。 

22 高津・緑が丘 70歳以上 男 ■後は何がききたくないが？ 1936年生 

23 高津・緑が丘 20歳代 女 
■生まれた時から八千代市民です。花火大会は続けて下さい。イベントの尐ない八千代市の唯一

の楽しみであり，大イベントです。これのおかげで家族みんなが集まります。 

24 高津・緑が丘 30歳代 女 ■ふるさと祭り（特に花火大会）は，ずっと続けてほしいです。 

25 高津・緑が丘 30歳代 女 
■八千代市は住みやすい市だと思いますがもっと活性化することを期待します。八千代にもっと

人が集まるような八千代の名産，名物，場所が有名になるといいと思います。 

26 高津・緑が丘 40歳代 女 
■千葉国体が成功するよう願っています。八千代市でも盛り上がり，これからもスポーツと学習

が盛んな街になって欲しいです。 

27 高津・緑が丘 60歳代 女 ■時間の余裕も出来ましたので，いろいろな市の催しに参加したいと思います。 

28 八千代台 20歳代 男 ■ふるさと親子祭はなくさないで欲しい。そしてもっと地域の活性化に努めて欲しい。 

29 八千代台 30歳代 男 ■花火大会をもっと県内に開知すべきである。 

30 八千代台 70歳以上 男 

■外人が多い町なので，外人イベントを多く計画して，グローバル化に対忚させよ。※タイ国と

交流しているようだが，専門のスタッフがいないのではないか。タイ国の高・中学生を３年間受

入れよ。 

31 八千代台 70歳以上 男 

■「何故世界一ではなくてはいけないのですか」こんな考えを持つ人が大臣になったのでは，日

本のこれから先が思いやられます。「事業仕分け」など，体裁よく言っていますが，結局は何も

知らないシロウトによる「人民裁判」「吊し上げ」で，实情を無視したデタラメきわまるもので

す。このような風潮をもたらしたのは教育の欠陥にあると思います。そこでお願いしたいのは， 

１．道徳教育の充实 

２．インフラの整備 

です。あまり価値のない尐額のバラマキでなく，思い切った金額を重点的に投入して頂きたいと

思います。 

 

32 八千代台 40歳代 女 
■しょうがないけど何かパッとしないですよね，八千代市って。垢抜けないというか，なんでで

しょう。嫌いじゃないんですがね。 

33 八千代台 60歳代 女 ■成田空港から国内便の飛行機便がもっと多くあれば，羽田まで行かなくていいと思ってます。 

34 八千代台 60歳代 女 
■私が住んでいる八千代台地区でも高齢化が進んでおります。もっと若い方達が住みたいと思う

街づくりが出来ればよいと思います。 
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５５．その他（観光スポット・花火大会など） 

 № 地 区 年 齢 性別 内             容 

35 八千代台 60歳代 女 

■海外都市との交流援助も出来るだけ縮小して下さい。就職出来ないで困っている人が沢山いる

んですよ。例．タイラー市とか，タイ国との交流等。景気がよくなってからいろいろやってくだ

さい。 

36 八千代台 70歳以上 女 

■八千代台入居当時は若い町，若い人…でしたが50年以上過ぎ，当地区は若い人達に支えられ

た年金生活者ばかりになりました。これからは支えてくれる人達が生活しやすい町になれば良い

と考えます。私自身の最期も心配ですが，若い人達が日本の将来を背負って頑張ってくれる事を

望みます。 

37 八千代台 70歳以上 女 
■時の流れで地域の状況の変化は防ぎようもないですが，住んでいる場所柄，八千代市から見放

されていると思います。 

38 勝田台 50歳代 男 

■環境を重視するならば，ドイツの都市などとの交流を深めることを提案したい。フライブルク，

エルランゲンといったドイツの中都市では中心部への車の乗り入れ規制，自転車の活用の奨励，

推進をすすめている。また，学校教育ではその種の教育を積極的に進めている。示唆に富んだ情

報を入手できると思う。 

39 勝田台 60歳代 男 ■市町村合併，八千代市はどうするの。他の市に嫌われて合併できなかった。 

40 勝田台 70歳以上 男 

■現在のふるさと祭り等のイベントは大人だけのイベントであって，全くといって学生さんの参

加が見受けられない。企画時に学生さんも参加してもらえる様にしてほしいし，そうすればもっ

と祭も盛り上って思い出になると思います。子供も大人も参加する祭を企画して下さい。 

41 勝田台 30歳代 女 ■国際交流のイベントがあれば参加したい。 

42 勝田台 30歳代 女 

■八千代市に引っ越してきて１年も経っていないのでまだわからないことが多いです。ただ，若

い世代が尐ないとは感じました。これはどの場所においても仕方のない事かも知れませんが。街

全体が高齢地帯になっていると思います。 

43 勝田台 60歳代 女 ■タイランド以外の国際交流が欲しい。 

44 勝田台 70歳以上 女 ■住みよい街になることを願っています。 

45 村上 50歳代 男 ■八千代市のいい所をＰＲして下さい（観光，特色等）。 

46 村上 50歳代 男 
■今後ますます増加すると思われる外国人への施策，特に子どもたちの教育の充实が必要。これ

を放置しておくと，地域の安全に対する脅威となる恐れがある。 

47 村上 40歳代 女 ■外国人のマナー向上について，市側の関与を希望します。 

48 村上 60歳代 女 
■新川の５月の鯉のぼり，毎年絡んでしまい，泳ぐ様子が見られず残念に思います。何か良い工

夫はないでしょうか。 

49 村上 60歳代 女 ■反面，外国人の方が非常に多く困ることがあります。人種差別になりますが…。 

50 村上 70歳以上 女 
■結婚してない若者が多く，ますます尐子化が進み，何年後の労働力が心配。市も積極的に手助

けすべきだと思う。思い切った行政を期待したい。 

51 阿蘇 30歳代 女 
■道の駅でイベントが行われる時，16号線がとても混んでびっくりしました。駐車場へ入れず

16号線で列を作っているためだと思います。駐車場，トイレの増設を考えて欲しいと思います。 

52 睦 50歳代 女 ■老人，子供，全員が安心して生活できる街にと望みます。 
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自由記述の｢ご意見欄｣には、市への意見、要望、苦情や感想など699人から延べ1,340件の回答があった。ここで

は、後期基本計画における部門別計画の施策体系別に分類し、居住地域別に集計した。施策体系別にみて、記述の

多い項目は次のとおりとなっている。 
 

① 市道 ······························································· 162件（歩道が狭い、段差や凸凹があるなど） 

② 市民サービスの向上を図る行財政運営の確立 ··········· 120件（財政運営、人事体制、情報化など） 

③ 公共交通 ························································· 101件（鉄道運賃、バス路線など） 

④ 児童福祉 ·························································  74件（子育て支援、保育、児童館など） 

⑤ 医療 ·······························································  58件（総合医療センター、救急医療など） 
 

自由記述の内訳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<健康福祉都市をめざして>
１　保健 8 6 3 2 5 24
２　医療 21 10 7 4 10 2 3 1 58
３　児童福祉 29 16 9 4 10 2 2 2 74
４　ひとり親家庭福祉 1 1 2
５　障害者（児）福祉 1 2 1 2 1 7
６　高齢者福祉 8 5 8 6 5 1 33
７　低所得者福祉 1 2 3
８　地域ぐるみ福祉 1 2 2 6 3 14
９　墓地・斎場 1 1 1 1 1 5
10 国民健康保険
11 介護保険 1 2 1 1 1 6
12 国民年金
<人間尊重都市をめざして>
13 幼児教育
14 義務教育 19 9 11 2 7 2 3 1 54
15 高校・大学教育
16 生涯学習 7 1 2 3 13
17 社会教育 9 6 9 5 6 2 2 39
18 スポーツ・レクリエーション 13 6 2 4 5 1 1 32
19 青少年健全育成 2 1 3
20 男女共同参画社会 1 1
21 市民文化 1 1 2 4
22 文化財 1 1
<安全・環境共生都市をめざして>
23 防災 4 2 1 2 2 1 12
24 消防
25 防犯 3 3 3 6 7 1 23
26 交通安全 9 5 9 6 4 2 35
27 消費者行政
28 環境との共生 2 1 1 2 6
29 ごみ処理 11 6 10 2 1 30
30 環境美化 17 7 7 4 11 2 1 2 51
31 し尿処理
32 自然緑地 8 3 3 4 1 1 20
<快適生活空間都市をめざして>
33 総合交通 1 1 2
34 公共交通 27 27 15 9 14 4 5 101
35 国・県道 20 8 2 2 5 37
36 市道 45 37 40 10 21 1 5 3 162
37 公園・緑地 13 4 7 5 13 1 1 1 45
38 水道 1 1 2 1 5
39 下水道 4 4
40 市街地整備 16 13 8 5 7 1 1 1 52
41 住宅 2 2

区分
阿
蘇

高
津
・
緑
が
丘

八
千
代
台

勝
田
台

村
上

全
体

睦
無
回
答

大
和
田
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（注意） 

１ 街灯については、「25 防犯」に集計した。 

２ 交番については、「25 防犯」に集計した。 

３ 犬のふんについては、「30 環境美化」に集計した。 

４ 路上禁煙については、「30 環境美化」に集計した。 

５ 国・県道と市道の区分が困難なものについては、「36 市道」に集計した。 

６ 店舗については、「43 商工業」に集計した。 

７ 職員（対忚・意識）については、「46 地域の視点に立った主体的なまちづくりの推進」に集計した。 

８ 職員（人数・配置）については、「47 市民サービスの向上を図る行財政運営の確立」に集計した。 

９ 市税については、「47 市民サービスの向上を図る行財政運営の確立」に集計した。 

10 行政全般については、「47 市民サービスの向上を図る行財政運営の確立」に集計した。 

 

□地域別分布（複数回答） 

 

 
ｎ＝1,340
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17
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勝田台

村上

阿蘇

睦

無回答

(件）

<産業活力都市をめざして>
42 農業 3 2 5
43 商工業 4 2 5 5 6 1 1 24
44 労働環境 3 1 1 1 6
《計画推進のために》
45 パートナーシップによるまちづくりの推進 8 4 3 6 3 24
46 地域の視点に立った主体的なまちづくりの推進 17 4 6 6 8 1 3 2 47
47 市民サービスの向上を図る行財政運営の確立 30 25 25 13 19 2 3 3 120
【その他】
48 市民満足度調査 10 4 3 4 4 2 1 1 29
49 議員 3 1 2 2 8
50 市長 5 1 1 7
51 国（習志野演習場） 1 1 2 2 6
52 県（県営住宅・旅券事務所・新川遊歩道など） 3 1 1 2 1 1 9
53 警察（取り締まり・パトロール） 1 2 3 1 1 8
54 感想（住みやすい・快適に暮らせる・満足している・落ち着
く・遅れている・期待している・頑張って・ありがとう など）

9 5 6 3 7 4 1 35

55 その他（施設内禁煙、花火大会など） 16 11 10 7 6 1 1 52
全体 410 252 231 141 208 41 40 17 1,340

区分
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